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problemas sanitarios ■

Hay espacio suficiente en el centro para atenderlos por separado 

Los niños y los presos comparten las 
urgencias del Hospital del Carmen

Francisco López considera ^^congmente^* que los penados sean asistidos allí
Niculai Vasilca.

los niños y los enfermos 
procedentes de los estable
cimientos penitenciarios y 
¡as comisarías están obli
gados a compartir el ser
vicio de urgencias del Hos
pital del Carmen, aun 
cuando existe espacio sufí- 
ciente en el centro para 
haberíos separado.

Las fuentes consultadas 
consideran “arriesgada” la 
cercanía de los presos con los 
niños, cuyas urgencias están 
ubicadas en este centro, ya 
que, aunque es improbable, 
dado que van esposados y 
escoltados, es posible que, en 
alguna ocasión, puedan hacer 
rehenes entre los niños para 
escapar impunemente.

(Pág. 5)
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Antonio Salinas.

Hospital del Carmen de Ciudad Real.

La Consejería de 
Agricultura explota a 

jóvenes veterinarios en paro
fe La Consejería de Agricultura 

de la Junta de Comunidades 
ha empezado una campaña de 
diagnóstico de brucelosis y 
tuberculosis entre el ganado 

' ovino y bovino de la provincia 
de Ciudad Real.

Para llevar a cabo esta cam
paña se ha contratado a doce 
jóvenes veterinarios, que tra
bajan en equipos de dos, y que

se consideran explotados labo
ralmente, al tener que realizar 
horas extraordinarias y depo
sitar una fianza de 120.000 
pesetas. El problema mayor ha 
surgido-ahora, al tener que rea
lizar el desuero de los análisis, 
lo que no estaba reflejado en 
sus contratos, y que supone 
tener un horario laboral de más j

(Pág. 7)de quince horas.

El rumano 
Niculai Vasilca 
será el nuevo 
entrenador del 
Caserío Vigón

La directiva del Caserío 
Vigón ha anunciado que el 
rumano Niculai Vasilca, hasta 
ahora jugador del equipo de 
Balonmano, será el nuevo entre
nador del conjunto vinatero para 
la próxima temporada. Vasilca 
ha salido con destino a Ruma- 
nía, donde tratará de buscar dos 
jugadores de refuerzo para la 
plantilla amarilla. (Pág.29)

B V además ■
El PSOE rechaza 
la dimisión de 
Galeote aunque 
acepta la de 
Carlos Navarro

(Pág. 21)
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El presunto 
mercenario de los 
GAL, George 
Mendaille, niega 
conocer a Amedo

(Pág. 22)

§ convenio entrará en vigor en la fecha de la firma

Trabajadores y patronal de 
Enfersa llegan a un acuerdo 

y desconvocan la huelga
y^s sindicatos y la patronal 
'^empresa Enfersa en Puer- 

*1^0 han llegado a un acuer- 
¡ y los trabajadores han deci- 
’ono llevar a cabo la huelga 
jpara hoy y mañana.

. ^ conseguido una subida 
M del 5,75 por ciento 
coactivo al 1 de enero de este 

tni - ^ convenio colectivo 
, jara en vigor en la fecha de 
L ’^^ del mismo. Sin embar- 
Prote^^ ^'^^^^ P^^ negociar el 
(ti áe homogeneización 

t personal de Fesa,
(Pág.9).

Los acuerdos 
alcanzados ayer se 
suman a los 
adoptados el pasado 
13 de junio, relativos 
al servicio militar, 
permisos y 
seguimiento de la 
contratación

M J^me^^

Caja de Albacete te 
regala un estupendo 
equipo de verano: 
una gorra super-guai 
y una estupenda 
camiseta. Sólo por 
ahorrar en tu Libreta 
Infantil.

Caja de Albacete
Crece con nosotros

Jueces para la 
Democracia: “La 
‘ley Corcuera’ no 
mejorará la 
seguridad”

(Pág. 22)

Pablo Escobar y 
sus más cercanos 
colaboradores, 
tras las rejas

(Pág. 27)

LOTERIA 
PRIMITIVA

(Pág. 19)
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as costumbres políticas dicen 
que todo cargo público dis
fruta de un llamado “período 

de gracia” de un centenar de días. 
En ese tiempo, parece de cortesía 
obligada no hacer críticas profundas 
y que la oposición se mantenga sua
ve. El margen para la esperanza sus
tituye a las necesidades de exigencia. 

Pero en España nadie respeta esa 
tradición, más sajónica que hispana. 
Y menos ahora. El último gobierno 
de Felipe González ha cumplido ayer 
cien días, pero casi nadie se ha fijado 
en esa circunstancia. No hay sen
sación de “gobierno nuevo”, sino de 
unas caras nuevas incrustradas en un 
Gabinete que procede nada menos 
que de 1.982. Y hay tal avalancha 
informativa, que no hay espacio ni 
tiempo para fijarse en esa menu
dencia. Pero ello no impide una 
mínima reflexión política.

Estos cien días han sido un período 
para el desencanto. Hubo al prin
cipio solemnes anuncios de cambios 
de actitud, pero no se han visto. 
Se prometió una nueva política infor
mativa, pero el único cambio ha sido 
el atril de la ministra portavoz. Algu
nos titulares de cartera están pasan
do por su despacho de forma tan 
pacífica, que nadie diría que existen. 
Sólo los nombres de Corcuera, Sol
chaga, Borrell y Conde llaman la 
atención pública. El Vicepresidente 
Serra hará una labor eficaz, no lo 
sé; pero tan callada que pasa desa
percibida.

El impulso con que se presentó 
“el mejor gobierno de Felipe Gon
zález”. Aparece decaído después de 
algo más de tres meses.

Los proyectos más novedosos, 
como da Seguridad Ciudadana o el 
Pacto Social, suscitan una gran 
contestación...

El cuadro se cierra con una sen
sación -ojalá sólo sea personal- de 
que el Gabinete está desbordado por 
los acontecimientos del partido. Las 
disensiones internas no ofrecen 
sosiego para una gobernación tran
quila.

Y, encima, el fantasma de la 
corrupción atenaza las voluntades 
políticas. ¿Qué sosiego se le puede 
pedir al Presidente para dedicarse 
a los asuntos generales, si Martín 
Toval echa sobre su tejado el agrio

« 

m 
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El cuadro se cierra con una sensación -ojalá sólo sea per
sonal- de que el Gabinete está desbordado por los acon
tecimientos del partido. Las disensiones internas no ofrecen 
sosiego para una gobernación tranquila. Y, encima, el fan
tasma de la corrupción atenaza las voluntades políticas

asunto de la financiación del PSOE?. 
¿Cuánto tiempo puede dedicar a la 
gobernación, si dentro tiene una jau
la de grillos y la fuerza política que 
le respalda está sometida a juicio 
público?
¿Cómo se puede esperar un funcio
namiento imaginativo, si está sin 
resolver la famosa coordinación y las 
dos “culturas” se muestran cada vez 
más agresivas entre sí? Lamentába
mos ayer la desgraciada circunstancia 
de que la financiación esté anulando 
el debate sobre el pacto social. Hoy, 
al celebrar los cien días, tenemos 
que lamentar algo más: que las que
rellas socialistas internas estén 
mediatizando tanto al gobierno.

A veces da la impresión de que 
la auténtica oposición está en la Eje
cutiva del PSOE, por mucho que 
se diga que partido y gobierno “son 
la misma cosa”.

Creo que lo peor que le puede 
pasar a cualquier equipo es que sus 
primeros cien días pasen desaper
cibidos. Eso es señal de que la opi
nión —aunque sea publicada-- lo ha 
comenzado a ver como un equipo 
viejo. Envejecido de forma prema
tura. Por eso es tan urgente que 
el socialismo resuelva suíf erisis eco
nómicas o ideológicas. Y sólo hay 
una persona que lo pueda hacer:
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La pirámide
"k JTtoando por los ana- 

Queles de mi librería 
be encontrado una 

uriosa publicación editada 
con todo primor por las Escue- 
l3S Gráficas de la Diputación 
provincial. La publicación, con
44 páginas bellamente com- 
ouestas, corresponde a los Jue-

Florales que en agosto de’*l¡<i**ROS-- ,
1939 celebro, con todo esplen
dor el Ayuntamiento de la ciu
dad; el acta extendida de los 
jemios está firmada .por 

Pano Zori, el canónigo José 
Jiménez Manzanares, Luis 
Martínez, Pedro Valle Fisac y 
Carlos Calatayud. El mantene
dor de los Juegos fue el ilustre 
escritor y poeta Manuel de 
Góngora, y los poetas premia
mos; José Antonio Ochaita,, 
que obtuvo la Flor Natural; 
Francisco Pérez Fernández, 
Rafael Acedo-Rico y Sánchez 
Ocaña y Manuel Ramírez Sala- 
zar, de Málaga. La publicación 
contiene todos los trabajos pre
miados, que fueron cinco, y 
con una participación de más 
de doscientos trabajos. La rei
na del Certamen fue la Srta. 
Elisa Montoya Blanco acom
pañada de Heliodora Navarro 
Villodre, María Luisa Ocho
torena Guerra, Lolita Alcantud 
Cano, María Rosa Sánchez 
Gómez, Pradito 
Carmen Oliver 
actuando como 
Corte de honor. 

Gil Ruiz y 
Fernández y 
pajes en la 

la niñas Car-
mencita Martín Morales y 
Maritina Pérez Ruiz.

Traigo a colación esta refe
rencia de aquellos Juegos Flo
rales porque la ciudad, nuestra 
capital, inexplicablemente, los 
ha perdido desde que la Dipu
tación dejó de convocarlos. No 
hay, por lo tanto, fiesta poética 
ni literaria a pesar de las 
muchas que, de otro tipo, se 
celebran. Quizás los poetas no 
tengan ya ninguna aplicación 
en ese nuevo mundo que se 
perfila para principios de siglo 
y nosotros nos hemos adelan
tado a suprimirlos de un plu
mazo. No obstante esta rea
lidad, algún político ilustrado, 
de vez en cuando, se despacha 
wn algún texto de los poetas 
consagrados, sean o no de la 
tierra... Y es que la poesía 
sigue siendo un bello recurso 
para reafirmar el pensamiento. 
Por la poesía se puede llegar 
liberar de ataduras hasta el 
propio corazón.

Por eso no entendemos que 
en nuestras Fiestas patronales.

(|»»<Í««!W>«!«

Los juegos florales y otras '^pertenencias^'
JOSE GONZALEZ LARA

las más queridas y deseadas, 
no se dé entrada en su pro
gramación a unos Juegos Flo
rales y en honor a la Reina, 
Santa María del Prado. Este 
acto académico-religioso enno
blecería el programa de las 
Fiestas para que no todo fuera 
“Pan y circo”.

Recordamos que, también el 
Ayuntamiento capitalino supri
mió, sin saber por qué, el Cer
tamen de Novela corta que 
tanta personalidad dio a la ciu
dad. Yo creo que es llegado 
el momento de reponer la cos
tumbre, ahora que se consti
tuirá, Dios mediante, el nuevo 
Ayuntamiento salido de las 
urnas el 26/M. La nueva Cor
poración capitalina traerá nue
vos aires que obligarán a reti
rarse todo lo mezquino; aque
llo que no tiene valor para la 
persona; lo que es sólo aña
didura a un gesto de capita
lidad cultural. Alguna vez, en 
estos años de orfandad poética, 
las muchachas se han creido 
con derecho a ser protagonis
tas del evento poético junto 
con los poetas premiados en 
los Juegos literarios.

Y a propósito que escribi
mos de la ciudad y de la pro
vincia, hemos de repasar el 

inventario de nuestras “perte
nencias” e ir a rescatarías allá 
donde estuvieren. La Mancha 
-lo han afirmado muchos- es 
tierra de mucha hondura, de 
mucho contenido; de mucha 
historia escrita a su manera, 
pero con la verdad de los 
hechos; es tierra de grandes 
hombres que la han levantado 
de su ruina después del paso 
de otras civilizaciones. No es 
tierra de paso, así dicho a la 
ligera, porque aquí hay bienes 
espirituales que han hecho del 
hombre no un instrumento 
para cambiar la vida y el pai
saje, sino el creador de su pro
pio destino; tiene,'' pues, sus 
“pertenencias”, algunas olvida
das en el tiempo, que no tene
mos más remedio que rescatar. 
Y son muchas las que nos gri
tan que empecemos la tarea, 
porque es llegado el momento 
de hacer un nuevo catálogo de 
“pertenencias”, para que los 
responsables de la gobernación 
se sientan sensibilizados e ini
cien. su recuperación, ya que 
ellas son patrimonio de todos.

Y, para una pequeña mues
tra preguntemos: ¿Qué pasó 
con la gran riqueza de fosfatos 
de Fontanarejo? Si mal no 
recuerdo, todo, al parecer. 

quedó reducido a una noticia 
de prensa que levantó ilusión 
en las gentes sencillas de aque
lla comarca. Si algo más hubo, 
nada conoce de esto el pueblo 
llano. Hay estudios e investi
gaciones sobre el aprovecha
miento del sarmiento de la vid, 
que es la riqueza -reina de La 
Mancha, y todo parece haberse 
estancado y aparcado, dedican
do sólo una atención preferen
te a los vinos y caldos para 
mejorar su calidad y conquistar 
los mercados. Nadie conoce, 
salvo los técnicos e investiga
dores, si es posible el apro
vechamiento de la madera de 
las viñas.

Por el Dr. ingeniero indus
trial Sr. Poveda hemos sabido 
de las posibilidades de esta 
tierra de aprovechamiento de 
la energía solar y eólica y sus 
estudios para una explotación 
racional no han llegado a 
conocerse ni por aquellos inte
resados en el tema. Y seguimos 
con nuetras “pertenencias": 
¿Qué ha pasado con el tema 
del cuadro de Yáñez de la 
Almedina, vendido hace años 
al Museo del Prado por una 
cantidad simbólica y que debe
ría ocupar el altar Mayor de 
la iglesia de Almedina? A

Recordamos que, 
también el 
Ayuntamiento 
capitalino suprimió, 
sin saber porqué, el 
Certamen de Novela 
corta que tanta^ 
personalidad dio. Yo 
creo que es ¿legado el 
momento de reponer 
la costumbre, ahora 
que se constituirá, el 
nuevo Ayuntamiento 

pesar de tanto decirlo, nadie 
se ha molestado en ocuparse 
del caso; ni el propio pueblo 
ha realizado gestiones para su 
recuperación. '

Y otra más. Criptana tiene 
que recuperar la gran obra de 
Ana Huntingtown, una escul
tura en bronce de gran tama
ño, “don Quijote vencido des
pués de la batalla contra los 
Molinos” que realizó la célebre 
escultora norteamericana y 
que se halla en Nueva York 
y que era su regalo para la 
villa manchega. Y otra gran 
obra del gran escultor Juan 
Cristóbal de gran tamaño, que 
era en un bloque de piedra 
la cabeza y una mano de Cer
vantes y el libro de don Qui
jote, obra realizada para ser 
colocada en el campo de los 
molinos de Criptana.

Y así, así, muchas “perte- 
nencias“ que hemos abando
nado y otras, olvidado y a las 
que hay que rescatar porque 
forma parte de nuestro patri
monio, esté o no, inventariado. 
Digo yo con don Quijote: 
“triunfan ahora, por pecados 
de las gentes, la pereza, la 
ociosidad, la gula y el regalo”. 
(Cap. XVIII 2^ part.).
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Arcalaus el encantador
as últimas jornadas han 
proporcionado una anto
logía de frases públicas 

y que definen -muy acertada
mente- el panorama de la coas 
política en el país. Juan María 
Bandrés, comentando el pacto 
contra natura que ha propor
cionado la alcaldía de Donosti 
al socialismo, ha dicho de Arza
llus que “a su lado Maquiavelo 
sería un niño de coro”; y el señor 
Hormaecheá, tras acceder de 
nuevo al poder, parece que con 
la misma indumentaria con la 
que salió, confirma el ideario 
aznarista y sentencia que “nada 
en este mundo está atado”.

La afirmación de Bandrés es 
precisa porque en el País Vasco 
el huracán de la política termina 
siempre en los confesionarios, 
seminarios y obispados, también 
a la espera de notas públicas 
y pastorales (hay que ver cuánta 
preocupación por si Setién dice 
o deja de decir), habiendo pues
to José María (uno de los polí
ticos vascos más honestos y reso
lutivos) la tilde en el Maquia
velismo y en la sillería del coro.

Perdonará- ei lector que la 
ignorancia del cronista vuelva a 
José María Blanco, a su con
cepción y fino análisis de las 
cosas religiosas, que finando el 
siglo veinte (“los siglos no ter
minan al mismo tiempo para 
todos”, había escrito Sábato) 
cualquier observador de pluma 
ágil 0a de Blanco era agilísima 
y comprometida) podría escribir 
acerca de la simplicidad con que 
Carlos Garaikoetxea pone en 
peligro los acuerdos de Aju- 
ria-Enéa, colgándose la medalla 
de haber cerrado las puertas a 
otros votos, precisamente por 
respeto al pacto:

-“Aunque pocos lo han apre
ciado así, EA ha hecho la con
tribución más sacrificada, desde 
luego, a ese pacto, porque asu
miendo con tanta energía como 
el que más la confrontación con 
los sectores nacionalistas incur
sos en una cierta connivencia

OPINION La Tríb

o comprensión con la estrategia 
de la violencia, ha establecido 
una barrera infranqueable con 
sectores del electorado que, 
efectivamente, podían haber 
sido susceptibles, de aproxima
ción a las tesis civilizadas de 
Eusko Alkartasuna”.

El sacrificio y el lamento -ci
vilizado por supuesto- de dejar 
votos en la cuneta. Todo muy 
de seminario y de niño de coro. 
Ajuria-Enea en el aire, a unos 
meses de la sentencia del caso 
Amedo y de lo que te rondaré 
morena.

Luego está lo de Hormae
chea.

La precipitación de un día 
(Martín Prieto y Ramón Pí lo

Fraseología clerical
RAMON BELLO SERRNO

Y asi el señor 
Hormaechea, como el 
Cid y el toro Sultán, 
viene ganando 
batallas después de 
muerto, llegando a 
acuerdo fácil con los 
populares y 
convirtiéndose en el 
representante 
ordinario del Estado 

. en Cantabria

han explicado de forma muy 
natural) ha provocado la vuelta 
tnnfalista de un caballero que 
tiene todos los defectos del 
mudo para la cosa política y que 
no conoce la liturgia democrá
tica. Aznar habló entonces de 
dignidad y principios pero 
renunció a máxima que, preci
samente gusta de utilizar Prieto, 
que “en política nunca es con
veniente ganar por diez a cero”, 
tampoco -y con idéntico sen
tido- quemar definitivamente las 
naves.

Y José María Aznar (al que 
se le hacen aznaristas peligro
samente algunos expertos dedi
cados de por vida al parasitaje 
de la cosa pública) introdujo 

otra vez el componente semi
narista y jesuítico:

-“Nada hay eterno en esta 
vida”,

Y así el señor Hormaechea, 
como el Cid y el toro Sultán, 
viene ganando batallas después 
de muerto, llegando a acuerdo 
fácil (importancia decisiva ha 
debido tener la presencia de 
Martín Villa) con los populares 
y convirtiéndose en el represen
tante ordinario del Estado en 
Cantabria, para felicidad del 
socialismo que ya ha encontrado 
fraseología que redondea toda 
esta celebración de la cosa públi
ca, a la forma religiosa: “el que 
esté libre de pecado que tire 
la priiftera piedra”.

Al tiempo quiere imponerse 
el gobierno de la lista más vota
da, hundiendo otro principio 
fundamental democrático, el del 
pacto y la alianza coherente, 
ofertando un cheque en blanco 
a la fuerza más preferida, aun
que esté en minoría. Pero estas 
innovaciones son el chocolate 
del loro, cuando no quiere inno
varse una actitud distinta frente; 
a la corrupción, se vetan las! 
comparecencias en la comisión 
del estatuto del diputado y el 
partido que sustenta al gobierno] 
anda feliz con las normas de 
Corcuera.

Viene la gente rezando para 
que llegue agosto y la vacación 
política.'

Cartas
Selas contra 
las cuerdas

Sr. Director:
Después de la reunión man

tenida el pasado día 17 del pre
sente mes de junio, entre la 
Asociación, de Vecinos del 
Torreón y la Junta de Seguridad 
de Ciudad Real, que preside 
el gobernador, y a la cual tam
bién pertenece el alcalde, 
Lorenzo Selas; una conclusión 
resulta evidente, Selas ha sido 
emplazado por los vecinos del 
Torreón para que, sin dilación 
en el tiempo, y de una vez por 
todas, se enfrente a la anarquía 
hostelera que impera en la 
zona. Y no es que los vecinos 
de este barrio de la capital pre
tendan, como muy bien mani
festó su presidente, Sr. De 
Lorenzo, un trato deferencia! 
con respecto a otros barrios, 
sino que exigimos, con todas 
las de la ley, idéntica calidad 
de vida a la de esos otros 
barrios, de la cual carecemos. 
No comprendemos la situación 
de abandono total, o sí la com
prendemos, a la que el Sr. Selas 
tiene sometido a este barrio. 
¿Por qué ni Selas ni el PSOE 
han realizado actos electorales 
en esta zona? En esta zona, Sr. 
Selas, parece que vale todo. El 
incumplimiento legal -Ley de

Actividades Molestas, Ordenan
za de Ruidos y Vibracionessu- 
pone el “pan nuestro de cada 
día”. Este amplio vecindario 
sólo exige una cosa, que la ley 
se cumpla. Nosotros no vamos 
contra les hosteleros, vamos 
contra la autoridad, reincidente 
en incumplimiento legal Terra
zas incontroladas abusan de 
suelo público, que es un dere
cho de los ciudadanos, y uti
lizadas con fines lucrativos par
ticulares. Existen, a horas 
intempestivas de la madrugada, 
competiciones de motos, e 
incluso de coches, “tubo de 
escape libre”, y que suponen, 
no sólo una actitud suicida, sino 
asesina, y que ante hecho tan 
aberrante, la indiferencia pare
ce ser la única respuesta del 
poder local. Las aceras son arra
sadas por un hervidero humano, 
jóvenes sobre todo, ávidos de 
alcohol e incívico cachondeo. 
Los jardines, pulmón tan mara
villoso, son masacrados día tras 
día, por grupos vandálicos de 
jóvenes; miniequipos de fútbol 
a diestro y siniestro; intermi
nable sucesión canina “a defe
car”, con evidente riesgo de 
contagio; sillas y mesas que 
invaden el césped; grupúsculos 
de “estudiantes” que se bañan 
en la fuente pública; parejas de 
jóvenes en actitudes erótico-a- 
morosas indecentes; pandillas

“litrona en mano”, y lo que es 
más inquietante, jeringuillas 
desperdigadas aquí y allá, ¡vaya 
riesgo!, sin que la autoridad se 
muestre sensibilizada ante dicha 
problemática tan escalofriante. 
Tenemos documentos verdade
ramente comprometedores, Sr. 
Selas, y que llegado el momen
to, no lo dude Vd., serán ele
vados a la luz pública para que 
los ciudadanos, realizada su lec
tura, saquen las conclusiones 
que quieran. Los hosteleros, Sr. 
Selas, al comprobar que “no 
pasa nada”, Vd. me entiende, 
transgreden por mimetismo, y 
si antes eran unos pocos, hoy, 
desgraciadamente, son la mayo
ría.

Tenemos denuncias no sólo 
para empapelar el Ayuntamien
to, también si es necesario el 
Gobierno Civil. Sólo pedimos 
a los políticos que las leyes se 
cumplan, que puestos a garan
tizar derechos los “más” están 
antes que los “menos”. La cul
tura “Das“ (droga-alco
hol-sexo), que nos invade, si Vd. 
no' lo remedia, Sr. alcalde, 

_transformaría a esta deliciosa 
ciudad. Dios no lo quiera, y 
a esta zona, El Torreón, en una 
nueva Sodoma y Gomorra, 
complementada para mayor 
perversión, con un nuevo enfo
que “lazarillesco”, desde el pun
to de vista económico, del ciego 

y el pícaro, que harán por ina
guantable, explosiva, esta situa
ción límite de la convivencia 
ciudadana. Que Dios no lo 
permita.

No tengo nada contra Vd. 
Sr. Selas. He de manifestarle, 
sin embargo, que mi comentario 
va dirigido, impiadosamente, 
contra todo aquel político 
maquiavélico, que a fuera de

mantenerse en el poder, tras
toca, cuando no anula, esa esca
la de valores humanista, que 
siempre nos distinguirá como 
personas autoras de “actos 
humanos” y “nunca de actos del 
hombre”. Contra esos políticos 
empobrecidos intelectualniente, 
muchas veces embrutecidos, va 
dirigido este comentario.

Claro Barba.

ESQUELAS DE
DEFUNCION

Se reciben en LA TRIBUNA 
hasta las 8,30 de la tarde 
Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por teléfono al 21 53 01
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^ Protestas vecinales
£p5 problemas que vive la Sanidad provincial 
son de sobra conocidos por todos, aunque poco 
¡ poco van sabiéndose nuevos datos sobre la 
nrecaría situación en la que desarrollan su tra
bajo los diversos colectivos que componen el sec

El director gerente cree “congruente’' que los pacientes

tor: médicos, ATS, etc, y también los problemas 
que deben soportar los pacientes, en muchas oca
siones derivados de las condiciones de trabajo 
de aquéllos. El último dato sobre esta penosa 
situación, según ha podido saber LA TRIBUNA,

se refíere al Hospital del Carmen, en el que 
está el servicio de urgencias pediátricas para 
los niños de la capital. Al parecer, los niños 
deben compartir este servicio sanitario con los 
enfermos de los establecimientos penitenciarios.

procedentes de los establecimientos penitenciarios sean atendidos allí

Los niños y los presos comparten el servicio de 
urgencias del Hospital del Carmen de Ciudad Real

Las urgencias generales están ubicadas en Ntra. Sra. de Alarcos y las pediátricas en el antiguo Hospital Provincial

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Los niños enfermos y los 
pacientes procedentes de esta
blecimientos penitenciarios y 
comisarías comparten el servi
cio de urgencias del Hospital 
del Carmen de Ciudad Real, 
antiguo Hospital Provincial, 
según ha podido saber LA 
TRIBUNA.

Según parece, el servicio de 
urgencias generales está ubica
do en el Hospital de Nuestra 
Señora de Alarcos, mientras 
que el de Pediatría lo está .en 
el del* Carmen, antiguo Hos
pital Provincial, -centro al que 
deben acudir también los enfer
mos procedentes de las prisio
nes o las comisarías.

Esta situación, que viene 
dándose desde hace tiempo, se 
oficializó el pasado día 1 de 
mayo con la carta enviada por 
el director gerente de este cen
tro hospitalario, Francisco 
López, a la Subdirección de 
Enfermería, sección que, a su 
vez, la envío a la “supervisión 
de urgencias”. La carta, textual
mente, dice así: “Una vez abier
ta la urgencia de este Hospital, 
parece congruente (entre otras 
cuestiones) que los pacientes 
procedentes de establecimien
tos penitenciarios y comisarías, 
sean atendidos aquí.

Para ello, ruego que difunda 
la información entre los impli
cados y organice la infraestruc
tura necesaria para que se haga 
efectivo desde el 1® desmayo.

La mañana nos da la cober
tura suficiente con los especia
listas jerarquizados de este hos
pital, llamando por la tarde-no
che a los especialistas en guar
dia localizada (Trauma, Ciru
gía, ORL, etc.), siendo éstos 
quienes ordenen el traslado del

Hospital del Carmen de Ciudad Real, antiguo Hospital Provincial.

paciente a Alarcos, si el caso 
así lo aconsejara.

Si existe alguna duda o suge
rencia, ruego me lo comente. 
Gracias”.

Carencia de medios

La situación se agrava con
siderablemente si se tiene en 
cuenta que las dependencias 
del servicio de urgencias des
tinadas a los presos y detenidos 

carecen de todo medio asisten
cial, por lo que deben ser aten
didos en las mismas salas que 
los niños. En ocasiones, la aten
ción a los niños debe ser 
interrumpida’ para que los 
médicos se ocupen de un 
paciente procedente de alguna 
de esas dependencias de segu
ridad.

Las fuentes consultadas por 
LA TRIBUNA señalaron dos 
hipotéticos, aunque posibles, 

peligros que pueden darse en 
estas circunstancias. Al coinci
dir niños y presos en la sala 
de espera del servicio, alguno 
de éstos, aunque escoltados y 
esposados, podría alguna vez 
tener la ocasión de hacer rehén 
a algún niño para poder esca
par impunemente.

Y en segundo lugar, al ser 
atendidos en las mismas salas 
y con el mismo instrumental, 
cabría la posibilidad de conta

gios de algunas enfermedades, 
como el sida o la hepatitis, tan 
frecuentes en este colectivo.

Estas mismas fuentes consi
deran innecesario que se obli
gue a los niños a compartir el 
servicio de urgencias, ya que 
podrían haberse habilitado 
algunas dependencias de las 
que no se utilizan nunca en 
la actualidad, tanto en el Hos
pital del Carmen como en el 
de Alarcos.

• / Protestas vecinales

La policía ha sancionado a varios locales

Los vecinos del Torreón se 
entrevistaron con el alcalde

------------ ------------------------ LT

A la hora de cerrar esta edi- 
continuaba la reunión 
la Asociación de Vecinos 

^ITorreón y el alcalde de Ciu- 
Real, Lorenzo Selas. Los 

reinos, como ya informábamos 
aías anteriores, pretenden 

H»e la autoridad haga cumplir 
ley vigente, sin pretender, 

gun palabras de los dirigentes 
. Asociación, ningún pri- 
®8*o sobre el resto de las 

zonas y barrios de nuestra 
ciudad.

Pese a las exigencias de los 
vecinos, todo parece indicar que 
la autoridad, tanto municipal 
como gubernativa, cumple con 
lo legislado, hasta el punto de 
que son numerosas las denun
cias contra locales de la zona 
que han emitido, siendo cono
cido el caso de algún local y 
alguna terraza concreta que 
contabiliza hasta cinco y seis 
denuncias y propuestas de san

ción. También hemos podido 
saber que se ha llegado a pre
cintar un equipo de música de 
un local, a causa del alto volú- 
men a que estaba sintonizado, 
siendo causa de quejas de veci
nos que viven en el mismo edi
ficio. Por su parte, el presidente 
de la Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería, José 
Macías, ha convocado una reu
nión con los propietarios de los 
locales públicos de la zona 
afectada. Lorenzo Selas recibió a los vecinos del Torreón
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Isabel Prado, Mauricio Peche y Manuel García. PAUL WHITE

Comisiones Obreras considera que el convenio colectivo se incumple unilateralmente

El personal laboral de la Junta estudia 
la posibilidad de movilizarse
Hoy se concentran en Toledo unos doscientos delegados sindicales de CCOO

Comisiones Obreras denunció ayer que la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha ^‘incumple el con
venio colectivo del personal laboral” a tan sólo un 
año de haber sido firmado. CCOO estudia la posibilidad 
de convocar paros en el sector.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El sindicato Comisiones 
Obreras denunció ayer que “Ia 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha está incum
pliendo el convenio colectivo 
del personal laboral a tan sólo 
un año de haber sido firma
do”. La responsable del per
sonal laboral de la Junta de 
CCOO, Isabel Prado, señaló 
que la Junta incumple siste
máticamente el convenio y citó 
algunos puntos que la Admi
nistración regional vulnera, 
como la subida salarial esti
pulada, que quedó fijada en

UGT organiza un curso para 
auxiliares de Enfermería

LT

La Unión Provincial de Ciu
dad Real de la Unión General 
de Trabajadores realizará un 
curso para auxiliares de enfer
mería de salud mental.

Este curso se incluye dentro 
de la programación de acción 
formativa para este año y tendrá 
una duración total de 490 horas.

Estos cursos van dirigidos a 
aquellos auxiliares de clínica en 
paro, y su finalidad es la de pro
porcionar un perfeccionamiento 
profesional que facilite una 

un 8,2 por ciento y que está 
siendo rebajada en dos puntos; 
la reclasificación de las cate
gorías profesionales, con más 
de doscientos trabajadores 
cumpliendo tareas superiores 
a las que les corresponden, y 
otros como la jubilación anti
cipada, antigüedad, etc.

Otro tema denunciado por 
Isabel Prado es el acuerdo 
existente entre la Junta y una 
orden religiosa, mediante el 
cual miembros de ésta tienen 
una opción preferencial para 
ocupar determinados puestos 
en una residencia de ancianos, 
“que suelen ser los de mayor

incorporación laboral a este 
colectivo de trabajadores.

Desconvocada la huelga en 
C^ja de Madrid

Por otra parte, el paro pre
visto para el día de ayer, 20 de 
junio, en las oficinas de Caja 
de Madrid fue desconvocado por 
los sindicatos, después de que 
éstos llegaran a un principio de 
acuerdo con la empresa.

Esta desconvocatoria de la 
huelga prevista se suma a la de 
Renfe, cuyos paros de una hora 

tegoría”. La sindicalista cree 
que “este acuerdo podría ser 
inconstitucional, ya que el res
to de los trabajadores pueden 
estar siendo discriminados”.

Comisión paritaria

Por su parte, el responsable 
de Administraciones Públicas 
de CCOO, Mauricio Peche, 
dijo que, ante el incumpli
miento del convenio, que se 
firmó para cuatro años, se soli
citó la reunión de la comisión 
paritaria, que tuvo lugar el 
pasado 11 de junio y en la que 
José Ramón Aragón, respon
sable de Administración Públi
ca de la Junta, “se negó a 
aceptar todos los puntos que 
le propusimos”. A consecuen
cia de esta actitud, “mañana 
(por hoy) habrá una concen
tración de delegados sindicales 

también fueron suspendidos, al 
igual que los convocados en 
Hacienda. Sin embargo, aún 
quedan focos de conflictividad 
laboral en nuestra provincia, 
como las huelgas previstas para 
este mes de los trabajadores de 
la. Caja Postal, o los trabajadores 
de la empresas vinícolas, que ini
cian el día 25 su primer día de 
paro. Sin olvidar el conflicto 
latente en el colectivo de los 
trabajadores del campo, cuyo 
convenio colectivo ha quedado 
en el aire tras la ruptura de las 
negociaciones.

en Toledo”. Peche señaló que 
para esta concentración se ha 
“invitado” a la UGT para par
ticipar conjuntamente, unión 
que se ha llevado a cabo en 
algunas provincias de la 
Comuijidad autónoma. El res
ponsable de Administración 
Pública del sindicato indicó 
que la concentración reunirá 
a unos 200 delegados y que 
“estamos estudiando la posi
bilidad de convocar paros en 
el sector, pero todavía no 
hemos decidido las fechas”.

Este colectivo está com
puesto por unos 4.000 traba
jadores en toda Castilla-La 
Mancha, aunque Ciudad Real, 
por sus especiales caracterís
ticas, es con la que mayor 
número de ellos cuenta, con 
unos 1.400 en toda la pro
vincia.

Curso para auxiliares de enfermería.

CSIF disiente del acuerdo.

CSIF pide un 
referéndum 
sobre el nuevo 
sistema salarial 
del MEC

IT

La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
(CSIF) “emplaza al Ministerio 
de Educación (MEC) y a todos 
los sindicatos a realizar un lefe- 
réndum en el mes de octubre 
para que los docentes se pro
nuncien sobre el acuerdo” 
alcanzado, relativo al nuevo sis
tema retributivo para el perso
nal de este departamento.

CSIF no está conforme con 
el nuevo sistema de retribucio
nes y basa su desacuerdo en 
varios puntos, como que “la 
propuesta del MEC no supone 
un nuevo sistema retributivo 
para el personal docente, sino 
sólo una revisión del comple
mento específico, vinculado a 
criterios de productividad (cur
sos, actividades extraescolares, 
evaluación de la actividad 
docente, etc)”.

En segundo lugar, “las can
tidades ofertadas no se ajustan 
a criterios de homologación y 
resultan discriminatorias en su 
globalidad respecto a las ofre
cidas por otras administraciones 
educativas”. Además, CSIF cree 
que “los plazos propuestos son 
dilatorios, pues se distribuyen 
en cinco años y sin tener en 
cuenta las acumulaciones del 
IPC, al contrario de lo que suce
de en otras comunidades autó
nomas, en las que, además, las 
cantidades son mayores. Este 
acuerdo supone una pérdida de 
más de 90.000 pesetas, sólo en 
1991, al no ser aplicado desde 
el uno de enero”. „

Según este sindicato, c® 
1996, al término de la aplicación 
de este acuerdo, un profesor dj 
MEC con más de 35 años e 
servicio cobraría alrededor 
75.000 pesetas, mientras que en 
otras comunidades autónomas, 
con sólo un año de 
se cobrarán más de Si-
pesetas.” •„

Por otro lado, CSIF efenun 
(^que “el esfuerzo hecho po^^ 
organizaciones sindicales P 
conseguir la unidad de acci > 
y que se refleja en la plátano ^^¡^ 
unitaria del 30 de abril, , 
truncado por intereses es 
gicos que no recogen la 
tórica y justa reivindcam 
salarial del profesorado, |^ 
mada masivamente des 
huelga del 88”.
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^ Malestar entre los veterinarios de la provincia ^ - -~^j^-- ■ ■ ^ '^.h- ^

Los análisis se realizan en las propias granjas

Estos equipos se dedican a diagnosticar casos de brucelosis y tuberculosis en el ganado ovino y vacuno de la provincia 

La Consejería de Agricultura explota a jóvenes 
veterinarios en paro, para una campaña ganadera

Aunque no está en el contrato, tienen que hacer horas extras para desuerar y han tenido que pagar una fíanza

Seis equipos de dos veterinarios cada uno llevan desde 
ti pasado mes de marzo trabajando para la Dirección 
General de Ordenación Agraria. Hasta ahora han recibido 
solamente un mes de salario y se les han retenido 120.000 
pesetas, para que no abandonen este trabajo.

Pilar O. MATURANA

Estos veterinarios, por lo 
general jóvenes que acaban de 
terminar sus estudios, fueron 
contratados por la Dirección 
General de Ordenación Agra
ria, dependiente de la Conse
jería de Agricultura para rea
lizar una campaña para diag
nosticar brucelosis y tubercu
losis entre el ganado vacuno 
y ovino de la provincia. Dicha 
campaña comenzó el pasado 
mes de marzo y continuará has
ta diciembre. Los encargados 
de realizarlos son seis equipos 
de dos veterinarios cada uno, 
que tienen un contrato corqp 
autónomos, por lo que tienen 
que pagarse ellos el dinero de 
la Seguridad Social, El importe 
que reciben es por animal ana- 
l^do, y a veces, hasta que este 
tipo de análisis se completa 
pueden pasar varios días desde 
^ue contactan con el veterina- 
no de zona, hasta que hacen 
los análisis y vuelven para infor
mar ganadero cuáles están 
wn dicha enfermedades y cuá
les no..

Los problemas para este 
colectivo surgieron a raíz de 
'^nienzar la última campaña, 
•mando la Dirección General 

exigió el pago de una fíanza 
de 120.000 pesetas, como pine
da de que no van a abandonar 
di trabajo a mitad de campaña. 

equipo recibe 405 pesetas 
animal diagnosticado, y 

d<lemfe les dan un mono y el 
aterial sanitario para llevar a 
uo su trabajo, pero no incluye 

¡ ’jtos los gastos que este tra- 
ajo lleva consigo, como es 11a- 
ad^ telefónicas, coche, para 
plazarse a los diferentes 

L . y granjas, gasolina y 
•finidas.

'Habqjos extras

Por regla general, el trabajo 
de estos equipos comienza a 
las seis de la mañana con la 
visita y el análisis a las dife
rentes granjas. La gota que ha 
colmado el vaso ha sido el tra
bajo extra que se han visto obli
gados a realizar desde hace 
pocas fechas. Este consiste en 
desuerar los análisis realizados. 
En su contrato de trabajo esto 
no estaba reflejado, pero desde 
hace pocas fechas la Dirección 
General les obliga a hacerlo, 
pues hay mucha aglomeración 
y están sobrecargados. Este tra
bajo “extra” supone varias 
horas más, por lo que su jor
nada puede ampliarse hasta las 
once de la noche e incluso más.

Algunos de estos veterinarios 
estaban en paro, antes de 
comenzar a trabajar en los 
equipos, y se han tenido que 
meter en préstamos o ayudas 
de la familia para hacer frente 
a los gastos que este trabajo 
ocasiona, máxime teniendo en 
cuenta que hasta el momento 
sólo han cobrado un mes, pues 
los dos primeros se los han 
retenido.

Uno de ellos informó a LA 
TRIBUNA que esta “haciendo 
cuentas, pues este tipo de tra
bajo no compensa, ya que está 
muy mal pagado, teniendo en 
cuenta que a veces tienes que 
ir dos o tres veces a una misma 
granja, y hacer gran cantidad 
de llamadas que luego no las 
cobramos. Este trabajo no lo 
quiere nadie, pues esta muy mal 
pagado. Los que estamos en 
paro no tenemos opción, pero 
no merece la pena”.

Este es uno más de los 
muchos casos que han sido 
denunciados recientemente por 
el colegio de Veterinarios de 
Ciudad Real, que se quejan de 
la despectiva conducta que 
exhibe la Delegación Provincial 
de Agricultura, en su sección 
de Ganadería.

Antonio Salinas, delegado de Agricultura

Muchos veterinarios no tienen 
plaza tras aprobar su exánien

P.O.

■La mala situación por la que 
atraviesa el colectivo de vete
rinarios en la provincia ha sido 
denunciada hace pocas fechas 
por el presidente del Colegio 
de Veterinarios de Ciudad 
Real, Luis Femando Aranguez. 
En dicha carta se hacia alusión 
a que diversos veterinarios de 
la provincia se habían visto 
imposibilitados a recoger la 
vacuna antirrábica oficial, para 
comenzar con la campaña de 
vacunación, al no haber reci
bido los funcionarios de dicha 
sección la obligatoria autoriza
ción. En la misiva se hacia alu
sión también a la conducta des
pectiva que están soportando 
por parte de la Delegación Pro

vincial de Agricultura, en su 
Sección de Ganadería, los vete
rinarios de la provincia, cuyos 
lamentables incidentes se vie
nen produciendo de manera rei
terada. Otro grave problema de 
este colectivo es que tras apro
bar los exámenes, el pasado mes 
de noviembre, todavía no se ha 
adjudicado las plazas de des
tino, solamente a los interinos, 
cuando ya han pasado siete 
meses desde su ejecución. 
Actualmente hay alrededor de 
100 veterinarios en esta situa
ción.

Desmoralización general

Para el presidente de dicho 
colegio profesional, “los proble
mas son tantos y tan variopintos

que se podría escribir un libro, 
el colectivo está muy desmo
ralizado y descontento con la 
actitud de la Administración, 
pues es de lo más despectiva”. 
“No deja de resultar paradó
gico”, añade Aranguez, “el 
hecho de la movilidad entre los 
veterinarios, con la ley que 
tenemos ahora, tras la creación 
de las autonomías, los veteri
narios que trabajan en Casti
lla-La Mancha no tienen movi
lidad para irse a otro lugar, 
mientras que dentro de un año, 
cuando entre en vigor el Acta 
Unica europea, los veterinarios 
extranjeros podrán ir a trabajar 
a cualquier lugar de España, y 
los de algunas comunidades 
españolas no tendrán esa opor
tunidad”.
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^U.Conderíos en el Prado
Ayer comenzaron los conciertos populares a car
go de la Banda de Música de la Agrupación 
de Ciudad Real, b^o la dirección de su titular, 
Rafael Calonge, que se celebrarán cada jueves *
basta el día 8 de agosto, en los Jardines del pasodoble de Sanchis, así como una selección

Prado de la capital. La Banda está compuesta 
por unos cincuenta músicos que debutaron como 
tal el 21 de marzo de 1975. Ayer ofrecieron un 
interesante concierto en el que interpretaron un

de Jiménez y la obertura de Buot. En la sesu a 
parte tocaron la Jota ^^iva Navarra”, del 
positor Larregla, y una selección de ‘‘Gipan^' 
y cabezudos”, de Caballero, para finalizar 
el pasodoble “Rojosa” del músico Talens. ^^^

Comenzaron los conciertos populares en los jardines del Prado de Ciudad Real

Rafael Calonge: “En la Feria de Ciudad Real 
interpretaremos un programa especial de música”

■ La Banda de Música de la Agrupación de Ciudad Real tocará obras de Juan Sebastián Bach, Barbieri, Chueca...

P.M.G.

La Banda de Música de la 
Agrupación de Ciudad Real se 
fundó en 1975, tras una pro
puesta hecha a través de la 
Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento capitalino, que 
en su momento pensó hacer 
una Agrupación de tipo pri
vado en Ciudad Real, a Rafael 
Calonge, titular de la citada 
Banda. Las negociaciones 
comenzaron en 1974 y el día 
15 de enero de 1975, depués 
de haber llegado a un acuerdo, 
comenzaron los ensayos y 
debutaron el 21 de marzo de 
ese mismo año, con la Banda 
de Música y la Coral de la 
Agrupación de Ciudad Real.

Durante, ocho años fue 
director de la misma Rafael 
Calonge, que tuvo que dejar 
de dirigir la Coral, ya qúe ésta 
necesitaba muchas horas de 
dedicación y como no podía 
dedicarse plenamente a esta 
labor, pasó a dirigiría Pedro 
Pardo, separándose así Ía Ban
da de la Coral.

Rafael Calonge, que nació 
en Campo de Criptana, es 
actualmente profesor de los 
consevatorios de su localidad 
natal y de Alcázar de San Juan. 
A los nueve años comenzó sus 
estudios de solfeo y fue trom
peta de la Filarmónica Beet- 
hoven, de la que hoy también 
es director.

El maestro comenzó sus 
estudios oficiales en el Real 
Conservatorio de Madrid y 
prácticamente desde toda su 
vida se ha dedicado por entero 
a la música.

Alrededor de unos cincuenta 
músicos componen la agrupa
ción, algunos de éstos son de

Una de las actuaciones de la Banda de Música de la Agrupación de Ciudad Real.

Torralba de Calatrava, Daimiel 
y Pozuelo de Calatrava. Calon
ge manifestó que “no es nuevo 
tener músicos de los pueblos, 
ya que en época del maestro 
Cristóbal Ruyra algunos de los 
músicos que pertenecían a la 
Banda de la capital eran de 
la provincia”.

Estos conciertos populares 
comenzaron a celebrarse en la 
Fuente Talaverana en el Par
que de Gasset, en 1975. Pos

teriormente con motivo de la 
inauguración del templete de 
los jardines del Prado, estos 
conciertos empezaron a cele
brarse en este marco.

Esta agrupación realiza sus 
ensayos los martes y jueves 
durante todo el años. Algunos 
de los instrumentos con los que 
la Banda interpreta sus con
ciertos son la trompeta, flauta, 
oboe, clarinetes, saxofones de 
distintos modelos, fliscorno. 

trompas, trompones, bombar
dinos, tubas y percusión.

Rafael Calonge indicó que 
a estos conciertos suelen asistir 
alrededor de quinientas perso
nas, ya que en Ciudad Real 
existe verdadera afición por la 
música.

A lo largo de estos concier
tos que se celebran al aire libre 
la agrupación interpretará 
obras de Strauss, Bizet, Juan 
Sebastián Bach, Barbieri, Albé

niz, Guridi, Serrano, Tonoba 
del maestro Rodrigo, Usandi
zaga, F.V. Suppé, Jiménez 
Tallens, Marquina, Ferrero 
Vives, Sorozabal, Flotow, Kha 
chaturian, 'Arriaga y A. Tero 
entre otros.

La Banda de Música de la 
agrupación de Ciudad Real, h¡ 
ofrecido varios concierto! 
durante el pasado invierno ei 
la capital, a los que asistií 
numeroso público.

. Sucesos en la capital

Incendio en una finca próxima a Ciudad Real

Una mujer resultó herida en 
un accidente de circulación

P.M.

Una mujer de 56 años, resul
tó con heridas de carácter leve 
en un accidente de circulación 
ocurrido en Ciudad Real, el 
pasado día 19.

El hecho se produjo alrede
dor de las diez y media de la 
noche al colisionar dos turismo, 
ambos con matrícula de Ciudad 
Real, en el cruce de las calles 
Infantes y Real.

La víctima cuyo nombre

corresponde a las inciales 
I.M.S., que viajaba en uno de 
los turismo, fue trasladada a 
urgencia del Hospital Nuestra 
Señora de Alarcos y posterio- 
mente, tras hacerle las curas 
oportunas, pasó a su domicilio.

Incendio en una finca

Por otro lado, sobre las cinco 
de la tarde del mismo día se 
produjo un incendio en una 
nave ubicada en la finca deno

minada “Las AlminiUa”, sita en 
la carretera de Porzuna, en el 
término municipal de Ciudad 
Real.

Al parecer, según fuentes de 
la .Policía Local, en el fuego 
ardieron más de veinte alpacas 
de paja sin que se produjeran 
otros daños en las personas e 
instalaciones de la finca cuyo 
propietario responde a las incia
les F.H.Z., con domicilio en la 
capital.

Accidente en las calles de la capital.
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Los trabajadores de Enfersa han alcanzado un acuerdo con la patronal.La subida salarial para este año será del 5,75 por ciento.

El convenio colectivo entrará en vigor en la fecha de ¡a firma y la subida salarial se aplicará desde el pasado mes de enero

Acuerdo en Enfersa: Subida salarial del 5,75 por 
ciento y desconvocatoria de la huelga de hoy

Queda pendiente de negociación el proceso de homogeneización para el personal de Fesa

Sindicatos y patronal han alcanzadQ un acuerdo en Enfer
sa. Se ha aprobado una subida salarial del 5,75 por ciento 
y ¡os trabajadores han decidido desconvocar la huelga 
prevista para hoy y mañana. Sin embargo, queda pendiente 
áe negociación el proceso de homogeneización en Fesa.

Ana BARCENILLA

Los sindicatos han desconvo
cado la huelga anunciada para 
hoy y mañana en Enfersa tras 
el acuerdo al que se ha llegado
con la dirección del centro en' ción el proceso de homogenei-
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la negociación del convenio 
colectivo. Entre estos acuerdos 
destaca un incremento salarial 
del 5,75 por ciento para este 
año, retroactivo al 1 de enero. 
Los atrasos desde enero se 
pagarán la mitad en septiembre 
y la otra mitad en diciembre.

El convenio colectivo entrará 
en vigor en la fecha de la firma 
considerándose la subida sala
rial desde el mes de enero, y 
su duración será hasta el 31 de 
diciembre del 91, fecha en la 
que comenzará la negociación 
del nuevo Convenio.

Según el acuerdo alcanzado 
en la Mesa de Negociación los 
conceptos salariales y beneficios 
sociales se incrementarán en un 
5,75%, con efectividad desde el 
1 de enero de 1991. El incre
mentó pactado se hará efectivo 
en la nómina del mes de julio, 
una vez aprobado el Convenio. 
Por lo que respecta a los atrasos 
desde el mes de enero se abo
narán en las nóminas de sep
tiembre y diciembre del 91, el 
50% del importé en cada una 
de ellas.

En cuanto a la jomada de 
•^ubajo, durante la vigencia de 
^te Convenio se ajustará a un 
tnáximo de 1744 horas efectivas 
de trabajo para igualar la jor- 
tuda anual máxima a la actual
mente existente. Dirección y 
^pj^*^^.^°^ acuerdan que la 
seducción de la jomada nece- 
^aa en cada caso se hará por 
'^nipensación de jornada nece- 

en cada caso se hará por 
^nipensación de jornada, es 
^mr, que los trabajadores afec- 
^dos tendrán un día de des- 
^so equivalente a un día de 

trabajo. La jornada de descanso 
podrá ser solicitada por el tra
bajador en la fecha que prefiera 
siempre que la organización del 
trabajo lo permita.

Queda pendiente de negocia- 

zación iniciado para el personal 
de FESA que procede de 
CROS y de IQZ. La firma de 
este convenio no supone que 
haya culminado el proceso de 
homogeneización, que conti
nuará negociándose durante la 
vigencia del próximo Convenio 
Colectivo.

Los nuevos acuerdos alcan
zados en la reunión de ayer se 
suman a los adoptados el pasa
do 13 de junio, relativos al ser
vicio militar, permisos y segui
miento de la contratación y se 
ha llegado a ellos después de 
casi dos semanas de negocia
ción. El Convenio tendrá vali
dez para los cerca de 6.000 
empleados que Fesa-Enfersa 
tiene en España siendo en Puer
tollano 320 los trabajadores del 
centro de Fesa-Enfersa a los 
que afectará el presente con
venio. Precisamente el 100% de 
la plantilla de Puertollano 
^secundó la jornada de huelga 
que se llevó a cabo el 3 de 
junio para protestar por la ofer
ta inicial de la empresa de un 
incremento salarial del 3% 
incluida la antigüedad.

Los problemas en Fesa-En
fersa se arrastran desde la 
fusión de las dos empresas y 
se han visto agudizados por la 
crisis que afecta al sector de 
los fertilizantes. Desde la fusión 
se han cerrado varias factorías 
que ha afectado a cerca de 1.000 
trabajadores, 40 de ellos del 
centro de Puertollano, los sin
dicatos, UGT, CC.OO y 
ELA-STV han acordado la 
subida salarial del 5,75%, y no 
el 9% que demandaban, aten
diendo a la complicada situa
ción que atraviesa la empresa.

El PP ha pedido que ^e instalen chiringuitos en el recinto ferial.

El Partido Popular pide que 
se instalen más chiringuitos

A.B.

El PP ha solicitado en el pri
mer pleno de la nueva Corpo
ración que se conceda autori
zación a los jóvenes empresa
rios de la ciudad que lo deseen 
para que instalen chiringuitos 
en el recinto ferial favoreciendo 
así la reunión de los jóvenes 
de Puertollano en las noches, 
de verano sin que tengan que 
desplazarse a otras localidades, 
evitando así el peligro potencial 
que este desplazamiento pre
senta, según cita la primera pro
puesta* del grupo municipal 
popular en la nueva legislatura.

Según el PP tras la remo- 
delación del Paseo de San Gre
gorio ha desaparecido el espa
cio destinado a los populares 

chiringuitos que se instalaban 
en el Paseo, “que eran lugar 
de encuentro y reunión de nues
tros jóvenes durante las calu- 
sosas noches de verano, costum
bre social muy difundida y nota 
alegre de nuestro Paseo”. El PP 
considera que la falta de estos 
chiringuitos fomenta el deseo 
de la juventud de ir a divertirse 
a los disco bares y chiringuitos 
cercanos, como es el caso de 
Almodóvar del Campo, supo
niendo ésto un riesgo para los 
jóvenes que regresan a la ciudad 
en la madrugada, “exponiéndo
se así a los peligros que el trá
fico entraña. En los últimos días 
un desgraciado accidente segó 
la vida de uno de nuestros jóve
nes cuando regresaba de Almo
dóvar del Campo”.

Estas consideraciones han 
llevado al grupo municipal 
popular a proponer que se tome 
un acuerdo de pleno en el que 
se autorice la instalación de los 
chiringuitos en el recinto ferial.

En la época estival gran parte 
de la juventud de Puertollano 
se desplaza a los chiringuitos 
de Almodóvar del Campo. Este 
año en Almodóvar se han abier
to más disco bares y se espera 
que la afluencia de los jóvenes 
de Puertollano aumente.

Los riesgos de accidentes de 
tráfico aumentan porque la 
mayoría de los jóvenes regresan 
a Puertollano con alguna copa 
de más, sin embargo, este vera
no hay un factor positivo y es 
que la carretera que une las 
dos localidades se ha reparado.

M.
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Según el secretario de la Federación estatal del Campo de CC.OO, José Fuentes

La cartilla agraria es un paso decisivo 
en el control del mercado laboral

Tomás Morcillo 
acudió a la 
inauguración del 
área de descanso 
de Valdepeñas

El nuevo modelo de la car
tilla agraria de la Seguri
dad Social, que forma parte 
de los acuerdos entre 
Gobierno-sindicatos, repre
senta para éstos un paso 
decisivo para poder contro
lar, intervenir y conocer la 
realidad del mercado de 
trabajo comarcal.

Elisa LADERAS

Esta afirmación fue hecha 
por el secretario general de la 
Federación estatal del Campo 
de CC.OO y miembro de la 
mesa negociadora Gobier
no-sindicatos, José Fuentes.

Fuentes, que hizo estas 
declaraciones en el transcurso 
de una rueda de prensa, agregó 
que con los datos que se hacen 
constar en dichas cartillas y 
que el empresario está obli
gado a cumplimentar, servirán 
como elemento de estudio 
para que los consejos comar
cales de empleo puedan enfo
car y orientar la Formación 
Profesional necesaria, así como 
conocer los colectivos más 
afectados por el paro agrario 
y las iniciativas de empleo 
público que necesita cada 
zona.

Destacó también que con las 
cartillas los trabajadores pue
den tener en cualquier 
momento un documento públi
co para acreditar la existencia 
de una relación laboral.

El secretario general de la 
Federación estatal del Campo 
de CC.OO denunció por otro 
lado la falta de voluntad polí
tica del INEM para dotar de 
recursos humanos, económi
cos, técnicos y de infraestruc
tura a los diferentes consejos 
comarcales para que puedan

La UNED de Valdepeñas abre el plazo de 
preinscripciones para el curso 91-92

E.L.

Todos los alumnos que 
deseen matricularse por prime
ra vez en el centro asociado 
a la UNED “Lorenzo Luzuria
ga” de Valdepeñas pueden 
hacerlo hasta el próximo día 17 
de julio en esta localidad. Los 
interesados que hayan realizado 
la prueba de selectivadad en las 
convocatorias de junio o que 
deban examinarse en septiem
bre pueden realizar la preins
cripción aunque no conozcan la 
nota obtenida.

También deberán rellenar la 
preinscripción aquellos alumnos 
que hayan iniciado estudios en 
otra universidad y los licencia
dos, diplomados, profesores de 
EGB y los que estén en pose
sión de otro título que les per
mita el acceso directo al primer 
curso de carrera o al Curso de 
Adaptación para Profesores de 
Educación General Básica.

Las instancias para cumpli

El sindicalista informó en Valdepeñas de la realidad de los trabajadores

Los trabajadores del campo disponen de un nuevo modelo de cartilla.

realizar las funciones asigna
das. Falta de voluntad política 
que, a su juicio, impide que 
los consejos desempeñen su 
papel en el medio rural, ade
más de erosionar aún más la 
credibilidad de los acuerdos 
adoptados por el Gobierno.

En este sentido, dijo que 
cada uno de los consejos exis
tentes en Castilla-La Mancha 
serán estudiados por los sin
dicatos, “para exigir a la Admi
nistración el cumplimiento de 
los acuerdos suscritos”, entre 
los que se encuentran el pian 
especial de zonas deprimidas 
para el que se ha librado ya 
el 75 por ciento de los recursos 
destinados a la provincia de 

mentar la preinscripción se 
entregan gratuitamente en la 
secretaría del centro asociado 
a la UNED en Valdepeñas, 
situada en la calle Seis de Junio 
número 31 y en Alcázar de San 
Juan en la delegación comarcal 
de este centro, ubicada en la 
avenida Herencia número 1.

Esta solicitud para reservar 
una plaza para el próximo curso 
sólo afecta a los interesados que 
no hayan estado matriculados 
anteriormente en la carrera que 
deseen estudiar en este centro. 
El plazo de entrega de preins
cripciones es único para todos 
los futuros alumnos del centro 
asociado a la UNED de Val
depeñas.

En el centro “Lorenzo Luzu
riaga” se pueden cursar estudios 
de Ciencias Políticas, Sociolo
gía, Filología, Pedagogía, Dere
cho, Ciencias Económicas, 
Empresariales, Geografía e His
toria, Psicología y Químicas.

Ciudad Real.
Para Fuentes, el ritmo de 

las solicitudes por parte de las 
Corporaciones municipales 
para acceder a estos planes es 
muy lento y justificó esta afir
mación en el desarrollo de las 
elecciones municipales e invitó 
a los ayuntamientos a que 
dinamicen y presenten los pro
yectos de inversión cuanto 
antes, para permitir que los 
trabajadores eventuales en 
paro puedan participar en los 
citados planes, para los que se 
ha destinado una aportación 
económica de alrededro de 750 
millones de pesetas en nuestra 
provincia.

El dirigente sindical se refi

I>os futuros alumnos de la UNED pueden realizar ya la preinscripción.

rió también a los cursos de 
formación e indicó que el pac
to de competitividad “no deja 
de ser una ironía”, cuando aún 
no se han puesto en marcha 
los planes de Formación Pro
fesional destinados a los meno
res de 25 años y los de ocu
pación rural acordados ambos 
por la propia Administración.

“Necesitamos jóvenes mejor 
preparados para no vernos 
obligados en el año 1993 a rea
lizar los trabajos menos cua- 
lificaflos y peor pagados y vol
ver a realizar en nuestro propio 
país los trabajos que históri
camente han desempeñado los 
españoles cuando han salido de 
nuestras fronteras hacia otros 
países comunitarios”.

--------------------------Ü
El área de descanso de Val. 

depeñas, ubicada en el kilónie 
Tro 212 de la N-V, autovía 
Madrid-Andalucía y destinada 
fundamentalmente a los con
ductores magrebíes en tránsito 
por nuestro país, entró en fun. 
cionamiento por octavo año 
consecuti<>o en la tarde-noche 
del pasado miércoles.

En el acto de inauguración 
del área, en la que se han rea
lizado diversas obras de amplia- 
ción y mejora por un importe 
de 40 millones de pesetas, estu
vieron presentes el gobernador 
civil de la provincia, Tomás 
Morcillo, el alcalde de Valde
peñas, Salvador Galán, y el jefe 
provincial de Tráfico, Enrique 
Rocafort, además de otras auto- 
rixlades provinciales y locales.

Con estas áreas de descanso, 
indicó Tomás Morcillo, se con
tribuye a' evitar accidentes ade
más de proporcionar diversos 
servicios a todos aquellos que 
utilizan estas zonas establecidas 
en distintos puntos de la geo
grafía española. Entre las obras 
de ampliación y mejora que se 
han efectuado destacan la nue
va depuradora, la pavimenta
ción del área, instalación de 
más marquesinas para el apar
camiento de vehículos y la 
mejora de los servicios con el 
objeto de facilitar la conducción 
y ofrecerles la posibilidad de 
un mejor descanso.

Estas mejoras eran necesarias 
para poder atender la gran 
afluencia de vehículos -5.000 en 
una misma noche el pasado 
año- cifra que presumiblemente 
se superará este año, puesto que 
son ellos los propios difusores 
de las condiciones existentes en 
el área en la que incluso pueden 
orar en la mezquita y adquirir 
billetes para el ferry en Alge
ciras.

Por su parte, el jefe provin
cial de Tráfico dijo que por el 
número de magrebíes que uti
lizan el área de descanso ésta 
es la más importante de cuantas 
hay en el territorio español y 
en la que se registró el pasado 
año una cifra de 50.000 vehí
culos. Así mismo indicó que la 
filosofía que la Dirección Gene
ral de Tráfico persigue con estas 
áreas se fundamenta en facilitar 
el viaje desde que llegan a nues
tro país hasta que se encuentran 
en su destino y evitar, por otra 
parte, los accidentes en los que 
pudieran estara implicados 
estos conductores.

La Dirección General de 
Tráfico invertirá en el área e 
Valdepeñas cerca de 40 rnulo- 
nes de pesetas, según mamfes® 
Rocafort, quien agregó que ese 
año se prevé un aumento e 
la cifra de vehículos que uhlice 
este área y que la citada Dire 
ción ha estimado que po^ 
girar en torno a los JI»* 
vehículos hasta el próximo 
6 de agosto que permanecer 
abierta la misma. . .

Con esta zona, los 
podrán cubrir todas las n 
sidades de descanso que tefle 
durante el viaje que 5 
desde los países comum 
hasta su embarque en los p 
tos de Málaga o Algeciras-
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El Ayuntamiento de Alcázar celebró su primer pleno en el que se anunció la composición del gobierno municipal 

La Comisión estará compuesta por cinco 
miembros del PSOE, uno del PP y otro de IU

EI alcalde aseguró que facilitaría información a los miembros de la oposición sobre cualquier tema que deseen

El pleno del Ayuntamiento de Alcázar se reunió por pri- 
¡aera vez para tratar sobre su nueva composición. La 
Comisión de Gobierno estará compuesto por cinco con
cejales del PSOE, uno del PP y otros de IU. El alcalde 
aseguró que facilitaría cualquier información a la opo
sición.

DominJWELAREJO

El alcalde de Alcázar, Anas
tasio López, ha presidido el pri
mer pleno de la legislatura que 
ahora comienza. En el orden del 
día figuraban asuntos relativos 
a la composición del nuevo 
gobierno municipal y al reparto 
de responsabilidades especial
mente entre el equipo mayori
tario en el Ayuntamiento, el 
PSOE, que ocupa dos tercios del 
salón de plenos.

No se producirá ninguna 
variación en cuanto a la cele
bración de las sesiones plenarias 
que permanecerán los últimos 
viernes de cada mes, ni de las 
reuniones de la. comisión de 
gobierno, qué^^e celebrarán los 
lunes, cada quince días.>G^tá 
comisión estará corñpuesta por 
cinco representantes del PSOE: 
José Femando Sánchez Bódalo, 
María de los Angeles Pérez, Joa
quín Escribano, Francisco Vela 
Pozo y Purificación Mico, ade
más de un miembro del PP, 
Jesús Teodoro Octavio, y otro 
de IU, Pedro Pablo Novillo.

Tenientes de alcalde

El alcalde dió cuenta en el 
pleno del nombramiento de tres 
tenientes de la Alcaldía, José 
Femando Sánchez, director ade
más de la escuela-taller, María 
de los Angeles Pérez y Joaquín 
Escribano, mientras que los 
representantes de los respectivos 
grupos son Francisco Vela Pozo 
por el PSOE, Jesús Teodoro 
Octavio por el PP y Pedro Pablo 
Novillo por IU.

Durante el pleno también se 
dieron a conocer los nombres 
de los representantes municipa
les en los organismos colegiados 
de la localidad y los titulares 
de las Concejalías. El nuevo 
gobierno ’se articulará en tres 

área generales. Organización 
Administrativa, Régimen Inte
rior y Hacienta y Bienestar 
Social, al frente de las cuales 
estarán los tres tenientes de 
alcalde.

Como concejal de Promoción, 
Desarrollo Económico, Empleo, 
Equipamiento e Infraestructura 
figura José Femando Sánchez 
Bódalo; en Radio, Televisión, 
Participación Ciudadana y Her
manamientos, María de los 
Angeles Pérez; Hacienda, Patri
monio y Ciclo Hidraúlico, Joa
quín Escribano; Deportes y Fes
tejos, Angel Montealegre; Agri
cultura, Darwin Cruz; Mujer, 
Purificación Mico; Servicios 
Sociales, Ana Comino; Zonas 
Verdes, Parques y Jardines y 
Limpieza, Jesús Marcos de León 
Alonso; Informática, Personal 
Municipal y Organización Admi
nistrativa, María Isabel Molina 
Monreal; Juvetud, María Dolo
res Gallego; Cultura, Turismo, 
Consumo, Matadero y Merca
dillo, José Eugenio Castellanos; 
Urbanismo y Vivienda, Francis
co Vela Pozo; Transporte Urba
no, Seguridad Ciudadana, Pro
tección Civil y Mercado, Gui
llermo Bautista Tajuelo; y 
Medioambiente y Educación, 
María Teresa Lizcano.

El Patronato Municipal de 
Cultura lo dirigirá el nuevo con
cejal del área, José Eugenio Cas
tellanos y el de Deportes, Angel 
Montealegre. El Consejo Local 
Agrario será dirigido por Dar
win Cruz y por último, la Socie
dad Deportiva Municipal corre
rá a cargo de Ana María 
Comino.

Al término del pleno se pro
dujo, por vez primera en la nue
va legislatura, la intervención de 
los portavoces municipales. El 
primero de ellos fue Pedro Pablo 
Novillo, de IU, que dijo que la 
actuación municipal de este gru-

EI Ayuntamiento celebró el primer pleno de esta legislatura.

po se ceñirá a la lealtad al pue
blo y a su programa de gobierno, 
así como al cumplimiento de la 
constitución y la norma. La par
ticipación ciudadana será otro 
de los caballos de batalla de la 
coalición, según aseguró su por
tavoz, que agregó que su con
cepción de la oposición pasa por 
el diálogo y el estudio “con cari
ño” de las propuestas del resto 
de los grupos.

Por su parte, el popular Jesús 
Teodoro Octavio agradeció la 
inclusión de miembros de la 
oposición en la comisión de 
gobierno, hceho que destacó 
como la materialización del 
compromiso de la Alcaldía de 
dialogar con el resto de fuerzas 
políticas. Agregó que si bien no 
les duelen prendas reconocer lo 
bueno, tampoco “nos dolerán 
para oponemos a todo lo que 
pueda perjudicar al pueblo”.

Finalmente, Francisco Vela 
Pozo, del PSOE, dijo que el pue
blo de Alcázar es.u plenamente 
identificado por el Partido 
Socialista, como lo demostró, en 
su opinión, el pasado 26 de

CECILIO CAÑAS

Novillo escuchó las intervenciones de los demás grupos. CECILIO CAÑAS

-mayo.
Aseguró que su grupo gober

nará para todos y que “estamos 
abiertos a las propuestas de 
todos los grupos” y del resto 
de colectivos de ciudadanos, 
especialmente los más desfavo
recidos.

Indicó que desde el PSOE se 
potenciará el papel de la mujer 
en la sociedad y prometió una 
gestión transparente y luchar por 
conseguir una ciudad más ale
gre, más culta y más próspera. 
Por último, el alcalde agredeció 
a todos su buena voluntad.

MiaiBS Espanasa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO
BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO................. 2.900 Pts. pensión completa

HOTEL *** JUNIO.................................. 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO..........19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO.................................. 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO.................................. 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO.................................  3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA......... 19.900 Pts. Media pensión

Paseo de la Libertad, 9 CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA.........29.400 Pts. Aioj. y desayuno
Tfno: 21 47 62 BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO.......................89.900 Pts. Aloj. y desayuno
02001 ALBACETE CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas............. ............93.500 Pts. Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51
02003 ALBACETE



EN AUTOTRAK
TENEMOS BUENAS NOTICIAS PARA USTED

NUEVOS PRECIOS
NUEVOS EQUIPAMIENTOS DE SERIE

Mercedes-Benz le' ofrece en 1991 nuevos equipamientos de 
serie, ajustando los precios al nivel más competitivo del 
mercado. Aquí tiene ejemplos de equipamientos y de precios:

CLASE 200-3 00 DESDE 4.3 00.000 PTAS

Aire acondicionado • ABS • Servodirección • 5 velocidades • 2 elevalunas eléctricos • Bloqueo 
central de cerraduras • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad • 
Cristales tintados • Luneta térmica • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros 

Faros antiniebla delanteros y traseros

CLASE 19 0 DESDE 3.8 5 6.000 PTAS

A partir del 1 90E-2.0:

ABS • Bloqueo central de cerraduras • Faros antiniebla delanteros y traseros • 5 velocidades 
Servodirección • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad 

Luneta térmica • Cristales tintados • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros

CONGESIONARIO
OFICIAL

'^Rcdfs Benz AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.
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^ Sanidad en la provincia
La madre trasladó a la nina al Centro de Salud cuando comenzó a vomitar 

Una pequeña de año y medio, salvada 
por los médicos de Manzanares

Laura ingresó en estado muy grave en ^^Virgen de Altagrada^^

Si los problemas sanitarios en nuestra provincia siguen 
en la cresta de la ola, como ha ocurrido en La Solana, 
los profesionales de la Medicina dan un ejemplo de la 
,)l)ra bien hecha. La historia por estos lares tiene el nombre 
¿e Laura Díaz-Cano Gómez-Pimpollo de año y medio.

A. GARCIA-CERVIGON

La niña había salido a la calle 
con su madre' a dar un paseo, 
cuando pasadas dos horas fue 
ingresada en la sala de urgencias 
del Centro comarcal de Salud 
a donde había sido conducida 
con síntomas de paro respira
torio. Los facultativos del centro 
con masajes y la técnica conocida 
como “maniobra de resucita
ción” pudieron reanimar a Laura 
hasta que una ambulancia la 
trasladó al hospital de Manza
nares. La niña felizmente ya está

en casa.
Según relata la madre, la niña 

se encontraba en la plaza cuando 
comenzó a sufrir arcadas, vómi
tos secos y escalofríos, por lo 
que decidió llevaría a casa. Des
pués Laura empezó a sudar y 
a ponerse morada y rígida por 
lo que la trasladó al Centro 
comarcal de Salud.

La madre afirma que después 
de ser atendida por los profe
sionales del centro la niña pare
ció comenzar a recuperarse y fue 
trasladada en una ambulancia 
del 006 al hospital de Man
zanares.

Buenos 
profesionales 
en el eentro

Los profesionales del 
Centro de Salud señalan 
que la niña sufría una agu
da disnea con unos graves 
transtornos respiratorios. 
Hubo un instante en el 
que las personas que le 
atendían temieron por la 
vida de Laura, pero su 
reacción fue buena ante 
las “maniobras de resuci
tación” que se le aplica
ron. Además, los médicos 
le aplicaron la ventilación 
de oxigenoterapia y la 
niña consiguió recuperar
se un poco antes de ser 
trasladada.

Los curiosos que se 
concentraron delante del 
centro dudaron en un pri
mer momento de la efi
cacia de la instalación en 
casos graves, pero se 
demostró que no conocían 
la profesionalidad de sus 
trabajadores.

La niña fue atendida en urgencias en un centro de salud.

3

HOSOIROS TE ENSEÑAMOS V TE PAGAMOS UN SUELDO 
MIENTRAS HACES LA MILI.

En el Voluntariado Especial 
podrás aprender el trabajo que 
te guste, mientras haces la mili 
y cobras un sueldo.

Si tienes entre 17 y 23 años, 
el título de Graduado Escolar 
(o equivalente) y aún no has 
hecho la mili (o estás en ello) el 
Voluntariado Especial te interesa.

Este año hay más de 10.000 
plazas. Puedes elegir entre la

1 1 ESPECIAL262829

Guardia Real, el Ejército de Tierra, 
la Armada o el Ejército del Aire. 
En sus ramas técnicas, o bien 
operativas.

Infórmate: LLAMA GRATIS al 
900 -100 200 y te enviaremos una 
Guía del Voluntariado Especial sin 
cargo alguno.

l$! MINISTERIO DE DEFENSA

DEMUESTRA LO QUE VALES.
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" - Solidaridad entre municipios
Los alcaldes de Tomelloso, Pedro Muñoz, Socué
llamos, Argamasilla de Alba y Ruidera se reu
nieron ayer en esta localidad para intentar esta
blecer un programa de colaboración. Fundamen
talmente, la colaboración se centrará en temas 

como desarrollo económico, defensa de infraes
tructuras racionales y mejor aprovechamiento de 
recursos comunes. A pesar de este acuerdo, pre
tenden seguir siendo solidarios con el resto de 
la provincia y la Comunidad Autónoma y estar

mejor preparados ante la incorporación español 
a la Comunidad Europea. Según los alcaldes nJ 

sentes en la reunión, con esta idea desean rotang 
un modelo anticuado que no ñtnciona y trab^ 
desde la solidaridad entre ellos.

Participan Tomelloso, Pedro Muñoz, Socuéllamos, Argamasilla de Alba y Ruidera, aunque admitirán a otras localidades

Los alcaldes de cinco municipios de la provincia 
intentan establecer un programa de colaboración

Tratarán temas como desarrollo económico, defensa de infraestructuras racionales y aprovechamiento de recursos

Araceli OLMEDO

El alcalde de Tomelloso, 
Javier Lozano, ha convocado de 
forma informal a los primeros 
ediles de Pedro Muñoz, Socué
llamos, Argamasilla de Alba y 
Ruidera para establecer un pro
grama de colaboración. Asimis
mo, intentarán establecer un 
nuevo modelo o marco de rela
ciones entre municipios que se 
enfrentan a los mismos proble
mas.

El alcalde de Tomelloso seña
ló que la política de buscar de 
forma independiente el desarro
llo de cada Municipio no es prác
tica de cara para la incorpora
ción de Castilla-La Mancha en 
la Comunidad Europea. Durante 
la reunión celebrada ayer se 
intentó ver si era posible llevar 
a cabo la filosofía del trabajo 
en común. Según Lozano, lo que 
les importa de modo primordial 
es el desarrollo económico de 
las poblaciones reunidas de for
ma armónica, atajando proble
mas como los relacionados con 
la agricultura y en concreto la 
falta de agua, el estudio de cul
tivos alternativos y la creación 
de industrial agroalimentarias.

Comunicaciones

Otros de los temas que se tra
tó en el encuentro entre alcaldes 
fue el problema de las comu
nicaciones entre los pueblos y 
se refirieron a los trazados de 
ferrocarril, que consideran pen
diente en la comunicación Anda- 
lucía-Levante y la incidencia que 
puede tener en Socuéllamos y 
los pueblos del entorno.

Además, creen que debe pro
ducirse un desarrollo en el tema 
de las instalaciones deportivas. 
Otro de los temas que consi
deraron básicos fue la formación

Los alcaldes de los cinco Municipios se reunieron en Tomelloso.

de trabajadores cualificados y 
creación de centros de enseñan
za especializados, como escuela 
de capataces, de artes y oficios, 
escuela de idiomas y conserva
torio. Lozano enfatizó la nece
sidad de coordinarse en materia 
de servicios agrarias, ya que la 
agricultura es un problema 
común para estos cinco pueblos.

Otras colaboraciones se refie
ren a la contratación de sumi
nistros, cursos del INEM y los 

servicios sociales especializados. 
También se trató el tema de la 
recogida de basuras, el agua de 
los Acuíferos 23 y 24 y las actua
ciones de tipo cultural.

Lozano resaltó que habían 
pretendido establecer una sinto
nía a partir de un determinado 
modelo ideológico de izquierda, 
solidario no sólo entre los ciu
dadanos de estos municipios sino 
con el resto de la provincia y 
de la Comunidad Autónoma.

Según señaló, los pilares funda
mentales de este nuevo modelo 
son el desarrollo económico, la 
defensa de infraestructuras 
racionales, la repercusión econó
mica y el mejor aprovechamiento 
de recursos comunes.

Por su parte, el alcalde de 
Argamasilla de Alba, Cayo Lara, 
afirmó que se trataba de una 
idea nueva que trataba de rom
per con un modelo anticuado 
que no funciona y conseguir el

desarrollo apoyándose en la soli
daridad. El alcalde de Pedro 
Muñoz, José Ortiz, señaló que 
además de trabajar en colabo
ración con los municipios citados 
por el primer edil de Tomelloso, j 
no descartan hacer lo mismo con j 
otros, como por ejemplo Alcázar 
de San Juan. En este sentido, 
Lozano aclaró que el compro
miso entre los cinco Municipios 
no está precondicionado por 
nada. 1

Sucesos

P. MUÑOZ

Tres personas heridas en un accidente en Torralba.

Tres personas heridas en un accidente de tráfico en Torralba

Enterrado el joven que murió 
de un disparo en Brazatortas

Ayer a las diez y media 
de la mañana tuvo lugar el 
funeral del joven B.N.C., de 
17 años, que fue encontrado 
muerto durante la madrugada 
del pasado día 19, en Bra
zatortas.

A la misa, celebrada en la 
iglesia de San Ildefonso de la 
citada localidad, asistieron los 
familiares así como numerosos 
amigos de la víctima. Al pare-

cer, el joven se disparó un tiro 
en la cabeza con una escopeta, 
propiedad de su padre, en el 
lugar conocido como “Viñas de 
Juan Francisco”, en el término 
municipal de Brazatortas.

El fallecido, que mañana 
cumplía dieciocho años, vivía 
con sus padres y tenía tres her
manos y un hermana. La fami
lia y amigos no entienden los 
motivos que le llevaron a 
cometer tal acción.

En el término de Torralba,

sobre las siete y media de la 
tarde, en el kilómetro 324,600 
de la carretera N-430, se pro
dujo un accidente cuando un 
camión con matrícula 
CR-0504-H, chocó frontalmen
te con una furgoneta matrícula 
VA-4894-S.

A consecuencia del impacto 
sufrieron heridas de conside
ración el conductor del camión 
y el conductor de la furgoneta 
y su acompañante.
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El Corral no ofrecerá representaciones todos los días

Hoy se presenta ofícialmente 
el Festival de Teatro Clásico

En e¡ certamen se ofrecerán un total de 47 representaciones

La mayoría de los casos se dan en el parque

Aumentan en Almagro las 
quejas por gamberrismo

Hoy se presenta ofíciab 
mente en Madrid y Ciu
dad Real el Festival Inter
nacional de Teatro Clásico 
de Almagro, en el que se 
ofrecerán un total de cua
renta y siete representa
ciones en los tres escena
rios habituales y el Teatro 
Principal.

Eugenio RAMOS

Hoy se presenta oficial
mente el Festival Internacio
nal de Teatro Clásico de 
Almagro, que este año llega 
a su XIV edición.

El acto de presentación se 
celebrará hoy a la una del 
mediodía en el Ministerio de 
Cultura, en Madrid, en un 
acto al que asistirán, entre 
otros, el director general del 
INAEM, José Antonio Marco, 
el vicepresidente de la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real, Manuel Juliá, el alcalde 
de Almagro, Luis López Con
des, y el director del festival, 
Francisco José Mayans.

Por otra parte, a las seis 
y media de la tarde y por pri
mera vez desde su fundación, 
tendrá lugar una presentación 
oficial para la prensa de Ciu
dad Real, que se celebrará en 
el Parador de Turismo y a 
la que asistirán Francisco 
Ureña, Manuel Juliá, Diego 
Peris y Luis López Condés.

Este año, el Festival Inter
nacional de Teatro Clásico de 
Almagro contará con un total 
de 47 representaciones, que 
se ofrecerán en los cuatro 
escenarios con que cuenta la

En el Corral no se ofrecerán funciones todos los días.

localidad, es decir, la plaza 
de Santo Domingo, el Claus
tro de los Dominicos, el 
Corral de Comedias y el Tea
tro Principal, este último por 
primera vez en su historia.

Desde que comienza el fes
tival, el día 4 de julio, y hasta 
que concluya el día 25, se 
ofrecerán representaciones 
prácticamente todos los días 
en los diversos escenarios, 
exceptuando el Corral de 
Comedias, que durante ocho 
días no ofrecerá funciones por 
razones que por el momento 

no han sido aclaradas.
Un total de ocho compa

ñías y una coproducción entre 
la Compañía Nacional de 
Teatro Clásico y la Escuela 
de Teatro, completarán los 
veintidós días de funciones, 
entre las que destacan las 
actuaciones de la citada com
pañía que ofrecerá un total 
de dieciseis representaciones, 
todas ellas en la plaza de San
to Domingo, aunque también 
se cuentra por primera vez 
con el Teatro Principal como 
escenario.

E.R.

Muchos almagreños se han 
quejado por el comportamiento 
de algunos jóvenes de la loca
lidad cuando acuden al parque 
del Paseo Viejo de la Florida.

Este parque tiene algunas 
zonas donde está prohibido el 
paso a bicicletas y motocicletas, 
por lo que es un sitio ideal para 
que los niños puedan jugar y 
disfrutar de un paraje natural 
en medio de la ciudad.

A pesar de la citada prohi
bición, a primeras horas de la 
tarde visitan el lugar jóvenes y 
algunos de ellos dejan allí aban
donadas jeringuillas que supo
nen un evidente peligro para 
el resto de los almagreños y 
particularmente para los niños.

Los escenarios del Festival 
entorpecen el tráfico

E.R.

Los preparativos para el Fes
tival Internacional de Teatro Clá
sico de Almagro ya han comen
zado en la ciudad. Sin embargo, 
la construcción de algunos esce
narios está provocando proble
mas con el tráfico en esta loca
lidad.

Los trabajos de montaje de los 
escenarios ha obligado a cortar 
el paso a los vehículos por las 
calles Bernardas y en la Plaza 
Mayor. Este hecho provoca que 
aquellos ciudadanos que deseen 
desplazarse desde la entrada has
ta el centro de Almagro, en la 
calle Gran Maestre, o bien tiene 
que ser un buen conocedor de 
la localidad o se verá obligado 
a dar vueltas por muchas calles 
para llegar a su destino con el 
coche.

También existe la posibilidad 
de aparcar el automóvil en alguna

La Policía Local y la Guardia 
Civil realizan inspecciones por 
la zona pero la falta de medios 
y personal de estos dos cuerpos 
impide que puedan controlar 
totalmente este amplio lugar.

Esta situación provoca que 
algunos de los jóvenes se hayan 
convertido en los dueños del 
parque y molesten al resto de 
sus convecinos tanto con el 
abandono de las citadas jerin
guillas como con algunas gam
berradas.

El ambiente que se vive en 
el parque del Paseo Viejo ha 
provocado que muchas perso
nas tengan miedo de pasar por 
el lugar cuando es de noche 
y que, cuando están obligados 
a hacerlo, teman que alguno de 
estos jóvenes salga a su paso.

de las rondas y acercarse a pie 
al lugar donde se quiera ir, pero 
esta posibilidad debería estar 
indicada en los principales acce
sos a la ciudad. Uno de los puntos 
más conflictivos puede plantearse 
para todos aquellos forasteros 
que vengan de Ciudad Real. En 
la entrada a Almagro encontrará 
un letrero que dice -centro ciu- 
dadpero esta señal le llevará 
directamente hasta la Plaza 
Mayor, donde el tráfico se corta 
desde las once de la mañana. 
Entonces deberá continuar hasta 
la calle Bernardas. Al llegar allí 
se encontrará con uno de los 
escenarios montados y a la 
izquierda, la única calle es Ani
mas, que también está señalizada 
como dirección prohibida. Ante 
ésto sólo queda la posibilidad de 
circular por la derecha hacia la 
calle Franciscas y después salir 
a las rondas con lo cual otra vez 
se encontrará a las afueras de 
Almagro.

9BBF

Nanos Unidas
(WNA CONTRA EL HAMBRE

SI,
Las exploraciones y estudios periódicos 

permiten el diagnóstico precoz del 
cáncer genital y mamario.

1 SOLICITE INFORMACION GRATUITA

SER JUSTO
ES COMPROMETERSE

Donativos:
^n Jos principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
so las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

M^NOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre
B Comité Ejecutivo
«NuJIo. 38.2‘'-28004 Madrid-Uno (91)410 75 00

®*’«o lecibu ^ Inlormación os Manos Unidas 
□ Impreso 00 soco coiaboradot

Iiombte_________

CP ~
— Provincia __________________________

físocíación 'ñyúdale a caminar
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

3 CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® # AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.
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Jacinto Nieto-Márquez pronunció el pregón en el que animó a participar en los actos

EI barrio Nuevo Manzanares celebró
sus fiestas con gran animación
Tuvieron lugar verbenas, concursos de cocina y actividades dirigidas a los niños

Las fíestas de la populosa 
barriada del ^*Nuevo Man
zanares^^ surgen como un 
prólogo a lo que serán las 
Ferias y Fiestas de toda 
la localidad. Durante las 
mismas se organizaron 
verbenas y concursos en un 
ambiente de camaradería 
entre los vecinos.

Roberto MUÑOZ

En esta edición se contó 
con un sencillo pero bien cui
dado programa que se abre 
con un saludo del alcalde de 
Manzanares, al que acompa
ñan los textos del presidente 
de la comisión organizadora, 
Davil Muñoz, los de Esther 
Rincón Calero y Miguel Mora
les Villalta y un poema de Isa
bel Villalta.

Las fiestas se iniciaron con 
la celebración de un torneo 
cuadrangular de fútbol-sala 
entre los equipos Comercial 
Gallego, Bar Porche, Persianas 
Juanma y Renfe-CC.OO., que 
se disputó en la plaza Luis 
Buñuel, en la citada barriada.

El día 13, festividad de San 
Antonio, actuó la veterana 
Agrupación Manuel de Falla, 
que ofreció varias piezas del 
folclore castellano-manchego.

El viernes fue cuando las 
fíestas comenzaron a cobrar 
todo su auténtico esplendor 
con la proclamación del pre
gón, que este año corrió a car
go de Jacinto Nieto-Márquez 
Noblejas. El orador comenzó 
con un reproche hacia los man- 
zanareños que no han sabido 
abrirse a las muchas familias 
que en su momento vinieron 
a vivir a la localidad y añadió 
que entre todos hay que con
seguir que Manzanares sea una

El grupo ‘‘Amigos de Alfonso Carreño” 
presentará el libro póstumo del poeta

R.M.

Algunos componentes de la 
Asociación de “Amigos de 
Alfonso Carreño” se desplazaron 
a Manzanares a fin de preparar 
para el próximo otoño la pre
sentación del último libro pós
tumo del poeta Alfonso Carreño 
que, bajo el título genérico “Dor
mitorio de cosechas”, engloba 
cuatro libros que el autor pen
saba publicar en vida. Estas 
obras son “Zahorí”, “Entre 
insomnios”, “Texto del tiempo” 
y “Efímeros del alba”. El libro 
está editado por la Diputación 
Provincial de Málaga en su 
colección “Puerta del mar”. La 
cubierta ha sido diseñada por 
José Oyarzábal.

El epígrafe “Dormitorio de 
cosechas”, que alude al reposo 
del vino en las bodegas, estaba 
reservado por el autor para una 
autobiografía que nunca llegó a 
escribir.

Domínguez Rey define a 
Carreño como el poeta del amor.

Nuevo Manzanares celebró sus fiestas anuales.

ciudad “para vivir, para soñar, 
para educarse y porqué nó 
decirlo, para divertirse”.

También se detuvo a con
siderar que lo en un principio 
fue una península hoy está 
completamente integrado en la 
ciudad porque “el tesón y el 
trabajo de los vecinos han sabi
do ganárselo”. Asimismo, invi
tó a todos a participar plena
mente en las fiestas diciendo 
que “tocan a fiestas y a vino, 
que corra por las gargantas, 
que la conversación se haga 
espesa con el amigo. Vayan y 
díganlo a las gentes, corran la 
voz de que aquí hay un barrio 
lleno de hombres y mujeres 
que trabajan, luchan y se ena

de la feracidad de la vida y de 
su caduca condición, que vivió 
entre la almanta del verso, el 
entreliño de las siembras y un 
rumor permanente de labios 
fronterizos que, al final, sudado 
de cosechas y con el canto del 
gorrión en la medalla mies de 
sus días podría haber dicho, 
como el marqués de Bradomín 
a quien admiraba, “no me han 
arruinado las mujeres con haber- 
las amado tanto y me arruina 
la agricultura”.

El próximo otoño Manzana
res, ciudad en la que tantas 
vivencias tuvo Carreño, podrá 
reconocer el último libro del 
poeta, para cuyos preparativos 
se desplazaron hasta nuestra ciu
dad el poeta americano y primer 
traductor de poetas del inglés 
al castellano y viceversa Louis 
Bourne, el poeta y catedrático 
de Literatura, Antonio Domín
guez Rey, y el escritor teatral 
José Ruybal, que serán los encar
gados de la mencionada presen
tación, junto a otros académicos. 

moran y que hoy están en fies
ta de amigos”.

Tras el pregón se celebró 
una gran verbena popular co 
diversos concursos, amenizada 
por la orquesta “Danubios” y 
la actuación de la artista Car
men Mohino Macareno, todo 
ello bajo el patrocinio de la 
Diputación Provincial.

A lo largo de la jornada del 
sábado tuvieron lugar partidos 
de baloncesto, concursos gas
tronómicos, carreras de sacos 
y triciclos, concursos de dis
fraces, finales de campeonatos 
de truque, tute y dominó, par
tidos de fútbol y por la tar
de-noche, actuaron los grupos 
de sevillanas “Intro-dos” y 

Ya han comenzado los preparativos para la presentación del libro. m.r.m

“Sheyla”, culminando con una 
verbena amenizada por el gru
po “Nueva orquesta”.

Durante la última jornada 
de las fiestas, el domingo, se 
celebró un concurso de pesca 
en el pantano Vallehermoso, 
un concurso de plantas, otros 
de animales domésticos, terra
zas, pintura al aire libre, carre
ras de cintas y por la tarde, 
actuó el grupo de coros y dan
zas Agrupación Cultural Vir
gen de 16s Llanos.

Finalmente se entregaron 
los premio y trofeos de los dis 
tintos concursos y el broche 
de oro a las fiestas lo puso 
el recital ofrecido por la can
tante Rosa María Lobos.

Julia Ortega ha 
sido elegida 
zagala mayor de 
la Feria del 
Campo

La Dirección de la Feria 
Regional del Campo y de Mues
tras de Castilla-La Mancha ha 
nombrado ya a la que será zaga- 
la mayor en esta trigésima ph- 
mera edición, en la que también 
se ha estrenado gerente, tras 
la reciente dimisión de Miguel 
López-Camacho. El nombre de 
la zagala mayor es Julia Ortega 
Jiménez, una joven de 15 años 
que estudia segundo de BUP 
en el Instituto Sotomayor de 
nuestra ciudad. Sus aspiraciones 
a corto plazo son terminar sus 
estudios y a la larga convertirse 
en especialista en prótesis den
tales. Baila en el grupo de sevi
llanas de Maiy Carmen y 
recientemente ha participado 
en un desfile de trajes de novia. 
Sus 'aficiones son las motos y 
el baile flamenco.

En cuanto a sus estudios en 
el Instituto asegura que la mate
ria que más le agrada es mate
máticas y que la más dificultosa 
para ella es lengua, aunque no 
por eso deja desatendida esta 
materia. Julia representará a la 
mujer manchega del 16 al 23 
de julio.

Un niño de 
Manzanares, 
ganador de un 
concurso de 
redacción

M.R.M.

Un alumno del colegio 
Madres Concepciohistas de 
Manzanares, José Ruiz Martín 
Esteban Enrique, de 13 años, 
resultó ganador del premio de 
redacción periodística a nivel 
provincial que organiza la marca 
de bebidas Coca-cola.

Este empresa organiza con
cursos de este tipo desde hace 
treinta y un años, con la par
ticipación de todos los centros 
escolares de la provincia con 
alumnos de EGB. El tema de 
esta año fue el medioambiente 
y el niño manzanareño leyó, 
durante el acto de entrega, su 
artículo en el que hacía un aná
lisis de los principales problemas 
ecológicos actuales, como con
taminación, desertización, efecto 
invernadero, consecuencias eco
lógicas de la guerra del Golfo 
Pérsico y, finalmente, sobre el 
discutido agujero en la capa de 
ozono.

El séptimo premio de esta 
modalidad también recayó en un 
alurnno de un centro de 
zanares, concretamente en el 
La Milagrosa y la autora me 
Ana Isabel Nieto-Márquez 
Parra.

El jurado seleccionador es 
vo compuesto por Angel Ja 
Barreiro, director de la 
Universitaria de Profesorado oc 
EGB, Lucrecio Pérez 
catedrático de la Glniver^ 
Complutense de Madrid, y *- 
lio López Pastor, decano de 
periodistas ciudarrealeños.

Al concurso se pz'®®®”. h 
un total de 2.056 jóvenes 
provincia.
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^ Grave incendio en la capital

le Muere calcinado un inválido al incendiarse su vivienda en el barrio de La Granja

El presunto “violador del chandal” fue
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detenido ayer por miembros de la Policía
Podría ser el que durante meses se dedicó a agredir a Jóvenes en nuestra ciudad

[^ Policía de Ciudad Real 
¿etuvo ayer, según ha podi
do saber LA TRIBUNA de 
ueotes solventes, al presun- 
0 ‘‘violador del chandaTZ 
^or otro lado, ayer un hom
bre de 51 años murió cal- 
ánado a consecuencia de un 
iacedio que se declaró en 
un domicilio.
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Un hombre murió ayer cal
cinado en un incendio que se 
produjo en una vivienda ubi
cada en el barrio de la Granja 
de Ciudad Real.

El fuego se inició sobre las 
cinco de la tarde, en la sala 
de estar de un domicilio sito 
en la calle Perú. .

Al parecer, se originó por un 
cigarrillo que la víctima había 
encendido.

El fallecido, Ramón Martí
nez Broceño, que llevaba varios 
años inválido, se encontraba 
sólo en el domicilio, por lo que 
se cree que no pudo apagar el 
luego que se originó en el sillón 
en el que estaba sentado en 
la salita de estar de la citada 
vivienda, un bajo del número 
2 de la citada calle.

Los bomberos del 006 se vie
ron obligados a arrancar la reja 
de una de las ventanas de la 
vivienda para poder tener acce
so al interior, ya que la puerta 
estaba cerrada y era infranquea
ble debido al fuego.

Cuando pudieron entrar en 
la estancia en la que se encon
traba la víctima el cuerpo de

Los bomberos arrancaron la reja para acceder a la vivienda.

Ramón Martínez ya se encon
traba totalmente calcinado por 
lo que nada pudo hacerse sino 
llamar a la autoridad judicial 
y médico forense quien única
mente pudo certificar la defun
ción.

Entre los vecinos del edificio 
corrió el pánico al encontrarse 
en la escalera con una fuerte 
columna de humo que les impe
día salir a la calle.

Igualmente entre los familia
res se produjeron escenas de 
tensión y nerviosismo.

Ayer también se produjo, 
igualmente a primeras horas de 
la tarde, un apatoso accidente 
de tráfico en la unión de las 
carreteras de Puertollano y Pie
drabuena al colisionar un 
camión conducido por V.M.P., 
de 55 años de edad, con un 
turismo matrícula de Sevilla 
cuyo conductor J.P.C, de 26 
años, sufrió heridas de carácter 
muy grave por las que fue tras
ladado al Hospital Nuestra 
Señora de Alarcos de la capital, 
donde quedó ingresado.

El conductor del camión 
resultó ileso. ’

Detenido el violador

El que ha sido conocido en 
ambientes policiales como “el 
violador del chandal”, fue dete
nido en el día de ayer por 
miembros del Cuerpo General 
de Policía de Ciudad Real.

El detenido que responde a 
las iniciales J.C.A., tiene die
cisiete años de edad, es estu
diante, mide 1,70 de estatura

El individuo 
conocido como 
“violador del 
chandal” fue detenido 
ayer según ha podido 
saber LA TRIBUNA. 
Se trata de un joven 
de 17 años, de 1,70 de 
estatura y complexión 
atlética, al que tratan 
de identificar las 
presuntas víctimas, 
quienes le habrían 
denunciado en 
repetidas ocasiones 

y es de fuerte complexión.
El presunto “violador”, como 

se recordará fue denunciado en 
numerosas ocasiones por varias 
mujeres de la capital a las que 
agredía, teniendo su campo de 
actuación principalmente en las 
zonas de Ciudad Jardín e inme
diaciones de la Catedral.

Al parecer, según fuentes 
dignas de todo crédito, se están 
haciendo ruedas, de reconoci
mientos para que las víctimas 
que denunciaron en su día al 
agresor puedan identificado.

RENAULT
ron 

la Concesionario en CIUDAD REAL; ^}^KL”rXK^>XK^Í ^^UI^Z, ^>.L.
CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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^Los toreros de Ciudad Real se quejan del trato discríminatorío de TVE

Alcalde y Sánchez Puerto: “TVE es una dictadura’

A la bora de redactar estas 
líneas se encontraban reu
nidos los responsables de 
TVE y Diodoro Canorea 
para estudiar la sustitución 
forzosa de Femando Cepeda 
que ba sufrido la fmctura 
de un brazo lo que le impe
dirá tomar parte en la corri
da de Beneficencia en la que 
estaba anunciado, como dijo 
ya en su dia LA TRIBUNA.

Diego del MORAL

Tras haberse hecho público 
el anuncio del cartel de la 
Corrida de Beneficencia, a cele
brar el próximo dia 4 de julio, 
hemos recibido sendas llamadas 
de los toreros de Ciudad Real, 
Paco Alcalde y Sánchez Puerto, 
que se mostraban indignados 
por el proceder de TVE.

A decir de Diodoro Canorea 
y del presidente de la Dipu
tación, Frencisco Ureña, en la 
rueda de prensa en la que se 
dió a conocer el cartel, ha sido 
TVE quien no ha aceptado a 
ambos en dicha corrida. Noso
tros, por nuestra parte, nos 
hemos puesto en comunicación 
con TVE y en ausencia del res
ponsable de los programas tau
rinos, Juan Mediavilla, hemos 
podido hablar con Jesús Nieva 
quien no ha desmentido esa cir
cunstancia, si bien dijo que ellos 
“no imponen nombres pero exi
gen un determinado grado de 
calidad en el cartel porque son 
la empresa para toda España”. 
Más o menos lo que ya hemos

Fernando Cepeda ba sufrido la fractura de un brazo y no podrá teñir a la Beneficencia^^

Paco Alcalde brinda a TVE: eran otros tiempos.

dicho en distintas ocasiones, 
que “quien paga manda” y al 
fin y al cabo ellos dan una can
tidad superior a los diecisiete 
millones de pesetas y por ello 
son quienes hacen y deshacen.

¿Por qué los nuestros?

Lo que nosostros nos pre
guntamos es por qué ese trato 
discriminatorio con los toreros 
de Ciudad Real. Hemos visto 
numerosos carteles televisados 
con toreros que nada dicen en 
toda España, aunque en su 
tierra puedan ser ídolos. Y por 
citar casos concretos vamos a 
nombrar a Luguillano desde 
Valladolid, Manolo Cascales 
desde Murcia, Rafi de la Viña 

desde Albacete, etc. ¿ Que 
méritos tienen estos para que 
TVE los prefiera y margine a 
los toreros de Ciudad Real?. 
¿Por qué otros años si los ha 
aceptado y este año no los quie
re? ¿Que ha hecho más que 
ellos Fernando Cepeda, que fué 
aceptado aunque ahora impon
derables le hagan no venir, sino 
ver como se le iba en Sevilla 
un toro de Montalvo al corral 
ante su impotencia? Como diría 
el castizo ime lo expliquen!.

Malestar de los toreros

Tanto Paco Alcalde como 
Sánchez Puerto están muy 
molestos. El de Alamillo dice 
que TVE no se acuerda de 

cuando él le salvó aquella corri
da, tq^bién de Beneficencia en 
Ciudad Real, en la que Rafael 
de Paula y El Soro no admitían 
un toro sobrero, lo que hizo 
tener que suspender el festejo. 
Que él aceptara aquel tóro sal
vó la corrida, se sorteó a las 
tres de la tarde y se olvidó para 
siempre.

Sánchez Puerto no volvió la 
cara nunca a las cámaras de 
TVE. Recordamos como hace 
muchos años, un dia 15 de agos
to, por la mañana, vimos a 
Antonio desde San Sebastián de 
los Reyes siendo novillero. Vino 
varias veces de la Beneficencia 
de Ciudad Real y uno de sus 
mayores triunfo? fué en la tele
visada de San Isidro frente a 
los toros de Victorino. ¿Por qué 
ahora no los quieren?

Ambos dicen que el aceptar 
a unos y vetar a otros es una 
dictadura de terror en la que 
“solo viven los enchufados”. No 
quisieron hablar más porque 
ambos estaban hundidos por el 
golpe moral que significa ese 
veto.

La temporada en la provincia

Falta un mes para que se ini
cien las ferias importantes de 
la provincia. Manzanares es la 
pionera. Su feria se celebra este 
año el dia 20 de julio, falta justo 
un mes, y en el cartel estarán 
tres auténticas figuras del toreo: 
Emilio Muñoz, triunfador de 
esta misma feria del año pasa
do, Paco Ojeda, el discutido 
torero de Sanlúcar y el recién

•altemativado Finito de Cón 
ba. La empresa sigue siew 
un año más Vicente Blanqii 
“El Gallo” en sociedad con Jc 

ViLuis Marca. Por su parte 
depeñas está sin empresa. 
Gallo no ha querido seguir i 
año y con el cambio de i a
poración la cosa se ha para' 
un poco. Su feria es a prime 
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anteriores. Después llegara 
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El Burladero

El centro emisor de TVE 
Castilla-La Mancha esta o 
tiendo un programa a 
semanal que está a cujg°’ 
otros del ciudarrealeno . 
Simancas. El programa se 
mina “El Burladero” y »« 
todos los martes de o 
y media de la tarde. En e 
apareciendo los torero 
región, entre ellos and 
Puerto y se hace un seg 
de nuestros profesional^ 
los espectáculos que se 
en nuestras pinzas.

El programa WJ^ 
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la cultura taurina, a ,
etc.
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César LUMBRERAS

^s autoridades españolas quieren adoptar medidas extraordinarias

Las compras de carne de 
vacuno no resuelven la crisis

El pasado lunes comenzó la campaña de comercialización

Jias compras de carne de vacuno que se están realizando 
talmente no van a servir para que el sector salga 
^la gt^^^ crisis de precios por la que atraviesa. Por 

motivo, las autoridades españolas han solicitado en 
jJjruse/a^ ¡^ aplicación del artículo 90 del Tratado de Adhe- 
Míióu (}^^ permite la adopción de medidas extraordinarias 

M consitirían en la compra de cuartos delanteros. Por 
¡ado, el pasado lunes comenzó de forma oficial la 

asipaña de comercialización de carne de vacuno 1991-92.

iMORl

El mercado de carne de vacu- 
í) atraviesa desde hace varios 
ji¿5es por una grave crisis de 
recios que ha llevado la preo- 
ipación a los ganaderos, debi- 
i)alas elevadas pérdidas eco- 

icas que están Sufriendo, 
algunos casos ni siquiera con 

jos precios consiguen vender 
omercancía. En estos momen- 
iosse ha comenzado a retirar 

I mercado las 1.300 toneladas 
cuartos compensados de 
no admitidos a la interven- 

wn la semana pasada de acuer- 
to, todavía, con la normativa 
fc la campaña anterior. La 
anega de la mercancía al SEN- 
PA debe hacerse antes del 5 
je julio. El precio al que se 
te realizado esta operación es 
le 427,48 pesetas kilo canal 
otegoría R-3. El plazo para 
nesentar las ofertas finalizó el 
¡asado día 12 y la decisión sobre 
ffl admisión se adoptó en el 
lanscurso de la reunión del 
Comité de Gestión que tuvo 
ligar el pasado día 14.

cuestión se debatirá en el Comi
té de Gestión del próximo día 
28 de junio. En fuentes del sec
tor se especula con la posibi
lidad de que se consiga una can
tidad de 8.000 toneladas duran
te un mes y a un precio que 
oscila entre las 280 y las 300 
pesetas por kilo para cuartos 
delanteros con falda.

Mientras tanto, dentro de la 
nueva campaña de precios agra
rios 91-92 que, para el sector 
de la carne de vacuno comenzó 
el pasado día 17 (oficialmente 
tendría que haber comenzado 
el 1 de abril) esta abierta la 
posibilidad de presentar ofertas, 
según el procedimiento de lici
tación antes del día 26 para la 
venta a la intervención de cuar
tos compensados de vacuno. El 
precio todavía no esta fijado.

Crisis en el sector

La nueva normativa

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n” 25 - Cotizaciones del día 20-06-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos de 10 a 12 kg.
Cordero-s de 12,1 a 15 kg.
Corderos de 15,1 a 19 kg..........„......
Corderos de 19,1 a 23 kg.................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg..............
Corderos de 25,5 a 28 kg (Cor.I).
Corderos de 28,1 a 34 kg (Cor.II)
Oveja gorda............................................
Lana..........................................................

Ptas./Rg. Diferencia
465-475
390-400

. 310-320

. 280-290

. 260-270

. 240-250

. 205-215

. 50 

. 20/25

j Tal y como habían manifes- 
tillo medios del sector, esta 

” iperación no está sirviendo 
“Jj ¡arasacar al mercado de la gra- 
™ p ^crisis de precios por la quete Vi« . . . .

¡ ilraviesa. Por este motivo la 
yjf'^ ¿legación de Madrid ha plan- 
jg ^ lado ante la Comisión la posi- 
p2fj ffidad de abrir una operación 
gga especial de regulación para 
aunif ^^3 sobre la base del artí- 

íulo 90 del Tratado de Adhe-

esa.

jnnit
corrí ión por el que se regula la 
misi ^opción de medidas especiales 

ma l llorante el período transitorio, 
e Di Esta operación consistiría en la 
uir III fflinpra de cuartos delanteros 
irosí ton fai(j2 g ^j^ precio, por un 
r Tyifodo y por una cantidad que 
^ f®5r*l®**a no se han decidido. Esta

Los ministros de Agricultura 
de la CE decidieron en la últi
ma negociación de precios agra
rios introducir una serie de 
cambios en la normativa que 
rige las compras en régimen de 
intervención en este sector. En 
resumen estas son algunas de 
las medidas aprobadas.

Se mantiene el actual sistema 
de compras por licitaeión pero 
se rebajan los umbrales que 
determinan la puesta en marcha 
de las medidas de intervención. 
Por otra parte se ha suprimido 
el anterior techo niáximo de 235 
toneladas de compras por el sis
tema normal de licitación, y que 
sólo podía ser superado cuando 
se diesen circunstancias anor
males de mercado o por los 
mecanismos de compras en red 
de seguridad.

Las compras normales se 
abren en un Estado miembro

cuando se den simultáneamente 
dos condiciones. En primer 
lugar, que el precio medio del 
mercado comunitario se sitúe 
por debajo del 84% del precio 
de intervención. En segundo 
lugar, que el precio medio de 
mercado en el Estado miembro 
se sitúe por debajo del 80% 
del precio de intervención.

Se mantiene también el con
cepto de red de seguridad, si 
bien modificando las modalida
des establecidas en la anterior 
campaña. Se admitirán todas las 
ofertas presentadas cuando el 
precio del mercado comunitario 
para bueyes y añojos se sitúo 
por debajo del 78% del precio 
de intervención y en tres Esta
dos miembros por lo menos, 
que representen como mínimo 
el 60% de la producción comu
nitaria total de bueyes y añojos, 
los precios caigan por debajo 
del 75% del precio de inter
vención o cuando en un Estado 
miembro, el precio del mercado 
de los bueyes y de los añojos 
caiga por debajo del 72% del 
propio precio de intervención. 
Se acordó, sin embargo, que 
tanto para las compras norma
les como para las que se rea
licen en base al concepto de 
red de seguridad, no se acep
tarán las ofertas que excedan 
del precio de mercado nacional 
una determinada cantidad. Esta 
cantidad se fijará por la Comi
sión.

Información de precios. Teléfono: (967) 21 5910 (Contestador)

CEREALES
Cebada Beka para cervecería..................\
Cebadas para cervecería..............................  
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......  
Cebadas-pienso de menos de 62 Kgml.......... 
Trigos duros....................................................... 
Trigos blandos:
De merza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........ 
Extensibles:
Chamorro............................................................
Aragón..................................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................  
Avena....................................................................  
Centeno...............................................................  
Triticales................................................;.............
Maíz secadero................................................... 32,10 + 0,25

LEGUMINOSAS
Yeros......................................................................
Heno de veza..................................................... 13
Lentejas.................................................................
Heno de Alfalfa................................................ 15,50-16 =

PORCINO
Selecto................................................................... 205
Normal....................... .......................................... 200 =
Graso...................................................................... 195
Lechón de 15 kg (pesetas/unidad)........... 6.000 —

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg....... 235-245 + 10
Conejo desvieje...................................... 70
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£11 de agosto comienza la 
comercialización del girasol NUMERO COMPLEMENTARIO

tauri El 1 de agosto comienza en
i,'^”* ^ ^ ámbito de la Comunidad 

la nueva campaña de 
’ ^^^ girasol, pro-h uci guabul, piu-

que a lo largo de los 
últimos años ha registrado 

'Aportante desarrollo en las 
1^® acuerdo con lo 

4ncl en la última negocia- 
n’1^1 ¿"®^5^luada por los ministros 
^1^! .^cultura el precio de inter- 

’’egistrará una ligera subi- 
España.

¿¿■k^ P'E^ ^® girasol es uno de 

9^® ®’^ ^1 rnomento 
'^^ el ingreso de Espa-

^®®la CE tenía unos precios 
Mos en nuestro país. Por

¡eu

■1 esf 
de

vaí

este motivo, durante los últimos 
años se han registrado subidas 
de sus precios institucionales 
como consecuencia de lo pactado 
en el Tratado. Durante la próxi
ma campaña va a continuar el 
período de aproximación y el pre
cio de intervención de la pipa 
del girasol subira en España el 
0,9% con respecto a los que rigie
ron el año pasado situándose en 
69,1 pesetas por kilo para la cali
dad tipo. Por el contrario, en los 
restantes países miembros de la 
CE se producirá una disminución 
de los precios del 1,5%.

Durante la negociación de los 
precios agrarios se consiguió que

en España y Portugal se abra la 
intervención coincidiendo con la 
fecha de inicio de la campaña, 
es decir el día 1 de agosto. La 
Comisión Europea había pro
puesto que la apertura de la inter
vención fuera el 1 de noviembre. 
Precisamente este día servirá para 
calcular el comienzo de los pago, 
también para España.

Los incrementos mensuales en 
el precio de intervención van a 
comenzar también a partir del 
mes de noviembre y permanecen 
sin cambios en cuanto al número, 
que será de 7, y a la cuantía 
de los mismos, que será de 0,331 
ecus por cada 100 kilos.

PASI^mA
MODA HOMBRE-MUJER

ÍV PALOHfi Nt 10 UL 2^^911 ^^ItiOI 
130014 ctuofio zeAL
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La Tribuna

da Ciudad Real
DIARIO INDEPENDIENTE

SUSCRIBASE 
A LA INFORMACION

1

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pzo. del Pilar n” 7-13001 Ciudadf^"

NOMBRE...............................................APELLIDOS.... ..............
D. N. I./C J. R.................................................................TElYrONCXÍ™

------------------------------------------------------------------------------- - ------------------------------
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD, PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo dudad Real Capital) □ Paao Trimestral ' 7-500 P^^
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Paao ..... 15 000 P^So REEMBOLSO (MínIrtto trImestaO S P^^ ^^r Zife

Banco/CaJa do Ahorros 
LocalidocU - - - . . . . . . . . . .

.c/c

Muy Sros. míos;
,Í??,S?? careen en esta Cto Cte /Ubreta los recibos que les presente al co^ 
PUBLICACIONES DE CIUDAD RE AL J3A a partír de lo f^h “y hasta nuevo oí» 
Atentamente les saltxáa.
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^ Financiación del PSOE ^^^^^^^^^^^^^^^H^^^^^^^^^^^^^^^^^^^I
la Í^ecutiva del PSOE rechazó ayer por la, tarde 
¡a diaiisión presentada por Guillermo Galeote 
f^Bio secretario de Administración y Finanzas 
yscepl^ ^^ ^^ Italos Navarro como coordinador 
¿e finanzas del Grupo Parlamentario Socialista.

La solicitud de Guillermo Galeote se basaba 
en “evitar que pueda ser afectada la imagen 
del partido”, en relación con las presuntas irre
gularidades en su fínanciación, según consta en 
un comunicado difundido por el partido. Galeote

La Ejecutiva socialista acepta la sustitución del secretario de Administración y Finanzas mientras dure la

pidió también que mientras el Tribunal de Cuen
tas concluye las investigaciones que lleva a cabo 
se le releve de las funciones de su cargo, petición 
que ba sido aceptada. Al parecer será Fernández 
Marugán quien asuma las funciones de Galeote.

investigación

El PSOE rechaza la dimisión de Guillermo
Galeote aunque acepta la de Carlos Navarro

—1 1̂ ——ii—^^i_^__^_..^^^^ *   —

Carlos Nayarro desea comparecer ante el Congreso para explicar los hechos que se le imputan en informaciones periodísticas

MADRID. (Agencias).- Por 
su parte, Carlos Navarro ha 
expresado su deseo de compa
recer ante la Comisión del Esta
tuto del Diputado del Congreso 
para explicar los hechos que se 
le imputan en diversas infor
maciones periodísticas.

El secretario de Organización 
del PSOE, José María Benegas, 
entregó a los miembros de la 
Ejecutiva el informe que recoge 
las conclusiones internas de la 
investigación llevada a cabo por 
este partido y en el cual se afir
ma que este partido “no tiene 
relación alguna con las activi
dades mercantiles de las empre
sas de referencia”, en alusión 
a Malesa, Filesa y Time Export.

El texto añade que “a lo largo- 
de la investigación se ha cons
tatado que Carlos Navarro 
Gómez mantuvo relaciones 
totalmente lícitas con las 
empresas referidas anterior
mente, siendo únicamente 
accionista de Time Export S.A. 
hasta el año 1988”.

Se reconoce, no obstante, que 
“en razón de los lazos familiares 
que le unen con uno de los 
actuales titulares y gerente de 
estas empresas, en algunos 
supuestos ha realizado activida
des de asesoramiento y consulta 
para el mismo”.

El secretario de Asuntos Eco
nómicos y Sociales del PSOE, 
Francisco Fernández Marugán, 
asumirá las competencias del 
responsable de Finanzas, Gui
llermo Galeote, quien planteó 
su deseo de dejar este cargo 
mientras dure la investigación 
del Tribunal de Cuentas sobre 
la situación financiera de la for
mación socialista.

En rueda de prensa, el secre- 
t^io de Organización del 
PSOE, José María Benegas 
manifestó que Galeote presentó 
su dimisión, lo que no aceptó 
unánimemente la Ejecutiva 
socialista. Tras el primer recha- 
^5 a su dimisión. Galeote pidió 
su relevo temporal en el cargo 
mientras transcurra la investi
gación sobre las finanzas del 
partido, lo que sí fue aceptado 
por la Ejecutiva.

Vinculaciones de Navarro

. El número tres socialista 
jndicó que la dimisión que tam- 
pn presentó el diputado Car
os Navano sí fue aceptada por 
su vinculación personal con 
‘«ne Export y para evitar “con- 
^sión o perjuicio” al partido.

dimisión de Galeote no se 
^Ptó, según Benegas, porque 

investigación del partido no 
f^ge actitudes “ni ilegales ni 
deshonestas” del hasta hoy res- 
^^able de las finanzas del 

^i^ns señalar que durante la

El vicesecretario general del PSOE, Alfonso Guerra, junto al portavoz del grupo parlamentario, Martín Toval, y Txiki Benegas, secretario de Organización.

Benegas informó que la deuda de su partido asciende a 5.995 millones 
de pesetas, de la cual el 75 por ciento es acumulada de los procesos 
electorales hasta 1987 y anunció un plan de financiación de dicha 
deuda que se hará público en una fecha que no precisó

reunión no se ha planteado que 
Carlos Navarro pueda abando
nar su escaño de diputado, 
Benegas precisó que Galeote 
continúa como miembro de la 
Ejecutiva y agregó que “yo per
sonalmente creo que Galeote 
volverá como responsable de 
Finanzas, pero entiendo que 
diga que mientras dure la inves
tigación la responsabilidad la 
lleve otro compañero”.

”No vamos a poner en juego 
la imagen del partido”, dijo 
Benegas, quien instó al Tribunal 
de Cuentas para que investigue 
”con celeridad” las finanzas de 
la formación socialista. En este 
sentido, expresó su confianza en 
que el dictamen del citado Tri
bunal no indicará ningún tipo 
de ilegalidad.

En el debate acerca de esta 
cuestión Benegas presentó el 
informe interno, tras lo cual 
hubo intervenciones de diversos 
dirigentes, como el propio 
Galeote, así como Felipe Gon

zález y Alfonso Guerra.
Sin embargo, Benegas decli

nó exponer la postura expresada 
por esos dirigentes. El dirigente 
del PSOE informó de que la 
deuda de su partido asciende 
a 5.995 millonea de pesetas en 
la actualidad, de la cual el 75 
por ciento es acumulada de los 
procesos electorales hasta 1987 
y anunció un plan de financia
ción de dicha deuda que se hará 
público en una fecha que no 
precisó.

Defendió la necesidad de 
acabar con las “sombras” que 
existen sobre la financiación de 
los partidos y para ello solicitó 
al Tribunal de Cuentas que 
ponga en marcha todos los ins
trumentos que sean precisos 
para investigar con rigor las 
cuentas de los partidos, si hace 
falta incluso con auditorías dia
rias durante los períodos elec
torales.

También manifestó Benegas 
la disposición de su partido para 

realizar todas las modificacio
nes que sean necesarias de la 
actual legislación de forma que 
los sistemas de financiación 
sean transparentes. ”Estamos 
dispuestos a tratar estos asuntos 
con otras fuerzas políticas y a 
asegurar a nuestros militantes 
que cualquier financiación irre
gular será duramente castiga
da”, añadió.

Resaltó que desde 1977 el 
PSOE ha pagado todos los cré
ditos obtenidos para los pro
cesos electorales y en los casos 
en que no ha sido así la ha 
renegociado. ”No se "puede 
poner en entredicho a las piezas 
fundamentales de la democracia 
(los partidos políticos) porque 
se deteriora su imagen y su fun
cionamiento”, afirmó.

Respecto a la participación 
de Galeote, Navarro y Sanjuán 
en el Consejo de Administra
ción de Prensa Sur, Benegas 
aseguró que esa' empresa es 
“cien por cien del PSOE”.

F. González fue 
abucheado

Dos centeneres de 
afectados por el síndrome 
tóxico motivado por el 
aceite de colza se mani
festaron ayer ante la sede 
del PSOE en Madrid 
coincidiendo con la Eje
cutiva de este partido, 
que se reunió para estu
diar L financiación de 
esta formación. Los mani
festantes llevaban pancar
tas que decían: “Han 
pasado diez años, ¿justi
cia para cuándo?” y 
“PSOE, ayúdanos como 
cuando estabas en la opo
sición”.

Los afectados por el 
síndrome tóxico, que ocu
paban uno de los carriles 
de la calle de Ferraz, don
de está la sede del PSOE, 
abuchearon a los dirigen
tes de esa formación 
cuando entraron en coche 
por la puerta del garage 
del edificio del partido. 
Los manifestantes dirigie
ron sus protestas, entre 
otros, contra el presidente 
Felipe González.
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El subcomisarío estaba de servicio los días de los atentados contra bares franceses y García Goena

La policía judicial ratifica que José 
Amedo utilizaba una identidad falsa

Federico Venero 
confidente de la’ 
policía, ingresa 
en la prisión de 
Santander

George Mendaille negó conocer a los policías y que tuviera relación con los GAL

Los dos inspectores de 
policías que actuaban a las 
órdenes del juez Baltasar 
Garzón para realizar dili
gencias relativas a los 
sumarios que se instruían 
a los policías Amedo y 
Domínguez ratifícaron que 
ambos utilizaban dos iden
tidades falsas cada uno.

MADRID. (Fax-Press).- 
Así se desprende de las fac
turas de hoteles aportadas al 
sumario, tras las investigacio-' 
nes realizadas sobre las decla
raciones de María dé los 
Angeles Balsategui “Blanca”, 
que facilitó las fechas y los 
hoteles en los que estuvo alo
jada en compañía de Michel 
Domínguez y en ocasiones con 
Amedo y otra mujer.

Uno de los policías confir-- 
mó que el juez Garzón les 
había ordenado vigilar a Blan
ca y que habían presenciado 
el encuentro entre ella y Fran
cisco Paesa. Ayer compareció 
también ante el juzgado el 
supuesto recultador de mer
cenarios franceses George 
Mendaille, que negó conocer 
a Amedo y Domínguez y tener 
relación alguna con el GAL.

El inspector de policía ads
crito al juzgado de instrucción 
número cinco que recibía 
ordenes del juez Garzón, 
manifestó que habían realiza
do un buen número de dili
gencias de comprobación en 
los hoteles donde Blanca Bal
sategui había manifestado que 
se había encontrado con 
Michel Domínguez. En esas 
fechas las reservas de las habi
taciones aparecían a nombre 
de Alfredo González Fraile o

La ‘‘ley Corcuera” no 
según afirma Jueces

mejora la seguridad 
para la Democracia

Fernando Salas 7 una de las querellantes del "caso Amedo”.

Galindo y que MichelAntonio García Arana -nom
bres supuestamente utilizados 
por Michel Domínguez- 0 a 
nombre de Genaro Gallego 
Galindo o Miguel Moreno 
Romero -que presuntamente 
corresponden a Amedo-.

En ese sentido señaló que 
el 9 de febrero de 1986 Anto
nio García Arana había paga
do una factura en el hotel 
Alcazar de Irún -un día antes 
se había producido el atentado 
contra el bar Batzoki en el 
que cinco personas resultaron 
heridas- y que cuatro días des
pués aparecía registrado en el 
mismo hotel Genaro Gallego 
Galindo y al dia siguiente -13 
de febrero- se producía el 

atentado contra el bar 
Consolation de San Juan 
Luz.

de

El mismo policía confirmó 
también que en el servicio de 
personal de la jefatura supe
rior de Policía de Bilbao figu
raba que el subcomisario 
Amedo había estado de ser
vicio los dias 8 y 13 de febrero 
de 1986 y el 24 de julio de 
1987, es decir, los días en los 
que se produjeron los aten
tados por los que es juzgado 
por la Audiencia Nacional.

A lo largo de estos días de 
juicio Amedo ha manifestado 
que tan solo tenía autorizado 
un DNI con identidad supues
ta a nombre de Genaro Galle-

go
Domínguez no utilizaba nom
bres falsos. Ha manifestado 
que el dia 13 de febrero se 
encontraba en el entierro de 
su abuela y que el 24 de julio 
estaba en Laredo junto a Vir
ginia Llona.

El inspector de policía reco
noció que podían disfrutar de 
permisos concedidos verbal
mente por sus jefes por razo
nes de seguridad o trabajo y 
que encías fechas en la que 
supuestamente se produjo la 
entrevista entre Odette Rous- 
sey y Amedo, Domínguez y 
Mendaille en Bagur en el mes 
de agosto de 1987 se encon
traba alojado en Marbella.

SANTANDER. (Efe).-, g 
joyero Federico Venero, con 
denado por un delito de tenen- 
cia ilícita de armas a dos años 
de reclusión en la causa con^ 
cida como la “mafia policial- 
ingresó ayer en la Prisión p^ 
vincial de Santander, informa, 
ron a Efe fuentes del centro 
penitenciario. Venero fue dete. 
nido por la mañana tras la 
orden de la Audiencia Provin. 
cial de Santander que dictó su 
ingreso en prisión y llevadoa 
la Comisaría de Policía, donde 
permaneció hasta su traslado al 
centro penitenciario.

La orden de la Audiencia 
Provincial de ingreso en prisión 
de Venero, que había solicitado 
un indulto, se produce después 
de que el Tribunal Supremo 
desestimara el pasado mes de 
maipzo un recurso del joyero 
contra la sentencia del juicio 
de la “mafia policial”. Federico 
Venero, confidente del inspec
tor de policía Antonio Caro j 
desde 1981, facilitó en 1983 y 
1984 armas a presuntos delin- j 
cuentes con el consentimiento 
del inspector, quien consideraba 
que este procedimiento era efi
caz para su detención, según' 
declaró probado la Audiencia j 
Provincial de Santander. i

Este tribunal absolvió en esta ■ 
causa a los policías Victoriano! 
Gutiérrez Lobo, Francisco 
Javier Fernández Alvarez, Ade- j 
lardo Rafael Martínez García 
y Miguel Bercianos Torres, f

Por su parte, el abogado de 
Venero, Antonio Sarabia, 
expresó la preocupación de su 
defendido por la situación de 
indefensión en que queda su Ü 
familia ya que, explicó el letra- 
do, “no es sólo que tenga que | 
compartir cárcel con personas 
a las que él mismo ha denun
ciado sino que además su.fanii- 
lia queda seriamente compro
metida”. Sarabia confió en que 
se produzca una decisión rápida 
y favorable sobre el indulto que J 
ha solicitado su defendido por 9 
que la ejecución de la sentencia 9 
podría causar a Venero “uní 
daño irreparable que suponga | 
un atentado contra su vida. |

LOGROÑO.(Efe).- Los ciu
dadanos honestos “sí tienen 
más de un motivo para preo
cuparse” con el proyecto de Ley 
de Seguridad Ciudadana, dijo 
ayer a Efe en Logroño Antonio 
Gil Merino, portavoz de la Aso
ciación de Jueces para la 
Democracia, que celebra en la 
capital riojana su VI Congreso 
Nacional.

Añadió que este proyecto de 
Ley, que la Asociación consi
dera del Gobierno y no sólo 
del Ministerio del Interior, es 
evaluado por Jueces por la 
Democracia como “muy nega
tivo”, ya que consideran que 
“no va a mejorar los niveles 
de seguridad”.

Por otraq^arte, Rafael Sarazá, 
uno de los redactores de la 
ponencia sobre “Protección real 
del consumidor: vivienda y eré-

convirtiendo en España en pre
carista”; en una persona, dijo, 
a la que se le acaba el contrato 
al año y se encuentra sin una 
vivienda.

Esta ponencia, con la que se 
inauguró hoy el VI Congreso 
Nacional de Jueces para la 
Democracia, que se desarrolla 
con el lema “Mercado, Jueces 
y Derecho” y al que asisten unas 
200 personas, aboga por la pro
mulgación de una nueva Ley 
de Arrendamientos Urbanos de 
aplicación general.

Esta nueva Ley debería dero
gar, según la ponencia, toda la 
legislación vigente, y garantizar 
al inquilino de viviendas la per
manencia en el inmueble arren
dado por un período mínimo, 
que no deberá ser inferior a 
seis años. Al Congreso de Jue
ces para la Democracia asisten

dito”, afirmó que el Decreto como invitados personas ajenas
Boyer “tiene unas consecuen
cias sociales muy graves”. Aña
dió que el inquilino “se está

a la Asociación, como repre
sentantes de grupos ecologistas 
y de consumidores. Agentes de la Policía se disponen a cachear a un grupo de jóvenes.

Rojas Marcos: 
“El gobierno de 
Sevilla sólo tiene 
una cabeza”

SEVILLA. (Efe).- El ai*] 
de Sevilla, el andalucista j 
jandro Rojas Marcos, ha a 
mado hoy que su gj^'J 
mado por ediles del rA y 1 
PP, “no es bicéfalo” sino q I 
tiene “una sola cabeza, qn 1 
el alcalde, y un cuerpo, que 1 
los concejales delegados • j

Rojas Marcos, que compar 1 
ció en rueda de prensa a I 
pañado de la primer ten 
de alcalde, Soledad 1
(PP), para presentar el |(^ ^,,1 
gobierno municipal, res ■
aunque esté formado 
sonas de dos partidos |j|
“es un único gobierno |
intención de funcionar 1
fecta cohesión entre sus 1
bros”. 1

C.D.2022
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No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle;

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.):
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia:- menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño; mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel,
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh. La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

R
Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS
Avda. Rey Santo, 17
Tfno.: 25 57 62
Fax: 255766
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El Gobierno y la oposición discreparon sobre si se debe sancionar o penalizar dicho consumo

El Congreso debate las sanciones para 
quienes consuman droga en público

El ministro afirmó que el Gobierno habilitará créditos para rehabilitar drogodependientes

El Gobierno y los partidos de la oposición mantuvieron 
ayer posturas discrepantes en un pleno monográfico 
sobre la droga celebrado en el Congreso de los Dipu- 
tadoSf en cuanto a la conveniencia de sancionar con 
multas o penalizar el consumo público de sustancias 
es tupe fa cien tes.

MADRID. (Efe).- No obs
tante, la Cámara Baja aprobó 
por mayoría y con el apoyo 
de todas las fuerzas políticas 
parlamentarias el informe 
realizado por la comisión 
mixta que estudia la proble
mática de la droga, en el que 
se concluye que debe culmi
narse aún la normativa penal 
en lo relativo a la persecu
ción del tráfico "de drogas. 
A pesar del consenso sobre 
el contenido global del dic
tamen, el Partido Popular, 
Convergencia i Unió, 
Izquierda Unida y el Centro 
Democrático y Social presen
taron votos particulares a 
algunos puntos del texto, que 
fueron rechazados.

El pleno, que desde su ini
cio apenas contó con la pre
sencia en el Hemiciclo de 
poco más de un centenar de 
¡os 350 diputados del Con
greso Jiasta el momento de 
la votación, se centró sobre 

la forma de sancionar el con
sumo de drogas en público. 
Mientras el PSOE mantuvo su 
postura de multar administra
tivamente a las personas que 
consuman drogas en vías y 
lugares públicos, el PP abogó 
porque se tipifique como falta 
en el Código Penal, lo que 
acarrea multa y arresto sus
titutorio de hasta 30 días.

El grupo parlamentario de 
Izquierda Unida expresó su 
total rechazo tanto a la san
ción como a la penalización 
defendida por el PSOE y PP, 
respectivamente, y el resto de 
las formaciones -CIU, CDS, 
PNV, y las integradas en el 
Grupo Mixto- coincidieron en 
apoyar la imposición de mul
tas al consumo como medida 
disuasoria del tráfico de dro
gas.

Durante el pleno, el minis
tro de Sanidad, Julián García 
Valverde, anunció que el 
Gobierno habilitará loé crédi-

Julián García Valverde, ministro de Sanidad.

tos necesarios para la preven
ción del consumo de drogas 
y la reinserción, rehabilitación 
y asistencia al 
diente. García 
único miembro 
que asistió a la 

drogodepen- 
Valverde, el 
del ejecutivo 
sesión mono-

gráfica, reveló también que el 
Gobierno analizará con la 
patronal y los sindicatos la

problemática 
drogas en el

del consumo de 
mundo laboral, 

así como “las medidas preven
tivas y de promoción de la 
reinserción laboral de los dro
godependientes”. Valverde 
afirmó que estudiará la posi
bilidad de que algunos centros 
puedan considerarse como 
colaboradores del INEM.

La CEOE pidji 
UGT y CC.00. 
que sean más 
receptivos con el 
pacto de progresi

SEVILLA. (Efe).- El sj. 
tano general de la CEOE J 
Jiménez Aguilar, dijo aye’r I 
le hubiera gustado que los 
dicatos hubiesen sido v 
receptivos” con la propuesta ; 
pacto de competitividad d 
Gobierno, “porque la econo- 
española no se puede pemi¡ 
el lujo de que discrepemos e 
este momento”.

En declaraciones a los perir 
distas en el recinto de la b 
92, donde los empresarios and; 
luces han inaugurado una oí 
ciña para la CE y han presei 
tado su edificio para el certí 
men, Aguilar dijo que “cad 
uno debemos ceder en la mes 
de negociación, en aras de con 
seguir un acuerdo” y añadió m 
no entendía el rechazo de lo 
sindicatos a la propuesta de 
Gobierno “y del propio Parta 
mentó”. Aguilar dijo que “ 
nosotros nos van a tener ei 
posición constructiva ante e 
pacto de competitividad”, aun 
que no quiso precisar si 
CEOE estaría dispuesta a fir 
marlo con el Gobierno, sin li 
participación de los sindicatos 
“porque eso, de momento, ej 
prematuro”. Añadió que la 
CEOE había solicitado que la 
reuniones fuesen tripartitas "ca
ra hacer coincidir los criterio! 
que sobre competitividad necej 
sita la economía española” en 
un proceso de concertació^ 
clásico. ’ |

1

Manos
UNION FENOSA

Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBREK

ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO 
EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, y para ello 
nos vemos obligados a interrumpir provisionalmente 
el suministro el día 23 para conexionar nuevas ins
talaciones y/o efectuar labores de mantenimiento en 
las existentes. Se verán afectadas las siguientes 
poblaciones:

De 8 a 12.- C.T. Prim, en Daimiel
Cambio de trafo de potencia

Estas interrupciones cuentan coñ la autorización de 
la Delegación Provincial de Industria y Turismo de 
la Junta de Comunidades Castilla-La Mancha, ROGA
MOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS QUE LES PUEDA 
OCASIONAR

Las líneas se consideran en tensión, por si los tra
bajos terminasen antes de la hora indicada, en cuyo 
caso de repondrá de inmediato el suministro.

UNION ELECTRICA FENOSA; S.A.

ANCHOAS

¡TU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS!

1.431 millones de personas 
no saben leer ni escribir. 

El 97,9% están en los 
países del Tercer Mundo.

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable.

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años.

Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38. 2.°-28004 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

„ . □ Información de Manos Unidas 
Deseo recibir

□ Impreso de socio colaborador

; Nombre _____________
: Dirección____________
: C P ______ Provincia

X'

SER JUSTO ES CO
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ísicompanja la solicitó por ¡a crisis provocada por la guerra del Golfo

M Industria deniega una ayuda
el

■eso
,secre. 
-1 Juan 
'ef que 
Os sil], 

“más 
esta líe

de 30.000 millones a Iberia
"gOghierno entiende que la solución es que el INI ayude a renovar la Ilota

tría h^ denegado a Iberia la petición de una ayuda 
^000 millones de pesetas que la compañía había 
J tado por los efectos negativos de la crisis del Golfo.

uWRID- (Efe)-- Ee com-
A había solicitado estas ayu- 

,n» .fcamsiéntoe a la autoriza- 
25 »««»*' P°f '’ Comum- 
^“ ¡Europea a las compañías 

’ Letor ante la crisis provo- 
la guerra del Golfo 

peno- 112 F

nos «11

en Campsa el negocio logístico 
(tratamiento del crudo desde 
que llega a España, va a las 
refinerías y se reparte a las 
gasolineras) Fernández señaló 
que “va a ser la mejor logística 
de Europa, va a ganar mucho

dinero y va a ser una compañía 
que sigue su vida”.

“Cuando llegué -agregó-, 
Campsa no tenía ni una esta
ción de servicio, ahora tiene 
1.500 más los revendedores y 
lo que ahora ocurre es que esto 
se segrega y van a ser otros 
los que van a comercializar, 
pero siempre dentro del marco 
del monopolio de Campsa”. La renovación de la flota de Iberia costará unos 400.000 millones de pesetas.

- - 0 presidente de Iberia, 
a* («elAguiló, que había anun 
w» iolapasada semana la prox..

s anda.
na oí

cem iresolución de su petición, 
“cad¡ ¡oayetj en la rueda de prensa 

a mes lineada con motivo de la jun- 
lewa de accionistas de la empresa 
^ióqii( g se celebrará hoy, que el 
de lo snisterio de Industria consi- 
to de laque la formula para ayudar 

Parla iberia sería en forma de

PEUGEOT 405

lue “j
Iberia sería en forma de 

iipliación de capital.
^^*^ 8 Según Aguiló, el Gobierno ha
jj^j ... .--------- .•-----------1.,„.■<„

, aun 
si
a 
sin 1 

licat 
uto, 
lue

da” e

]ue 1 
as“ 
riten

Hendido que la mejor solución 
que el INI amplié capital 
do y en la cantidad que
considere oportuno para 

líder las necesidades de 
vación de flota.

' 0 presidente de Iberia seña- 
que no se trata de una deci- 
ffl motivada por ningún tipo 
enfrentamiento con nadie 

de una forma de ver el 
lema y así lo asume.

La renovación de flota de 
ria supone unas inversiones 
4)0.000 millones de pesetas. 

El presidente de Iberia seña- 
que de acuerdo con las nece- 
ades de la compañía se ha 

iado con las empresas 
inistradoras el aplazamiento 
los pagos de los aviones y 
algunos casos la entrega de 

Impedidos.

psa no realizará una OPA 
de exclusión

Por otra parte, el presidente 
Campsa, José Luis Diaz Fer- 

ez, dijo ayer, tras la Junta 
Mal de Accionistas, que la 
edad no realizará ninguna 
na Pública de Adquisión de 
títulos que controlan los 
nistas minoritarios con el

tu de que no coticen en 
'(OPA de exclusión).

ilespecto a la posibilidad de 
los accionistas mayoritarios 
Campsa realicen una OPA 

‘^te los minoritarios, Fernán- 
dijo que ello debería ser 

podido por los accionistas, 
iras afirmar el presidente de 

^psa que está muy cerca un 
^0 definitivo entre los 
Ristas mayoritarios en el 

de segregación de 
pd y que, pop jo tanto, 
pondría que intervenir el 
pierio de Industria, reco- 
R ^oe ya existían valoracio- 
r ^ncretas tanto de la red 
r^lineras como de la mar- 
l'^psa.
I^®gó que hasta el primero 
I ro de 1986, un ciudadano 
P^tario no podia ser con- 
I/ ^fo en la red Campsa, 

^^^^. ^* tomento en que 
r on vigor la liberalización 
f puede discriminar a nin-

comunitario.
H Pecto a como va a quedar

ESTE MES
EL AIRE 

ACONDICIONADO 
POR NUESTRA

CUENTA.*
Disfrute ahora las ventajas que le ofrece la gama Peugeot 405 Gasolina y Diesel: 

Aire Acondicionado sin cargo alguno"y ventajas promocionales equivalentes 
en las versiones que no lo incluyan de serie. 

Infórmese en su Concesionario Peugeot Talbot.

PEUGEOT 405 
EXPRESION X TALBim

* Oferm válida hasta el .10 de Junio de 1991 para vehículos en stock.

“EL MOTOR NACIONAL”, S.A MOSA
Ronda de Toledo, 21 
CIUDAD REAL su concesionario Hfmi 

PEUGEOT TALBOT ■■

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
’ Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 

yo' alcance mi Ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas. B.L.
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^H Cotizaciones de Io Bolso de Modrid índice General anterior (279‘67) (actual) 277‘48)

r NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR 1
Banesto 3.795’00 3.780'00 Agromán 2.715'00 2.710'00 Petromed

_______ 330’00B. Exterior 3.640‘00 3.650'00 Portland Valder. 18.970’00 18.900’00 La Seda de Barcelona

B. Central 4.200’00 4.190’00 Valenc. Cementos 10.390’00 10.300’00 Sniace _______ 354’00 le.
B ' B. Hispano 3.200’00 3.195’00 Uralita, S.A. 2.125'00 2.100'00 Emp. Nac. Celulosa _____ 2.360'00

B. Popular________________ 11.700‘00 11.700'00 Cristalera Esp. 8.680'00 8.550'00 Fosforera
"—

2.510’00P
B. Santander______________ 5.250‘00 5.130'00 Dragados y Const. 2.740'00 2.725'00 Algodonera S. Antonio

------------ 2 4 ^f'( A

P'
B. Valencia 1.575'00 1.575'00 Obras y Const. Ind. 9.550'00 9.310'00 Tafisa Serie B_____________ el

Barclays Bank_____________ 769'00 765’00 Vallehermoso 3.110’00 3.060’00 Corp. Mapfre

Unión y el Fénix ---------

3
B. Zaragozano_____________ 2.870'00 2.870'00 Bami 1.030'00 1.040'00

B. Cto. Balear_____________ 3.600'00 3.600'00 Prima Inmobiliaria 6.500'00 6.500'00 Azkoyen
de

B. Bilbao-Vizcaya__________ 3.315'00 3.340'00
---------Wffl_jj5 Es

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.840'00 5.900'00
Dimetal _____ 3.800'00

va

B -Alicante 4.970'00 4.970’00 Sotogrande 665'00 654'00
es

Nicolás Correa •
a

k ’

B Vitoria 3.000'00 3.000'00 Inmob. Urbis 1.790'00 1.775'00
se)

A. Hornos Vizcaya________
vie

B. Andalucía 10.200'00 10.400'00
Focsa 12.900'00 12.450'00

. 2K3i_s. y

Acerinox _____ §.250‘00 8.HI»B. Castilla_________________ 31.200'00 31.170'00
Hornos de Ibe. Alba. 3.050'00 3.010'00

en

Asturiana ZincB. Herrero - 4.250'00 4.200'00
Financiera y minera 5.100'00 5.100'00

-------- ^¿250^ 4,8601

B. Pastor 6.960'00 7.000'00
Cubiertas 18.000'00 17.410'00

Esp. del Zinc

B. Vasconia 4.300'00 4.250'00
Huarte 2.630’00 2.620'00

Mat. y Construcción 630-00 m raí 
cis

B. Atlántico 2.890'00 2.890'00
Urbanizaciones y Trans. 685’00 694’00

M. Montana Quijano 254'00 25411 qn
y'

B. Galicia 5.790'00 5.790'00
Filo, S.A. 1.465'00 1.440'00

Met: Duro Felguera 1.560’00 1.5551 P®

finB. Fomento________________ 1.820'00 1.820'00
Corp. Fin. Alba 5.800'00 5.770'00

Amper 1.000’00 9851

8.280'00
dic

Bankinter__________________ 8.200'00
Cía. Gral. Invers. 1.320'00 1.335'00

Tubacex 616'00 6121
peíB. Progreso 2.970'00 2.970'00 Zardoya Otis 14.100'00 13.950'Cofir 1.970'00 1.935'00 me

3.410'00 3.470'00Aguas Barcelona Citroen Hisp. 5.600'00 5.6011
do

Corp. Fin. Hispamer 3.900'00 3.945'00 alA
Catalana de gas 5.550'00 5.550'00 Tudor 1.235'00 1.3001 rid

Papelera Española 345’00 348’00 Fis
Eléct. Viesgo 2.630'00 2.640'00

Nissan M. Ibérica 554’00 5521 S3C

Sarrió, S.A. 931'00 919'00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.150’00 1.165’00

Telefónica 978’00 OIS*
Ésí

F.E.C.S.A. 765'00 757'00
Eppic 343’00 347’00 1

Hidrocantábrico 2.025'00 2.040’00
Argón 5.070'00 5.070'00 Autop. M. Nostrum 1.315'00 1.315' la

tih

¡H Hid, Cataluña 460’00 467’00 . Ercros 1.025'00 1.025’00 Autopistas C. Esp. 1.060'00 1.060“ ria
prc

Hid. Española 580’00 577’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.580'00 1.580'00 Prosegur 3.100’00 3.0501 col
1

Iberduero 697’00 697’00 Carburos metálicos 5.400'00 5.280'00 Vidrala 2.620’00 lOOO* qin

Saltos del Nansa 6 900'00 6 900'00 Repsol 2.645'00 2.665'00 Commerzbank 15.650’00 15.650 Me 
se

Sevillana Eléc._____________ 673'00 675'00 Cepsa 2.250'00 2.265'00 Volkswagen 25.980'00 25.9^ fue 
te,

Unión Eléc. Fenosa 597'00 594'00
tal 
noi

Emp. Nac. Eléctric. 2.320’00 2.315'00
Mercado de divisas

Vende^ 
112'935

Presión vendedora DIO

'1 Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.850'00
iviuncua

l dólar USA.........................
VAJlUUldUUi

112’597 MADRID. (Fax-Press).- 
a presentar en la jornada d 
a la baja y una retirada t 
pradoras.

La Bolsa de Madrid vol reu

Gas y Eléctric. 2.830'00 2.860'00
1 ecu.........................................
1 marco alemán....................

128’923
62’809

129’311
62’997

e ayer una clara tendeD 
otal de las órdenes en

An 
loe

Unión Ind. Agrogan. 2.280'00 2.300'00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas................. .'

18’466
183’927

8’429

18’522
184’479

8’455

1 ció 
do

El Aguila 1.575'00 1.595'00
El mal comportamiento de los mercaaos 

cionales sigue teniendo una gran fuerza en nua 
plaza, ya que la repetición en la subasta de k 
a un año no sirvió para atraer el interés de los o 
radores y tampoco hay que olvidar la posible reli 
de la inversión extranjera, por lo que el pan®^ 
a muy corto plazo no parece que sea nada favo

Azucarera
100 francos belgas................
1 florín holandés...................

305’058
55’760

305’974
55’928

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.775'00 2.805'00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’274
167’916
71’585
57’430
98’656

16’322
168’420

71’801
57’602
98’952

Campofrío 10.600'00 10.400'00

Ebro Agrícolas 2.870’00 2.850’00
para tomar posiciones.

Así, a pesar de que la jornada transcurrió®®®

Tabacalera________________

Koipe

5.190'00

4.200'00

5.050'00

4.175'00

1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................
1 marco finlandés................

73’234
80’831
17’348
16’061
26’431

73’454 
81’073 
17’400 
16’109 
26’511

línea operativa más moderada que la anterior) 
apertura a la baja del mercado neoyorquino en 
de 16 puntos provocó nerviosismo y por lo tan lo , 
presión vendedora. No obstante, la actividad fue 
mayor gracias a varias operaciones i’^P^’^^’^j^^ijnFinanzauto 1.600'00 1.595'00

Asland 3.280’00 3.265‘00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

892’351
86’193

895’033
86’451

la registrada en Acesa de 
al precio de 1.075.

cuatro miiiunw -

'® BANCO DE MADRID 0®
dancstgiíaa
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Almayor narcotraficante del mundo luchó “sin cuartel” durante 7 años contra el Gobierno colombiano

R Pablo Escobar, jefe del ‘‘cártel de
3 Medellín”, se entrega a la Justicia

Los principales lugartenientes de Escobar también se entregaron a las autoridades colombianas

14^ 

^

i®5 

ígj

18^

Después de siete de años de clandestinidad y de haber 
íiTO^gunizando una auténtica guerra sin cuartel contra 

Gobierno colombiano, el mayor narcotrafícante del 
mando, Pablo Escobar, decidió entregarse el miércoles 
j las autoridades. Según el periodista Luis Alirio Calle,

único que presenció la rendición del “capo” Escobar, 
a petición de éste, la apariencia física del jefe del 
“cártel de Medellín” continúa siendo la misma, aunque 
ahora tiene barba bastante cerrada y un peinado 
diferente.

MEDELLIN. (Efe).- Esto 
desvirtúa los rumores de que 
Escobar se habría sometido a 
varias operaciones de cirugía 
estética con el fm de evadir 
alas autoridades que lo per
seguían sin tregua, que estu
vieron a punto de capturarlo 
y que el miércoles tuvieron 
que conformarse con verlo 
entrar a la cárcel por su propia 
voluntad.

Desde que el sacerdote 
Rafael García-Herreros 
medió con éxito en la libe
ración de los periodistas Fran
cisco Santos y Maruja Pachón, 
que se produjo el mes pasado, 
y reveló el interés de Escobar 
por entregarse, el país vivió 
en expectación, hasta que 
finalmente se produjo su ren
dición. •

d vol 
ndeo 
S M

interi

En los últimos días, el país 
permaneció en vilo, hasta el 
mediodía del miércoles, cuan
do comenzaron a desplazarse 
a Medellín importantes auto
ridades de la Justicia y de la 
Fiscalía, pero sobre todo el 
sacerdote García-Herreros, 
quien debería acompañar a 
Escobar en su rendición.

Mientras tanto, en Bogotá, 
la Asamblea Nacional Cons
tituyente aprobaba por mayo
ría absoluta una medida que 
prohibía la extradición de 
colombianos.

Un centenar de periodistas 
que montó guardia entre 
Medellín y Envigado, donde 
se encuentra la cárcel donde 
fue recluido el narcotrafican
te, a 60 kilómetros de la capi
tal antioqueña, comenzaron a 
notar desde muy temprano 
movimientos extraños.

Primero, una misteriosa 
reunión en la Gobernación de 
Antioquía entre autoridades 
fo^es, el director de Instruc
ción Criminal, Carlos Eduar
do Mejía; el procurador gene

La entiyega de Escobar y sus secuaces desarticula el “cártel de Medellín”.

ral de la Nación, Carlos Arrie
ta, el sacerdote García-Herre
ros, y otras personas al parecer 
allegadas a Escobar.

La tranquilidad se 
interrumpió cuando, hacia las 
16.00 hora local (21.00 GMT), 
se anunció que John Jairo 
Velásquez, alias “Popeye”, se 
dirigía a la cárcel de Envigado 
después de acogerse a los 
decretos presidenciales que 
ofrecen reducción de penas y 
garantías de no extradición.

Se creyó entonces que 
Escobar había enviado a uno 
de sus principales lugartenien
tes a hacer una evaluación de 
la cárcel, y las esperanzas de 
que el jefe del “cártel de 
Medellín” se entregaría pare
cían aplazarse.

Entonces comenzaron a 
despegar dos helicópteros que 
aguardaban en la terraza del 
edificio de la Gobernación, y 
minutos después llegaron a la 
cárcel de máxima seguridad de 
Envigado.

El periodista Luis Alirio

Calle subió a uno de los heli
cópteros en compañía de Gar
cía-Herreros, Mejía y del par
lamentario A. Villamizar.

A pocos kilómetros, en una 
zona rocosa, dos hombres, uno 
de ellos Escobar, subieron a 
la aeronave tras una rápida 
aproximación.

“Gracias por Colombia”

García-Herreros salió a su 
encuentro y en un fuerte abra
zo le dio las gracias, “por 
Colombia”, y Pablo Escobar 
le agradeció su gestión huma
nitaria en el proceso.

Una vez descendió del heli
cóptero, Escobar desenfundó 
su pistola “de toda la vida”, 
con capacidad para 20 cartu
chos, y se la entregó a Pata- 
quiva. Después, las autorida
des notificaron que también 
se habían entregado Juan Car
los Aguirre “El Mugre” y Oto
niel González ’.’Otto”, impor
tantes hombres en la jerarquía 
del “cártel de Medellín”.

^^La sentencia 
será adecuada”

El presidente de 
Colombia, César Gavi
ria, dijo el miércoles que 
Pablo Escobar Gaviria, 
jefe del “cártel de 
Medellín”, recibirá una 
sentencia “adecuada” 
de hasta un máximo de 
treinta años de cárcel, 
en el juicio que se lle
vará a cabo en su contra, 
en el plazo de un año.

Gaviria, en declara
ciones al programa 
“Nightline” de la cadena 
de televisión norteame
ricana “ABC”, negó que 
se haya negociado con 
los abogados del narco- 
traficante una sentencia 
“ligera” a cambio de su 
entrega.

Pablo Escobar se 
entregó el miércoles en 
Antioquía horas des
pués de que la Asam
blea que estudia la 
reforma constitucional 
colombiana aprobara la 
prohibición de extradi
tar a ciudadanos del 
país.- Diversas informa
ciones señalan la exis
tencia de un supuesto 

' pacte que establece que 
Escobar no pasará más 
de cinco años en la cár
cel de alta seguridad 
construida en su ciudad 
natal de Envigado.

“No hemos hecho 
ningún trato sobre la 
sentencia”, dijo Gaviria, 
quien negó también que 
el detenido construyera 
su propia cárcel, obra 
que el presidente atri
buyó a la ciudad de 
Envigado.

nue» L.

EE.UU. no 
descarta pedir 
la extradición 
del “capo” 
colombiano

BOGOTA. (Efe).- Estados 
Unidos no ha descartado la 
posibilidad de solicitar a 
Colombia la extradición del 
narcotrafícante Pablo Escobar, 
informó la Embajada estadou
nidense en Bogotá mediante un 
comunicado publicado ayer por 
varios diarios colombianos.

Escobar se entregó a la jus
ticia colombiana horas después 
de que la Asamblea Nacional 
Constituyente prohibiera la 
extradición de nacionales, con
siderada como el arma más 
temida por los contrabandistas 
de drogas.

Sin embargo el ministro de 
Justicia, Jaime Giraldo, mani
festó el lunes que Estados Uni
dos no había solicitado, al 
menos en años recientes, la 
extradición de Escobar, jefe del 
“Cártel de Medellín”.

En el comunicado, la Emba
jada estadounidense en Colom
bia confirma que “no existe una 
solicitud vigente” de extradición 
del traficante colombiano, “lo 
que no significa que los Estados 
Unidos no desean la extradición 
de Pablo Escobar”.

Fuentes del Ministerio 
colombiano de Justicia informa
ron de que en los tribunales 
federales de Florida, Louisiana 
y Colorado (Estados Unidos) 
cursan varios procesos contra 
Escobar por introducir y dis
tribuir cocaína, y por blanqueo 
de dólares.

La solicitud de entrega del 
colombiano a los jueces nor
teamericanos formulada en 
1984, quedó sin vigencia luego 
de que la Corte Suprema de 
Justicia colombiana anulara el 
Tratado de Extradición firmado 
por ambos países en 1979.

Escobar se entregó a los jue
ces de su país tras acogerse a 
tres decretos presidenciales que 
ofrecen una rebaja de penas y 
la garantía de no extradición 
a los traficantes que se entre
guen.

La decisión de la Asamblea 
reformadora de la Carta Magna 
de prohibir la extradición en la 
Constitución de Colombia, sólo 
será válida si la plenaria del 
organismo ratifica la norma en 
una nueva votación secreta, 
antes de promulgar la nueva 
Carta Política el 5 de julio.
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Nueva explosión 
violenta del 
volcán del monte 
Pinatubo en 
Filipinas

MANILA. (Efe).- El volcán 
filipino del monte Pinatubo vol
vió ayer a expulsar lava y ceniza 
tras una fuerte explosión, según 
informó el Instituto Filipino de 
Vulcanología (Philvocs).

Alrededor de la medianoche 
de ayer se registraron dos fuer
tes explosiones que produjeron 
una nube de ceniza que alcanzó 
los cinco kilómetros de altura.

“Esperamos explosiones de 
este tipo y otras menores en 
los próximos días”, dijo un port- 
vazo del Philvocs, que recono
ció que la actividad volcánica 
ha disminuido pese a las últimas 
erupciones. La cifra oficial de 
muertos se eleva ya a 227 per
sonas, pero el número podría 
elevarse todavía más debido a 
las últimas explosiones.

Por otra parte, un grupo de 
once senadores filipinos han 
solicitado a la Cámara Alta la 
apertura de una investigación, 
para determinar si las erupcio
nes “han causado o podrían 
causar un accidente nuclear” en 
las bases militares de Estados 
Unidos en el país.

Los legisladores instan en 
una resolución a la presidenta 
filipina. Corazón Aquino, que 
pida al Gobierno de Washing
ton que abandone su política 
de “no confirmar ni negar” la 
presencia de armamento 
nuclear en Filipinas, en interés 
de la seguridad pública.

Podrán convocarse por, ai menos, 12 miembros

La CSCE podrá convocar 
reuniones “anticrisis”

Desconvocada la reunión presidencial yugoslava

La Conferencia de Seguridad y Cooperación en Euro
pa (CSCE) podrá celebrar reuniones de urgencia 
para afrontar posibles crisis en Europa, así se decidió
ayer durante la cumbre 
en Berlín.

BERLIN. (Efe).- Para que 
estas reuniones se celebren 
será necesario que respalden 
la convocatoria al menos 
doce países miembros, den
tro de una plazo máximo de 
cuarenta y ocho horas.

Ante todo, estas reuniones 
respetarán el principio de 
“no injerencia en asuntos 
internos de otro Estado”.

Finalmente, la CSCE 
apuesta, a través de un 
comunicado, por terminar 
con la proliferación de las 
armas de destrucción masiva.

’El ministro yugoslavo de 
Asuntos Exteriores, Budimir 
Loncar, expresó en la sesión 
de ayer su optimismo por el 
proceso de democratización 
de su país, pero reconoció 
que Yugoslavia tiene que dar 
aún importantes pasos “para 
alcanzar el nivel europeo”, 
en particular en lo que res
pecta a las reformas eco
nómicas.

Precisamente ayer, la reu
nión de la Presidencia colec
tiva de Yugoslavia, convoca-

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA
De conformidad con lo prevenido en los artículos 
21 y siguientes de los Estatutos de esta Sociedad ' 
y disposiciones pertinentes, se convoca a Junta 
General Extraordinaria de la misma que se reunirá 
en el domicilio social (Calle Empedrada n- 19 de 
Manzanares, Ciudad Real) el próximo día 7 de 
Julio, domingo, a las diez horas en primera con
vocatoria, y en segunda convocatoria a la misma 
hora del siguiente día. El orden del día de la reunión 
será el siguiente:

Primero.- Estudio y aprobación, en su caso, de 
alternativas a la situación actual de la 
Sociedad

Segundo.Ruegos y preguntas.
Tercero.- Lectura y aprobación, en*su caso, el acta 

de la reunión celebrada.

Se recuerda a los señores accionistas que con
forme a lo dispuesto en el artículo 22 de los Esta
tutos la asistencia a Juntas generales está limitada 
a los accionistas que posean o representen, como 
mínimo cien acciones de cualquier clase.

El Secretario del Consejo de Administración

que el organismo celebra

da por el miembro macedo
nio, Vasil Tupurkovski, para 
salir del bloqueo que man
tiene al país sin presidente 
desde el 16 de mayo, fue 
desconvocada.

El pasado 15 de mayo los 
representantes de Serbia y 
Montenegro en la Presiden
cia colectiva bloquearon el 
nombramiento del croata 
Stjepan Mesic al cargo de 
Presidente de turno de 
Yugoslavia acusándolo de 
querer desintegrar el país y 
pidiendo o que su República 
lo sustituya o ceda el man
dato a otra República.

Vasil Tupurkovski explicó 
ayer por la mañana que, tras 
haber anunciado su asisten
cia a la sesión de ayer, los 
representantes de Eslovenia, 
Jañez Drnovsek, y Croacia 
desistieron anteanoche tras 
comprobar en Belgrado que 
seguían sin existir las con
diciones para que se efectúe 
el nombramiento regular de 
Stjepan Mesic.

Narasimha Rao elegido nuevo' 
primer ministro de la India ¡

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Narasimha Rao, actual presi
dente del Partido del Congreso 
(Facción Indira), el que mayor 
número de escaños obtuvo en 
las recientes elecciones, fue ele
gido ayer nuevo primer ministro 
del país.

Rao fue elegido líder del 
Grupo Parlamentario del Par
tido (GPP), en una reunión del 
mismo celebrada por la tarde.

Previamente al encuentro, un 
Comité compuesto por dos 
miembros Karunakaram y 
Shankar Ray averiguaron los 
puntos de vista del resto del 
GPP con el fin de obtener un 
consenso sobre el nombramien
to.

La elección de Rao, sucesor 
a la presidencia de Congreso 
(I) del asesinado ex primer 
ministro Rajiv Gandhi, fue por 
“consenso” tras haber abando-

nado Sharad Pawar. la carr 
hacia la jefatura del Gohi/® 
de la nación.

Disensiones en torno as i* 
elección del líder del G A 
Parlamentario debería htoSL 
por consenso o mediante voS| 
ción secreta provocaron u^9 
división en el Partido delcíi 
greso.

Parlamentarios en favor 
la candidatura de Pawar estábil 
defendiendo la votación secieSS 
y así lo expresaron en undodl 
mentó firmado el martes 
la noche por unos cuare^B 
diputados.

Cuando falta por esemtaJ 
una decena escaños, el Conpe 
so ha obtenido 220, el ultra 
nacionalista hindú Partidi 
Baratiya Janata 118, el Janao 
Dal, 54 y el Partido Comuna 
Marxista, 35.

lOSM

El IRA asesina a un soldado 
británico en el Ulster

BELFAST. (Efe).- Un solda
do británico fue asesinado ayer 
por* terroristas del Ejército 
Republicano Irlandés cuando se 
hallaba en casa de su novia en 
Belfast, informó la Policía del 
Ulster. Según la fuente, dos 
hombres irrumpieron en la resi
dencia y mientras uno de ellos 
apuntaba a la joven con un 
arma su compañero disparó 
repetidas veces contra el sol-

dado, cuya identidad no ha sk 
dada a conocer. El soldado, (
raza negra, había regresados (Caí 
Londres hace unos días co .ny
objeto de preparar su bod

El IRA se atribuyó en 1I¡ 
mada telefónica el atentad) 
que se produce dos días despuí 
de que comenzaran las convei 
saciones entre partidos polilla
protestantes y católicas en Be
fast desde hace dos década

CASA DE OFICIOS GUADIANA
“NUEVAS TECNOLOGIAS”

CONVOCATORIA
A todos aquellos jóvenes parados con edades com
prendidas entre 16 y 25 años que estén interesados 
en buscar una salida profesional a su futuro, con 
una alta cualificación técnica en las ramas de:

- ANALISTA VIDEOTEX
- ANALISTA PROGRAMACION VIDEO INTERACTIVO
-DISEÑO GRAFICO
- TECNICO DE lAMGEN Y SONIDO

La Unión General de Trabajadores en colaboración 
con el INEM y a través de la Casa de Oficios 
Guadiana les te ofrece la oportunidad de formarte 
en estas nuevas teconologías.

Información, recogida y recepción de instancias 
en la Unión Provincial de UGT, Alarcos 24, 8 planta.

Plazo de Inscripción de los alumnos día 24-6-91 
hasta las 12 horas.
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¡ APADRINALE!
Un niño del Tercer Mundo confía en í. 

! Porque si le apadrinas, darás unaniíW 
dimensión a su vida y a la de su Comira»

1 Sl, deseo recibir más intomi^^ 
1 compromiso alguno por mi parte. 

' 1 Nomb. y Apell.;............................................
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Así jugaba Vasilca HERRERA PIÑA
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El conjunto ciudarrealeño ya tiene sucesor para Rafa López León

Niculai Vasilca será el nuevo entrenador del
Caserío Vigón para la próxima temporada

El nuevo técnico viaja a Rumanía en busca de dos Jugadores para la plantiüa vinatera

ido W Casero Vigón ha despejado la incógnita 
®® >(¡uien va a ser el entrenador para la

ín Ila
íóB/na temporada. El, hasta ahora jugador, 
jamano Niculai Vasilca, será el encargado

espí ‘^''^^'^ ^ ^^^ vinateros desde el banquillo

ya que va a asumir esa responsabidad dejan
do la de jugador que tenía hasta ahora. La 
noticia ha sido acogida con satisfacción por 
los aficionados que ven en Nicu el hombre 
que el Caserío necesitaba.

onvei 
)lítia 
n Be

Diego del MORAL

t™ Los directivos responsables 
— ¿Caserío Vigón han llegado

ni.
UM

un acuerdo con el jugador 
lai Vasilca para que sea este 

M se haga cargo de la direc- 
»técnica como entrenador 

equipo para la próxima 
porada.

¿gán ha sabido LA TRIBU- . 
por boca del presidente de 

entidad Miguel Cobo Serrano, 
ramano ha aceptado de buen 

el encargo para entrenar 
conjunto vinatero en la tem- 
nda de 1991/92.
Como es conocido, Vasilca 
a ficha de jugador en el equi- 
y aún le quedaba un año 
contrato. El fichaje se ha 
collado en la mayor cor- 

ad y ha supuesto una gran 
acción para los aficionados ^ 

^ ya conocen las cualidades

decisión de ambas partes, esti
mando que el acuerdo puede ser 
muy beneficioso para el equipo 
de cara a su.s espiraciones de 
ascenso en la próxima tempo
rada, lo que hasta ahora se le 
ha venido negando repetidamen
te.

Fichajes y renovaciones

Vasilca se ha marchado a 
Rumanía con el encargo de la 
directiva de buscar dos jugado
res para reforzar la plantilla. A 
su vuelta, y a la vista de lo que 
Nicu pueda encontrar por aque
llas tierras, se hablará con los 
hombres a los que les ha vencido

lüji! «as y humanas del rumano
®l>fican de ,muy acertada la

con quien 
hablar por 
de Ciudad

no hemos podido 
encontrarse ausente 
Real en estos dias.

También se espera la reno
vación de Marcelo, un jugador 
carismático del equipo, así como 
las de los locales Joaquín Sanz, 
Dani Cabanes y Kiko Moncada.

En principio no ha caido mal 
este primer paso de la directiva 
del Caserío Vigó i y se confía 
en que los refuerzos que pueda 
tráerse Nicu desde su pais pue
dan hacer un Caserío más fuerte 
de cara a la próxima temporada.

Lo que si hay que tener pre
sente es que en estos finales de 
temporada, cuando los jugado
res están muy cargados de par-

su contrato y se terminará de " tidos y las lesiones han hecho
completar la plantilla, una vez 
se sepa quienes renuevan y quie
nes no.

Uno de los que tienen pen
diente la renovación es preci
samente el hasta ahora técnico 
del equipo Rafael López León,

mella en la plantilla, es muy 
necesario disponer de un ban
quillo con posibilidades de 
recambio. Si esto hubiese ocurri
do frente al Michelín de Valla
dolid, estaríamos hablando de 
otra forma. Nicu Vasilca

5®Í
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SI QUIERES HACER UN DONATIVO * 
PUEDES HACERLO EN:

MUERE

- PARROQUIA DE S. PEDRO
-•CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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El ascenso les ha hecho moverse en estas semanas

‘^Torreca” será el nuevo entrenador del 
Sporting Valdepeñas para 1991/92

Manzanares 
albergó la 8i,^ 
del torneo 
cultural de la 
Caja de Madriji

Ha comenzado la política de fíchajes y renovaciones a los jugadores Í2h2o^

La actividad no cesa en el 
seno del Sporting Valdepe
ñas, máximo tras el ascenso 
logrado a la primera regio
nal preferente. De momento 
ya se han hecho con los ser
vicios de Antonio de la 
Torre Camacho ^^Torreca“ 
para que lleve las riendas 
técnicas del equipo.

López de LERMA

A esto habrá que unir 
media docena de fichajes de 
jugadores de la provincia con 
cierta experiencia en esta cate
goría que estrenará el Spor
ting, que por otro ládo está 
inmerso en los preparativos de 
lo que será la entrega de tro
feos del sábado por la tarde.

El acto está previsto que 
se celebre a partir de las ocho 
y media en el salón de la Casa 
Municipal de Cultura, asis
tiendo al mismo diferentes 
personalidades del mundo del 
fútbol y del arbitraje, además 
de los integrantes del equipo 
que recibirán ese galardón.

Para conocei un poco las 
impresiones del nuevo entre
nador del Sporting Valdepe
ñas, que la temporada pasada 
estuvo ocupando un puesto de 
segundo en la plantilla de La 
Solana en tercera división, 
hemos contactado precisa
mente con Antonio Torreca 
al cual peguntábamos que 
como había sido fichar por el 
Sporting, un equipo al que él 
ha estado muy ligado durante 
su fecunda trayectoria depor
tiva y esto nos respondía:

“Las negociaciones en lo 
que a lo deportivo se refiere 
han sido arduas, preocupantes 
y a veces hasta tensas, y han

El Sporting madruga con sus fichajes

hecho falta casi trCs semanas 
para que pudiera decidir mi 
futuro deportivo, ya que tenía 
conversaciones muy avanzadas 
con el Sporting, pero también 
cabía la posibilidad de que si 
determinado presidente salía 
en La Solana, me ofreciera 
dirigir al primer equipo de 
aquella localidad.”

¿Qué significa el hecho de 
volver al Sporting Valdepe
ñas?

Un hecho importante, ya 
que prácticamente la mayor 
parte de mi vida deportiva se 
ha desarrollado en el Sporting 
Valdepeñas, pues a excepción 
hecha de la pasada tempora
da, o los que estuve en el

Moraleño por ejemplo, el
Sporting Valdepeñas y los 
equipos juveniles han sido mi 
vida. Esto representa una gran 
responsabilidad, pues el plan
teamiento es diferente, estre
namos categoría, se ha enfo
cado el tema de jugadores por 
otros derroteros, en definitiva 
he vuelto muy ilusionado y he 
visto que las puertas siempre 
han estado abiertas en el 
Sporting hacia mi persona.

¿Qué jugadores permane
cen de la temporada que aho
ra concluye teóricamente?

Se ha llegado ya a un acuer
do con Ciriaco, Terrega, Cal
derón, Aguilar que fue entre
nador la temporada esta.

Pedro y Gregorio, y faltan
otros como Raúl y David que 
se incorporarán al C.F. Val
depeñas, y otros que aún no 
se han decidido pero que lo 
harán en los próximos días.

¿Y en cuanto a nuevos 
fichajes?

Hemos llegado a un prea
cuerdo con Bulo que es un 
delantero muy joven que jugó 
en La Solana y es de Man
zanares, así como el central 
Cayeta^iO que ha jugado en 
el Cervantes, y Rafa, o el 
delantero centro Hilario, 
incluso el extremo Tomás, que 
pese a tener edades entre 17 
y 22 años, tienen cierta expe
riencia en la preferente.

Treinta y dos equipos participarán en el 
marathón de Fútbol-sala de Valdepeñas

L. de LERMA

Treinta y dos equipos está 
previsto que tomen parte en el 
quinto marathón de fútbol-sala 
“Ciudad de Valdepeñas”, que 

* organiza Bar Chirin Güe, con 
el patrocinio del ayuntamiento 
de Valdepeñas y la ayuda de 
diversas casas comerciales.

El marathón comenzará en 
la mañana del sábado 6 de julio 
y concluirá al día siguiente a 
última hora de la tarde, jugán
dose todos los encuentros en 
el pabellón cubierto, teniendo 
entrada gratuita además.

Participantes y organización

De los treinta y dos equipos, 
quince son de Valdepeñas, uno 
de Daimiel, tres de Puertollano, 
otros tantos de Ciudad Real y 
Madrid, dos de Villanueva de 
los Infantes, otros dos de Man
zanares, uno de Torre de Juan 
Abad, Calzada de Calatrava y

Tomelloso.
El organizador de este marat

hón de fútbol-sala, Ramón 
Viveros nos ha facilitado el 
nombre de los diferentes equi
pos, así el de Tomelloso es Bar 
Avenida; el de Calzada de Cala
trava, Templarios, de Torre de 
Juan Abad, Bar el Frenazo, de 
Manzanares, Patatas Rissi y 
Coeleman; de Villanueva de los 
Infantes, La Cubi y Patatas 
Veracruz; de- Ciudad Real, 
Transguli, Caserío Vigón y Bar 
La Perla, de Puertollano, Bar 
Munich, Bazar Infantil y La 
Pirámide; de Madrid, Deportes 
El Pozo, C.D. Balta y Limpiezas 
Terraga.

De Valdepeñas, Escayolas 
Aguilar, Siroco, Alucrisper-La- 
minex, Estricón-Bar Ruli, Sol- 
depeñas, Witness, Modas-Mila, 
Chirin Güe-Cantábricas, Mip- 
sa-Aguzadera, Rimoldi-Los 
Manchegos, Barba Opticos, 
Seguros La Estrella, Metálicas 
Valdepeñas, Pototos, Bar Skrat

y La Cartuja.
De Daimiel, Bar San Roque.
El primer partido será el que 

disputan los equipos de Solde- 
peñas y Templarios a las diez 
de la mañana del próximo día 
6 de julio, y la final se prevee 
para las ocho y media de la 
tarde del domingo en el pabe
llón cubierto.

Los cinco años que lleva ya 
celebrándose este marathón le 
ha hecho coger popularidad 
entre los equipos de la provin
cia, e incluso como han podido 
observar nuestros lectores, de 
fuera de ella, ya que de Madrid 
se desplazarán tres conjuntos.

Campeonato **Fiestas de San 
Juan”

La entrada es gratuita, inclui
da la final. Los premios serán 
trofeos, algunos de ellos muy 
espectaculares por cierto, y al 
no existir cuota de inscripción, 
hace que sea un marathón tre-

mendamente popular.
La actividad deportiva no se

interrumpe y de hecho el fút
bol-sala es protagonista prácti
camente durante todo el vera
no. Organizado por la comisión 
de festejos del barrio de San 
Juan, se viene celebrando desde 
el lunes el VII Trofeo de fút
bol-sala que este año se ha con
vertido en un mini-marathon, 
pues son ocho los equipos que 
toman parte del mismo.

Los conjuntos que toman 
parte de este torneo son los 
de Alucrisper-Simer, Escayolas ' 
Aguilar, Rimoldi-Los Manche
gos, Scrat, Siroco, Centro Cul
tural Cachiporro, Mipsa-Aguza- 
dera y Bar Ruli.

La final está prevista para el 
próximo domingo a las doce de 
la mañana en el pabellón 
cubierto del polideportivo 
municipal, y la entrega de tro
feos a las seis de la tarde de 
ese mismo día.

La pasada semana tüvni 
en el Pabellón Pol P‘ 
Cubierto la final del P 
Cultural Castilla-U Í 
organizado por Caja 
entidad que año tras año 
celebrando este tipo de 
peticiones entre colegios v 
es una de las actividade 
la Obra Cultural trata w 
esmero y cariño. Han pal 
pado 32 colegios, entre ell 
Colegio Don Cristóbal de^ 
zanares que llegó hasta i 
finales.

Hasta Manzanares Ibai 
dos autocares con los dosa 
pos que habrían de dJ 
esta reñida e interesante^ 
El equipo del Colegio 
“Alces” de Alcázar de San 3 
y el del C.P. “La Espinosa” 
Daimiel. Tras las palabras 
bienvenida del presentaij 
hizo uso del micrófono Pera 
do Mora, Jefe de la Obra 3 
tural de Caja de Madrid, J 
dijo que su presencia en 
zanares era un reencuentro a 
La Mancha, donde tiene bud 
amigos y tan hondas raíces.3 
que la competición era ra 
mente el hermanamiento 1 
tres pueblos: Daimiel, Alca 
y Manzanares, lo que coma 
esa final en entrañable, “poi 
no habrá lucha, habrá coJ 
ñerismo y amistad”. Dio las a 
cias al Ayuntamiento porj 
enorme colaboración y deJ 
los participantes mucha su| 
y que gane el mejor. I

El equipo técnico de a 
encuentro estaba formado o 
un presentador y cuatro jura! 
de mesa, todos ellos profesa 
especializados en disiil 
materias. Los equipos esta 
formados por diez alumml 
un profesor-preparador. Di 
diez alumnos, siete respoJ 
a tas preguntas que se les| 
formulando, mientras losj 
restantes realizaban las pnj 
artísticas de redacción, di 
y manualidades.

A lo largo del encuentr 
marcador sufrió distintas' 
ciones, pasando incluso |X 
empate, para terminar daw 
victoria, por un ajustado r 
tado, al equipo del Colegio 
Espinosa” de Daimiel.

Acompañaban a Ferní 
Mora a la hora de entrega 
trofeos, el Primer Tenient® 
Alcalde del Ayuntamieo^ 
Manzanares y Co»Jff| 
Deportes, Antonio w j 
concejal-delegado de 
Francisco Romero y los ■ 
tores de las sucursales de« 
zanares, Miguel Bautista V 
y Jacinto Nieto-Márquen ® 
alumno participante reo J 
precioso trofeo y uno ■ 
con cinco mil pesetas, a ® 
trofeos para los Co g B 
directores y sus p»^

Este tipo de conip« 
culturales-deportivas 
mucha aceptación enW« 
tros educativos y entre 
pios chicos contendien

Hace años, un concu 
este tipo denominado 
Puntos” tuvo una gr 
Cia en Televisioi Espa 
gido por el locutor 
Videl.

I ^ 
| B 
| Tom 
| Roel 
| limé 
| Biao

1| Alqc 
BGan 
| Man 
| Aver 
| enge 
| í-Gc

|Caro 
| lo-C 

iToni
Cope 

Iluz f 
lacru 
2-Ca 

estos 
cadoi

B, A 
D. B 
Hagi 
Baos 
Garc

Í ^<]u 
Tonii

ebi:

P pa: 
penzi 
ptbi 
P con

P
Ria O-

peni

pes 
partir

*as.



b DEPORTES 31 Viernes, 21 de
Junio de 1991 4

Dieciseisavos de la Copa del Ayuntamiento

lal Once equipos de Primera y cinco de 
Segunda pasan a los octavos de final

El Puertollano, 
recién ascendido 
a Regional 
Preferente, de 
vacaciones

4

IVOluj
J y ¡Ugo 1^ ‘»f
C ¿íÍ5«'-'«« ‘'^ P"^' ‘‘^ ‘^

Mam 
Mad] 

ño vi(

ides 1 
con 1 

pan 
: ella 
de M 
ta se

Copa Ayuntamiento. Las 
¿inatorías se resolvie- 
^„ fácil en general y pocas 
irrogas se dieron para 
íber que equipo pasaba 
s/a siguente ronda. Como 
jornia general pasó el
((¡üipo supenor.

J.GALLARDO

los a
Resultados:
g. Avenidas 7-Hierros

lome. 2; B. Faustino 5-Cerv.
itejRoch 3; Autocristales T. 5-C. 

¡niénez-Raimon 2; Bolera D. 
jlanco 7-C.J. y Rosa Mari 3; 

La Despensa 0-Vitonsa 4; 
Alquiman 1-C. Cañas 0; Cano 
García 5-Hormigones La

San ] 
liosa’ 
ibras 
entai
Feni Mancha 5; Cisa-Morago 9-5®

bra ( Avenida- 2; D. Llagos 4-Ro-
i(l,qi (irigo y Solana 2; Macotosa 
mM ^Galvanizados 3; Dantony
nito

ces,l 
ira i 
emoi 

Alci
:onve

J-B. Domingo 12; Susias y 
Caro 5-Tacame 1; C. Jus- 
lo-Core 2-Salconsa 4; B. 
Tomas 3-Me. Rodrigo 0; 
Copermática 6-Rincón anda
luz 6; Cano Baos 2-D. San-
lacruz 3; Hormigones La M. 

“P® 2-Cano García 4.
con 

)lasi
por

de 
lado 
) jufi 
■ofes 
lisiii

esta 
jraw 
■.Di 
¡pon 
les 
los 
pro

dJ

Después de estos resultados 
estos son los equipos clasifi
cados para la siguiente ronda;

Tacame, Rincón andaluz, 
B. Avenida, Vitonsa, Bolera 
D. Blanco, C. Justo-Core, D. 
Llagos, Galvanizados, Cano 
Baos, Cisa-Morago y Cano 
García, de primera B. Domin
go, Autocristales Tomelloso, 
Alquiman, B. Faustino y B. 
Tomás.

El sorteo para la segunda 
eliminatoria de la copa se hará 
el martes 18 de junio en la

La eliminatorias se resolvieron como estaba previsto

Las eliminatorias se resolvieron con normalidad

sede del Patronatoo de 
Deportes y será un sorteo 
puro entre todos los equipos 
clasificados.

En esta eliminatoria ha 
habido de todo, eliminatorias 
fáciles, con resultados globales 
de 23-6 (del B. Domingo al 
Dantony), eliminatorias por 
poco margen y eliminatorias 
que hubieron de recurrir al 
tiempo suplementario para 
saber el equipo que pasaba 
de ronda.

Uno de los partidos más 
interesantes fue el que dispu
taron Macotosa y Galvaniza
dos. En la ida el resultado 
había sido fácil para los segun

dos pero el partido este fue 
otra historia y la victoria era 
necesaria para Macotosa 
sabiendo que el pase de eli
minatoria iba a ser difícil. El 
final 4-3 y un global de 8-5 
a favor de los campeones de 
liga. Otro partido de mucho 
interés lo jugaron Cano Baos 
y Santacruz, dos equipos que 
el próximo año se verán las 
caras en Primera Categoría. 
En la ida vencieron Cano 
Baos por 4-2 y en este partido 
Santacruz se puso arriba y al 
final el 3-1 del marcador hizo 
que se llegara a la prórroga. 
Él empate iba a ser.el resul
tado final cuando a 30 segun-

dos de la conclusión Cano 
Baos marcó y sentenció una 
de las eliminatorias más igua
ladas de toda la competición.

Salconsa y C. Justo-Core, 
dos equipos que lucharon has
ta el final en primera por sal
var la categoría, también 
hicieron que la eliminatoria 
fuera igualada. 2-5 en la ida 
y 2-4 en la vuelta dicen bien 
claro que ningún equipo era 
supe- rior al otro. Al final 
pasan de ronda precisamente 
los quí han perdido la cate
goría. Finalizamos diciendo 
que se está preparando en 
marathón de Fútbol sala de 
Tomelloso.

Paco SAURA

Intensa actividad deportiva en Almagro

entn 
as« Comenzó el torneo local de Fútbol
daix

egio
aficionado y continúa el de Baloncesto

erna 
iregí 
ienti

Eugenio RAMOS

0 pasado fin de semana dió
ente ®^nzo el campeonato local 
ejal Futbol aficionado de Alma-

los siguientes resulta- 
, ' Resesa 2-Gay-Tan 3; C. 

)sd O-C. Núñez 17; Zemper 
y Catalana 

ta ente 2-Téllez 3. La próxi- 
^. se disputará en 
eiw de sábado por la tarde 

^^- *^^ 4,30 y domingo 
18 e '3 mañana a partir de las

'aba 
Cu

de 5

líos, Ifras, 
,raíi<
:tici< 

lie ^sioncesto

1051
105 
es

fes 
aui 

ala,

í^de?í° ^^ campeonato 
H e Baloncesto, se cumple 

’^arta jornada en las dis- 
¡^legorías y esta dió de

Cp resultados:
^^ Almagro 

^^Q^esas III 48, eb 
wfantil.

® soluta se dieron estos

marcadores;
Quesos Tellez 36- F. Apa

ricio 67; Abstemios 74-Chuflas 
50; Club Estremera 67- Maca
chadores 48; La Plazuela 
70Cortijo 79 y Zemper 55-Re- 
sesa 18.

dasifícación general

En esta categoría la clasifi
cación general queda como 
sigue:

Grupo 1: Radón y Cortijo 5 
puntos, al igual que La Plazuela 
y Chuflas y 4 puntos para 
abstemios.

8 
y 
y

En el Grupo' II Aparicio con 
puntos, Estremera 7; tellez 
Zemper 6, Macachadores 5 
Resesa cierra la tabla con 4

IQ

HERRERA PIÑAAlmagro necesita un pabellón cubierto

" f ' '' ^-t^'íf;

puntos.
Esta actividad tan intensa en 

todas las épocas del año, avala 
la petición que se ha formulado 
desde estas mismas páginas en 
repetidas ocasiones y que vol-

vemos a reiterar a Luis López 
Condés, alcalde de la ciudad 
y a su concejal y a la vez pre
sidente de la Diplación de Ciu-

dad Real: Hace falta con toda 
urgencia un pabellón cubierto 
polideportivo en la ciudad de 
Almagro.

El pasado martes, en un 
conocido restaurante de nuestra 
localidad, se celebró una cena 
que ponía el punto final a la 
temporada 90/91 para el C.F. 
Puertollano. En esta campaña 
el equipo de Puertollano ha 
conseguido el ascenso a la 
regional preferente, lo que 
supone un gran éxito par ael 
club; en el plano económico las 
cosas han marchado por buen 
camino, y el balance total de 
la temporada según el presiden
te del equipo, José Sanz, ha 
sido muy positivo.

A este acontecimiento acu
dieron numerosas personas; 
miembros de la plantilla, com
ponentes de la junta directiva, 
y invitados, entre los que nos 
encontrábamos los representan- 
tes’de los medios de comuni
cación local. El ambiente en 
todo momento fue muy cordial 
y distendido en el que se res
piraba compañerismo, algo que 
desgraciadamente no ocurre en 
todos los equipos. Como per
sonas destacadas, cabe resaltar 
la presencia de los médicos que 
han estado de forma desinte
resada al servicio del club 
empleados del club y personas 
que de una forma o de otra 
están muy ligadas con el mundo 
del fútbol, como puede ser el 
caso de Manuel Martín 
Cebrián, que en su tiempo fue 
presidente del Calvo Sotelo, o 
el de Manuel Fuentes. También 
hubo ausencias destacadas, 
como la de algunos jugadores 
no pudieron asistir a la cena 
por distintos motivos, pero la 
ausencia que más se notó fue 
la de Paco Rodrigo, que ha sido 
el entrenador, y que cómo ya 
informó LA TRIBUNA no con
tinuará al frente de la plantilla, 
el “Mister” justificó su ausencia 
por motivos de trabajo.

En este acto se entregaron 
varios trofeos: a Manolo como 
jugador más combativo, a 
Cabrera como segundo clasifi
cado en el torneo de la regu
laridad y una placa a Pedro 
Cabrera, empleado del club, por 
su trabajo en favor de este, la 
placa la recogió Cabrera, su 
sobrino, ya que el homenajeado 
no pudo asistir por motivos de 
salud. En ocasiones anteriores, 
ya se entregaron algunos trofeos 
como fueron el de jugador más 
regular para Alvaro, portero 
menos goleado de la regional 
ordinaria, Ponce, y mejor ama
ter de Puertollano para Silva.

En este tipo de cenas siempre 
suele haber la confirmación de 
alguna noticia. Podemos dar 
algunas como por ejemplo la 
marcha definitiva de Facundo 
al Puertollano Industrial, o el 
fichaje de Toni Nuevo como 
ayudante de Juan Vázquez. Así 
mismo, se confirmó que no se 
va a crear el equipo juvenil que 
estaba en proyecto, debido a 
dos motivos: la falta de insta
laciones en Puertollano para 
que este equipo pudiera entre
nar con normalidad, y el no 
contar con una subvención 
municipal, según la junta direc
tiva, acorde con la categoría del 
club.

t
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Los aficionados barcelonistas mostraron en dos sondeos su malestar por el interés en Hugo Sánchez

José Euis Núñez: “La tarea de un
presidente es ser discreto y prudente”

Maturana, con 
muchas 
posibilidades de 
seguir en el 
Valladolid

Los azulgrana no olvidan el comportamiento del mexicano en el Camp Nou

José Luis Núñez, presidente del FC Barcelona, dijo 
ayer que la tarea de un presidente, en momentos como 
éstos, es la de ser discreto y prudente. Dos rotativos 
barceloneses publicaban en el día de ayer sondeos entre 
los afícionados barcelonistas en los que éstos se mués-

tran, en su mayoría, contrarios a que la entidad azul- 
grana contrate al jugador mexicano Hugo Sánchez, espe
cialmente por su comportamiento en el Camp Nou cuan
do vestía la camiseta del conjunto merengue 'del Real 
Madrid.

BARCELONA (Efe).Nú- 
ñez hizo referencia a estas 
encuestas y destacó que “hay 
que agradecer a los socios y 
a los medios que expresen sus 
opiniones, realicen sus análisis 
y que lo hagan todo en un 
clima constructivo y favorable 
a los intereses del barcelo- 
nismo”.

Sin embargo matizó que 
“en el Barcelona las decisio
nes sobre los fichajes funcio
nan con un sistema claro y 
preciso que es el habitual. La 
responsabilidad deportiva es 
siempre del cuadro técnico y 
la Junta Directiva es respon
sable sobre el resto de 
aspectos implicados en 
fichaje”.

los 
el

Máximo rigor

Incidió en que “en el asunto 
Hugo Sánchez sería impensa
ble que todo el club no fun
cionara con el máximo rigor, 
cautela y claridad, escuchando 
a todas las partes, defendien
do todos los intereses y estu
diando el asunto desde todos 
los ángulos posibles”.

También hizo referencia 
Núñez al Fórum Samitier, 
entidad creada, según su pre
sidente Jaume Llauradó, “pa
ra promocionar el barcelonis- 
mo por todo el mundo” y, 
especialmente, al homenaje 
que se le tributó a Johan 
Cruyff, por ser junto a Sami
tier, el único que ha logrado 
la Liga con el Barcelona como 
jugador y entrenador.

José Luis Núñez puso de 
relieve que “es positivo todo 
lo que se haga para elevar la 
moral del club, aunque pro
bablemente los organizadores 
del Fórum persiguen también 
otros fines, que hay que acep
tados como objetivos legíti
mos, pero interesados”.

La prensa ha publicado recientemente que el Barcelona estaba detrás del mexicano Hugo Sánchez.

El presidente barcelonista 
cree que “la actitud del Fórum 
refuerza la actitud de laqunta 
y de la Presidencia del club 
que en momentos difíciles y, 
en cierta soledad, tuvo que 
sostener y defender a Cruyff
en los momentos en la 
opinión mayoritaria le 
adversa”.

Esiá seguro de que la 
tura de la junta y del

gue 
era

pos- 
pre

sidente, en todos los momen
tos, “Cruyff la agradece pro- 
fundamente y por encima de 
gestos aliados y es lo que, 
entre otras cosas, permite hoy 
encarar el futuro con opti
mismo”.

Núñez confía en que el 
homenaje que ahora ha reci
bido Cruyff y del que asegura 
se alegra profundamente “se 
convierta en la Asamblea de

Junio en un homenaje de todo 
el club, representado por los 
compromisarios, a todos los 
estamentos, jugadores, técni
cos y seguidores de toda la 
entidad y de todas las sec
ciones”.

Por otro lado señalar que 
Miguel Angel Bossio, centro- 
campista uruguayo de 31 años, 
que ha pertenecido al Valen
cia desde la temporada 86-87, 
firmó ayer contrato con el 
C.E. Sabadell para los dos 
próximos años. Bossio cobra
rá, al parecer, diecisiete millo
nes de pesetas por las dos tem
poradas, cantidad que se 
incrementará si el C.E. Saba
dell consigue el ascenso.

El jugador antes de fichar 
por el Valencia estuvo en el ' 
Peñarol de Montevideo.

N^Kono y el 
Sabadell

El guardameta inter
nacional camerunés 
Tommy NKono se reu
nió noche con el pre
sidente del Sabadell, 
Rafael Arroyos, al obje
to de ultimar los detalles 
de su eventual contra- 
tacin con la entidad 
arlequinada.

NKono, que defendió 
los colores del RCD 
Español hasta junio de 
1990 y que ha perma
necido un año en paro 
ha llegado a un princi
pio de acuerdo con la 
entidad arlequinada.

VALLADOLID ítL, 
Francisco “Pacho” ,¿5 
técnico colombiano del V ? 
dolid, declaró ayer que 2 
bastantes posibilidades 
seguir en este equipo el 
próximo, pero negó que la 
dición para quedarse seaní 
fichajes de sus con,paÍ 
Carlos Valderrama y 
Higuita, porque se puede m 
sar que “va a hacer un 
colombiano en el club”.

”He encontrado en el Val 
dolid un gran aprecio y unan' 
funda respuesta afectiva, moi 
por los que deseo seguir i 
bajando aquí, aunque mi de 
sión final dependerá de que 
equipo tenga mayores objeth 
deportivos”, comentó el coto 
biano.

Maturana precisó que él 
pet^ido para continuar en 
Valladolid tener un buen eqi 
po, formado por magníto 
profesionales, pero sin que se 
obligatoriamente colombian 

"Valderrama ya nos intere 
antes de fichar a Leonel Ali 
rez, e Higuit^es el sueño 
cualquier equipo, pero de cu 
quier forma yo no les he pedie 
sólo he dicho que quiero be 
nos jugadores sin dar nombra 
dijo el técnico colombiano.

”No quiero que la gente pie 
se que yo he exigido para ce 
tinuar a estos dos jugadoi 
porque tal vez creerían quei 
a formar un cartel colombú 
en el Valladolid, y eso no 
cierto”, declaró Maturana, 

El técnico colombiano pi 
tualizó que no tomará ningi 
decisión definitiva hasta den 
de dos semanas, periodo 
tiempo que utilizará en analt 
las diferentes ofertas que 
recibido de Italia, Franciay 
España, y después se marebi 
a Colombia para disfrutar 
sus vacaciones.

”Mé siento gratificado p 
que hay muchos equipos q 
se interesan por mí, y eso siei 
pre es algo que aumenta 
autoestima y la confianzaeni 
conocimietos y aptitudes pi 
pios”, afirmó Maturana, que: 
embargo no quiso dar a cono 
los nombres de los equif^ 
los que ha recibido ofer

Mañana Tiene Una Cita Can Su ¡ajela,
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^ sólida defensa rojiblanca y la rapidez del contragolpe doblegaron al campeón de la Liga

El Atlético, a un paso de la final de 
la Copa tras ganar en Barcelona (0-2)

El extremo 
sportinguista 
Luis Enrique, 
nuevo jugador 
del Real Madrid

en
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futre desarboló totalmente a los azulgrana y pudo haber sentenciado de forma clara esta eliminatoria

£/ Atlético de Madrid ganó en el Camp Nou (0-2) 
d partido de ida de las semifínalés de la Copa del 
^ey sute el Barcelona, en un partido donde la solidez 
¿efeosiva y el contragolpe de los rojiblancos les colocan 
i ¡as puertas de la final que se disputará el próximo 
29 de junio en el Santiago Bernabéu.

LT

El mejor sistema de juego 
del Atlético de Madrid, moti
vado por la anticipación 
defensiva y los rápidos con
tragolpes del portugués Futre 
dieron la victoria a los roji
blancos ante un Barcelona 
que jugó sus mejores minutos 
durante la primera parte.

El conjunto azulgrana fue 
superior a los atléticos duran
te la primera media hora, 
donde los de Johan Cruyff 
dispusieron de varios ocasio
nes para marcar. Así Eusebio 
a los 25 minutos de fuerte 
tiro estrellaba lo que parecía 
un claro gol en el travesaño 
de la portería defendida por 
Mejías.

No obstante el Atlético no 
renunciaba al contragolpe y 
en el minuto 35 un balón 
largo servido a Futre es apro
vechado por el portugués 
para batir en su salida a

Zubizarreta.
Ya en el segundo tiempo 

y con el marcador en ventaja 
para los madrileños, el partido 
fue dominado por los rojiblan
cos, que continuamente se 
adelantaba a las acciones del 
Barcelona y propiciaba rápi
dos contragolpes de Futre.

En el minuto 15 de la segun
da parte, en otra jugada de 
contragolpe de los colchone
ros, el balón llega a Manolo 
y tras regatear a dos hombres 
consigue colocar el balón den
tro de la red.

El Barcelona siguió inten
tando a raíz de ese 0-2 adver- 
vo conseguir reducir la dife
rencia, con miras al partido 
jde vuelta del próximo domin
go ert el Manzanares, pero los 
actuales campeones de Liga 
no consiguieron doblegar la 
férrea defensa visitante. Fue 

, en esos momentos cuando, 
tras la expulsión de Soichkov, 
el Atlético pudo sentenciar

El portugués Futre dio una auténtica demostración de buen fútbol.

definitivamente la semifinal, 
pero las galopadas de Futre 
no terminaron con algo más 
productivo.

España, 0-Siria, 0. La selec
ción española, por su parte, 
empató en el último de los 
encuentros de la primera fase 
del Mundial sub-20 que se está 
disputando en Portugal. Con 

este resultado los españoles 
son primeros de su grupo y 
pasan a los cuartos de final, 
con muchas posibilidades de 
plantarse en las semifinales de 
este Mundial, ya que el juego 
exhibido por los chicos de 
Pereda puede dar grandes ale
grías a los aficionados espa
ñoles.

MADRID (Efe).- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, manifestó ayer que 
Luis Enrique, extremo del Spor
ting de Gijón, es ya nuevo juga
dor del equipo madridista, pero 
que el fichaje se hará público 
dentro de unos días. El Real 
Madrid gestiona la contratación 
de Luis Enrique desde hace 
días, pero Mendoza confirmó 
que el acuerdo ya existe.

Hasta que finalice la Copa 
del Rey, el próximo 29 de junio, 
el presidente del Real Madrid 
no notificará oficialmente el 
fichaje del jugador asturiano, 
debido a que su actual equipo 
se encuentra inmerso en esta 
competición.

El uruguayo Víctor Espárra
go fue presentado ayer en la 
secretaría del Sevilla FC como 
el nuevo entrenador del equipo 
para la próxima temporada.

Espárrago, que ultimó el 
miércoles con el presidente 
sevillista los detalles de su con
trato, resaltó ante los medios 
de comunicación la ilusión que 
le hacía entrenar al Sevilla, club 

• del que tiene grandes recuerdos 
desde su etapa de futbolista, en 
la que jugó en el Sevilla dos 
temporadas. El ex técnico del 
Valenvla en la recien terminada 
campaña, dijo que con el Sevilla 
en un principio no se va a 
renunciar a nada.
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LaCope.
Al frente de la información y a la cabeza de la credibilidad.

Una voz viva e independiente.
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La selección de atletismo compite en la Copa de Europa B

España espera regresar al 
grupo de los grandes

El ex-técnico del R. Madrid sufrió una crisifi

Ignacio Pinedo cumplió 
ayer tres meses en coma p.AR 

PAR

Barcelona recibe este torneo que comienza mañana y termina el domingo '

La selección española de 
atletismo compite mañana 
y el domingo en la Copa 
de Europa B, en Barce
lona, con el objetivo de 
lograr por segunda vez el 
ascenso a la primera divi
sión continental en hom
bres y conservar la actual 
categoría B en mujeres.

MADRID (Efe).- España 
competirá en hombres con 
Finlandia, Suecia, Yugoslavia, 
Polonia, Suiza, Austria y Gre
cia. En mujeres sus rivales 
serán Suecia, Italia, Checos
lovaquia, Bélgica, Holanda, 
Finlandia y Suiza.

José María Odriozola, pre
sidente de la Federación 
Española de Atletismo y del 
Comité Técnico selecciona
dor, se ha fijado tales metas, 
pero ha advertido que si el 
equipo masculino no recupera 
la categoría perdida hace dos 
años en Gateshead (Ingla
terra), “no será un fracaso”.

A juzgar por las marcas de 
los atletas inscritos, España 
debe alcanzar ei primer pues
to en categoría masculina y 
el tercero en la femenina. A 
los españoles, por tanto, les 
sobra un puesto y a las muje
res les falta uno para ascender 
a la máxima categoría euro
pea.

España ha participado dos 
veces en la división A, desde 
que en 1985 su victoria en 
la final masculina B de Buda
pest la situó entre los ocho 
mejores equipos del continen
te. En 1987 evitó el descenso 
con su penúltimo puesto en 
Praga y dos años después, 
última, perdió la categoría en 
Gateshead.

España quiere recuperar la categoría perdida en Inglaterra.

MADRID (Efe).- Ignacio 
Pinedo, ex-entrenador del Real 
Madrid, cumplió ayer tres 
meses en estado de coma y con
tinúa ingresado en una clínica 
privada de la capital española, 
con respiración asistida, situa
ción en la que permanece desde 
que el pasado 20 de marzo 
sufrió una crisis cardiaca duran
te el partido Real Madrid-Clear 
Cantu, final de la Copa Korac.

Pinedo, de quien los doctores 
no facilitarán nuevos partes 
médicos en tanto su situación 
continúe estacionaria, forma 
parte de una extensa lista de 
deportistas aficionados y pro
fesionales que han permanecido 
largo tiempo en estado coma
toso como consecuencia de 
accidentes en la práctica depor
tiva. El púgil nigeriano Akeem 
Anifowoshe ha sido el último 
en incorporarse a esta relación, 
hace sólo cinco días.

Martínez Febrer

Debut femenino

En mujeres debutó en la 
cuarta edición con un séptimo 
puesto en el torneo elimina
torio de Rijeka (Yugoslavia) 
que le cerró el paso a semi
finales. En 1975, pese a dis
putar su eliminatoria en

Madrid, tampoco pasó a 
semifinales, lo mismo que en 
las ediciones posteriores.

En 1987 las atletas espa
ñolas lograron el ascenso a 
la categoría B y dos años des
pués conservaron su puesto 
en la segunda división, lo mis
mo que intentarán hacer aho
ra en el estadio Olímpico de 
Barcelona.

La Copa de Europa fue 
una creación del italiano Bru
no Zauli, entonces presidente 
del Comité Europeo de la 
Federación Internacional de 
Atletismo Amateur (lAAF), 
que se inspiró en el Torneo 
Seis Naciones (RFA, Francia, 
Italia, Suiza, Holanda, Bél
gica).

Un ataque cardíaco impi
dió que Bruno Zauli asistiera 
al nacimiento oficial de la 
Copa Atlética Europea, apro
bada el 30 de mayo de 1964 
en París por el Comité de 
Europa. En aquella reunión 
se aceptaron dos equipos (oc-

cidental y oriental) de Ale
mania, algo que todavía no 
había hecho la lAAF.

El equipo masculino espa
ñol participó desde la primera 
edición (1965), pero hasta la 
tercera (1970) no pudo supe
rar las eliminatorias. En 1981 
España ascendió a la catego
ría B y dos años después, en 
Checoslovaquia, se quedó a 
un punto de ganar la primera 
división.

De esta última competición 
data la única plusmarca de 
la Copa de Europa consegui
da por un atleta español: José 
Manuel Abascal ganó los 
1.500 metros en 3:33.63, un 
tiempo imbatido todavía 
incluso en la categoría A.

En la edición de 1985, cele
brada en Budapest, el equipo 
masculino español obtuvo el 
objetivo que había perseguido 
durante veinte años: situarse 
entre las ocho selecciones 
más poderosas del Viejo 
Continente.

El deportista español que ha 
permanecido más tiempo en 
estado de coma fue Miguel 
Martínez Febrer, jugador del 
Atlético de Madrid, quien 
murió el 28 de septiembre de 
1972, a los 34 años, después de 
estar ocho hospitalizado en 
dicha situación.

Martínez jugaba el 10 de julio 
de 1964 un partido en Mon-

tevideo contra el Peñarol cu, I 
do se mareó. Al día si¿¿| 
cayo en un coma profundo 3 
que no volvio a recupera! 
Médicos uruguayos le diao! 
ticaron mesencefalitis viri! 
Ya en Madrid, se le apr! 
una integración defectuosa 
tico-subcortical con disfunciJ 
de las estructuras centroend 
fálicas.

En 1962, cuando jugaba J 
el Betis, Martínez había sufrid 
una conmoción * como cond 
cuencia de un choque, de M 
que se recuperó con rap-d

No ha sido éste el único 
bolista muerto tras permanece! 
una temporada en coma, 
Antonio Gallardo, guardamj 
del Málaga, falleció en estas cid 
cunstancias el 15 de enerodl 
1987, a los 25 años. Gallardi 
sufrió un encontronazo fond 
en un partido contra el Celi 
de Vigo, que le produjo tripl 
fisura del parietal izquierdo ■

Tras permanecer tres díl 
hospitalizado en Vigo, Gallardi 
volvió a Málaga, donde igl 
médicos no le apreciaron lesio 
nes importantes pero le rece 
mondaron reposo absoluto. Do 
semanas después, mientras veí
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la televisión, sufrió um Cruz 
hemorragia cerebral y eniróei 
estado de coma. Una complj 
cada intervención quirúrgicaiK ”
pudo evitar su muerte sietedía 
después. "

La selección de Corea, un 
espectáculo permanente

Polici
Valde

Sniun^úM^
TU SANGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.

LISBOA (Efe).- La delega
ción de Corea unificada pre
sente en Lisboa con motivo del 
Campeonato Mundial de fútbol 
Sub-20, compuesta por jugado
res, técnicos y periodistas, se 
ha convertido, con el paso de 
los días, en un auténtico espec
táculo. Los jugadores que dirige 
el técnico An Se-Uk demues
tran una simpatía y saber estar 
fuera de lo normal, tanto con 
periodistas y empleados del 
hotel donde están concentrados 
como con curiosos. En los 
entrenamientos destacan por 
sus grandes condiciones físicas, 
demostradas en los ejercicios a 
los que se ven obligados a rea
lizar, en los que ponen un gran

empeño y “dan clases” il 
flexibilidad.

La unidad en esta primen 
selección unificada es su d 
secreto. Todos los futbolisia 
ya sean del norte o del si 
tienen una relación más 
cordial. Esto se puede compra 
bar durante los encuentros. Jd 
to antes del inicio de los misma 
se reúnen en su terreno en 1 
círculo, unen sus manos y í 
dan los últimos consejos y ánl 
mos. Este gesto levantó, en 1 
principio, extrañeza en el públ 
co portugués, pero los que pj 
den comprobar su vida rutinas 
en el hotel de concentrac^ 
aún se quedan más asombra^ 
por su habilidad con el baloi

' Salid: 
Agud 
Albal

Aime

Daim

Daira 
fíe. f

Horc 
Mala¡

| 'laña 
87,00 
18,00 
r Sien 
1 Mi

‘ 88,00 
i 18301 
tal 
! 1130 {
’ 12,001 
’ísept 
1^0:

\ farde 
Mi 

1111,00 
1 ^,30

P de 1
MÍÑiSTÉRioTÉS^

Dirección General de ñamfea»»»» U^^-

r



Viernes, 21 de
Junio de 1991“«»LgíS^ AGENDA 35

^fc parmac^
CIUDAD REAL

a
oA HOY- DON MANUEL ROMERO, Toledo, 21.

¡ARA MAÑANA: DON CAYETANO SEMPERE, P“ Carlos Eraña,

5 ALCAZAR DE SAN JUAN
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¡e día

oA HOY: DON TOMAS E. GARCIA, Avda, de Quero, 2. 
¡ARA MAÑANA: DON JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar,

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E. Cava-

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: DON ALBERTO GUIJARRO, Concepción, 34. 

oÍra MAÑANA: DOÑA M. JOSE NEIRA, M. Manzanares, 12.
DAIMIEL

PARA HOY Y MAÑANA: DÓN RAMON VILLALON, Estación,

MAN ZAN ARE S
PARA HOY: DON SEBASTIAN RODRIGUEZ, Generalísimo, 

^ARA MAÑANA: DON PEDRO RONCERO, S. Juan Bta.
Concepción

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA M. LUZ GARCIA, Conde Valmaseda, 6. 
PARA MAÑANA: DOÑA M® LUISA ALVARO, Pl. Constitución.

SOCUELIAMOS
HOY Y MAÑANA: DON DESAMPARADOS IRNAN, Gral. Aguí-
kra, 1

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON JOAQUIN AÑTEQUERA RECIO, Plaza
Canalejas, 1

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA PILAR RÜBIO, Santa Rita, 37.
PARA MAÑANA: DOÑA M“ TERESA MENCHEN, Concordia,
37. VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON JUAN M. RUIZ, Morales, 1.
PARA MAÑANA: DON MARIANO GONZALEZ, Virgen, 12.

"^ Teléfonos de urgencia
Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar 
" ” Almodóvar 
” ” Malagón 
” ” Manzanares 
” ” Puertollano 
” ” Socuéllamos 
" ” Tomelloso 
” ” Valdepeñas 

006 *
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
091Valdepeñas

• Autobuses AISA -ar' --■-■="■-n , >•>. ;,■;.;-■

rímel
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo.................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

........ 13,30
9,30

55 Socuéllamos...........................
Tomelloso......^.....................

14,00
13,00

55

55

i gra Albaladejo.............................. 13,00 ,5 55 ......... 14,00 55 55 14,00 55

)IÍS1¡ 17,00 Piedrabuena.................. ......... 11,00 55 55 17,00 55

;I ai Almodóvar............................. 13,30 ......... 13,00 55 Torrenueva.............................. 14,00 55

s qi W 19,00 >5 55 15,30 55 Saceruela................................. 18,15 55

mpn Daimiel................................. 7,00 ?J 55 18,15 55 55 17,00 ’>

s. Ju » 9,30 ,, 55 19,15 55 55 19,00 55

lisnii 11,00 JJ Porzuna......................... ........ 13,00 ” Villarta.................................... 14,00 55

enu 14,00 J? 55 15,30 55 55 18,30 55

« 17,00 55 55 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 55

y áo 18,30 55 Puertollano.................... ........ 8,30 55 55 13,00 55

en u 19,30 55 55 11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 55

púN Daimiel-Moral....................... 12,00 55 55 ......... 13,30 55 11,00 55

5 pu< flí. el Fresno........................ 11,00 55 55 ......... 16,45 55 55 14,00 55

:inaii »
14,00 55 55 ......... 19,30 55 55 19,00 55

raciú 18,30 55 Pllano.-Vald................... 7,30 Vald.-Cozar............................ 12,00 55

iradi 19,00 55 55 ......... 14,00 55 Navalpino................................ 15,30 55

bulói Horcajo................................. 15,30 55 Vald.-Pllano................... ........ 8,30. 55 Salidas hacia Madrid:

—*
Malagón................................. 13,00 55 55 ......... 16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

■ Horario de misas de abril a octubre ' "■
Días laborables 

miañarías
Hospital.

'^ Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
Was de María.

Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora-

Catedral.- Asilo.- S. José.

1 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios. 
Kjta. María del Prado.
*í^pfe b^*°' ^’ P®^*^® (excepto julio, agos- 

Santiago.- S. Ignacio.

Tardes

*000 M\ ^^^*^ Sanitaria.Cementerio.
V • ^”‘^®Pcionistas.Hospital.

e^^’^g®*" Ntra. Sra. del Pilar.
'tdel S. Juan de Avila.- Ntra.
*1830 '^g^Tes-S- Ignacio.Dominicas.
*^ *^' ^^ría del Prado.S. Pedro.- Sto.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

u, Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Cines
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua

Pases: 5,45, 8,20 y 11
ROBIN HOOD, EL PRINCIPE DE LOS LADRONES’

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA
Pases: 7,15 y 10,15

“HABANA”

VAL DE PEÑA S

CINE PARQUE
Programación en cartelera

El tiempo

Presión: 707,2 m/m
Estado del cielo: algo nuboso
Dirección y velocidad del viento: oeste sur-oeste 

y ventolina
Máxima: 31,4 grados
Mínima: 17,8 grados
Humedad: 29 por ciento
Evaporación: 6 m/m

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01'74
22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal

Seguridad Social
Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan •-. 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 710180
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- La.s 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

’ - Radio ^^^
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad looal.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: Lá actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Qnda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación ' 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antena3
06,00.- El primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
U,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva'la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa

¡ 22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño

1 06,00.- España a las seis
! 07,00.- España a las siete

08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte

! 15,30.- Como una ola
1 16,00.- Hasta las cinco en la cinco
i 17,00.- Esmeralda

17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces

í 19,30.- Informativo territorial
í Local

20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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^H Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Manténgasc alerta y no

/ cometa imprudencias
J TRABAJO.- No permita que nadie 

intervenga de forma directa en sus 
asuntos de tipo profesional

Q AMOR.- Inquietud en el plano amo
roso

LIBRA
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Cambios importantes 

i A que repercutirán de manera favorable
e*^ su trabajo
AMOR.- Pida perdón y no sea 
orgulloso

TAURO
• SALUD.- Buena

Jf TRABAJO.- Estudie la situación con
calma y no sea impulsivo

/ AMOR.- No se deje dominar por la
amargura

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No sea tan frío ni tan 
distante con las personas que trabajan 
a su lado

Ni AMOR.- Horas felices

GEMINIS
SALUD.- Dolor de espalda
TRABAJO.- Los comentarios de cier- 
ta persona podrían perjudicar grave- 
mente a su carrera
AMOR.- Exito amoroso

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan excéntrico 

,,-XzT7 J y no se empeñe en cosas absurdas 
á AMOR.- No discuta tanto con la per-

amada

CANCER
SALUD.- Muy buena

1 TRABAJO.- Cambie de táctica y no
sea tan quisquilloso
AMOR.- No preste oído a los rumores

CAPRICORNIO
SALUD.- Dolor de cabeza

^^ TRABAJO.- Se sentirá más a gusto 
que en días pasados entr? la gente 
9*^® trabaja junto a usted
AMOR.- Cambios importantes en su 
vida sentimental

LEO
SALUD.- BuenaI TRABAJO.- Mejoría de su situación

f económica
independiente

ACUARIO
SALUD.- Malestar general
TRABAJO.- Su perseverancia y su

_ paciencia se verán recompensados
AMOR.-Bueno

VIRGO
SALUD.- Resfriado
TRABAJO.- Su simpatía y su cor- 
dialidad le serán hoy muy útiles 
AMOR.- Excelente

PISCIS
SALUD.- Regular
TRABAJO.- Momento propicio para 
llevar a la práctica esos planes

’ ambiciosos
AMOR.- No sea tan sentimental

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán ingeniosos, inteligentes y seguros de sí mismos. De, espíritu expansivo 
o ideas muy originales, pretenderán ser siempre escuchados y tener razón en todo.
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HORIZONTALES: 1: Río de 
la vertiente Mediterránea. Pieza 
de barro cocido para cubrir exte
riormente los techos. 2: Signo 
del Zodíaco. Aleación de cobre 
y zinc. 3: Consonante repetida. 
Constelación. Conjunción copu
lativa. 4: Ligue. Composición 
poética. Letra del alfabeto griego 
(Pl). 5: Utiliza. Alabanza. 6: 
Movimiento involuntario de un 
músculo. Ente. 7: Contienda. 
Onda. 8: Conjunto de dos voces 
o instrumentos. Constelación. 
Acudía. 9: Artículo. Ciudad de 
Italia. Existe. 10: Palo toscamen
te labrado, que va aumentando 
de diámetro desde la empuña
dura hasta el extremo opuesto. 
Aparta. 11: Municipio de Alba
cete. Lugar donde se trilla el tri
go (Pl).

VERTICALES: 1: Volcán 
liano. Prefijo con la significacij 
de diez. 2: Familia lingüística» 
Africa. Compositor francésdl 
sigló XVIL 3: Al revés, anti9 
ciudad sumeria. Verano. PaJ 
cula inseparable privativa! 
negativa. 4: Cierto metal.! 
revés, jornada. Cierta fruta.! 
Rezo. Composición poética.! 
Distraída. Adverbio de modo.! 
Alabanza. Nombre de mujer.! 
Apócope de tanto. Signo di 
Zodíaco. Nombre de consona! 
te. 9: Conjunción latina. Proo 
cia italiana y ciudad del múi!, 
nombre. Terminación de infi! 
tivo. 10: Parte occidental de! 
costa de Asia Menor coloniza» 
por los griegos. Insecto him! 
nóptero. 11: Cierto color. Man» 
(Pl). 1

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
Liviano. 2: Radiofaro. 3: Cas. Otra. 4: Ajo. Pes. Oír. 5: PP. Mia
Oc. 6: Tubas. Jaula. 7: aT. Lapón An. 8; Ras. Ron. Uno. 9:
Esos. 10: Asíntotas. 11: Alienar. '

VERTICALES: Captara. 2: Rajputana. 3: Laso. Sisa. 4: Id. Mj
Sil. 5: Vi. Pisar. Ni. 6: Iones. Porte. 7: aF. Sajón. oN. 8: Nao. Sil 

- Eta. 9: Orto. Usar. 10: Orioianos. 11: Arcanos.

Guía cultural
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

■ntcnn#n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona^ ¿í^¿¿l^^ '

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición antj 
lógica de Vicente Martín, hasta el 20 de juna

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Anw 
nio Navarro, hasta el día 22. ,

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposicid
colectiva de tapices “Liceros”

GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposicic 
de óleos de Julio Sorribes.

MIG UELTURRA
SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNW 

MIENTO: Pinturas de Julián Peco Rodrigo.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES AGRICULTORES

ASAJA
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^ É Anuncios por palabras

H

Hasta 1 año de 
{rarantia en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

lean Á 
¡ificacK 
lísticai

0. Pan 
ativa 
etal. !\ 
fruta, 
ética, 
modo.' 
nujer 
gno ó 
msona 
, Ptwi 
1 misa 
le iníii 
al de

o hin

ALES:

En ZOCO-REAL 

^flOTO PIZZA 
je Iteva la pi7za 

a casa
SIN RECARGO 

llama al:

Telf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
23.30 horas)

SE VENDE 
0 ALQUILA

Nave industrial con ofi
cinas, 1.000 metros cua
drados, y-vendo parcela 
1.200 metros cuadrados, 
ambas en el polígono 
Larache.

SE VENDE 
CHALET

Cerca de Ciudad 
Real, con 2.000 
metros de parcela, 
chalet construido, 
gran arboleda y pis
cina.

• PISCINAS y depósitos de 
poliéster, lo tenemos todo, 
somos especialistas. Fran
cis. Tfn: 22 37 87

• PRECISO PERSÓÑAt 
mayor de 23 años total o 
parcial. Altos beneficios 
R.M. SR.Paco teléfono: 
22 36 74 tardes.

• REMOLQUES y carava
nas, lo tenemos todo, 
somos especialistas. Fran
cis. Tlf: 22 37 87

. abierta resérva de plazas

plaza de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40 .32

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

-Furgoneta Mercedes Benz 90 KOMBI I 825.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 140 KOMBII
-Citroen BX 19 TRD
-Citroen CX 25 RD
-Renault 25 Turbo Diesel
- BMW 745 1
- Opel Kadet 1.6 Diesel
- Peugeot 505 Turbo Diesel
- Renault 18 GTS Ranchera

1.050.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip 
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip 
475.000 Pts. A/A.

GARANTIA
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

MiwOt's Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

9; Ai

W. M

CONCESIONARIO
OFICIAL

anl

Ant

isicií

]SÍC¡£

INTfl

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
R.U.I.

f/^tiei^gas^
BANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot
FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE' 

-PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO^ 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS' 
PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS
RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON
DICIONADO
ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECTO ESTADO
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21

ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
rCIUDADREAL

Exámenes libres 12-20 Junio
Matrícula Oficial: 91-92
15-30 Junio
2® Plazo Septiembre

C. REAL

Q TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

Manzanares 
(C. Real)

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria



38 TELEVISION ¿gjrtbuh.Viernes, 21 de
Junio de 1991

^H Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,05.- SESION MATI
NAL

“Juventud ambiciosa” 
(1942 - 79’)

10,25. - DE PAR EN 
PAR

- AVANCE TELE
DIARIO (A las 11:00)

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,05.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40.- SEGURIDAD 

EN MARCHA
18,10.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,20.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO 

20,30. TELEDIARIO 2 
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR. Incluye las 
series:

- NIDO VACIO
“La interpretación de 

los sueños”
- LAS CHICAS DE 

ORO
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
23,30.- EL AUTOES

TOPISTA
“Muerte en una curva” 
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Hellraiser, los que 

traen el infierno” (1987 
89‘)

01,55.- DEPORTE 
NOCHE

- AUTOMOVILISMO: 
Fórmula Indy

Desde Detroit (Michi
gan, EE.UU.)

- WATER POLO
Tomeo Cuatro Nacio

nes *
Desde Sevilla
- FUTBOL
Campeonato del Mun

do Sub 20
España-Siria
Desde Faro (Portugal)

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA

“Tendido cero” retransmite en directo una corrida desde la Plaza de Toros de Alicante.

- NOTICIAS (A las 
10:00)

12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
“Retrato de Roland 

Petit”
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,30.- NOTICIAS
16,35.- PRIMERA 

SESION. CICLO: JOR
GE NEGRETE

“Un gallo en corral aje
no” (1951 - 97‘)

Director: Julián Soler
Intérpretes: Jorge 

Negrete, Gloria Marín, 
Andrés Soler, Julio 
Villarreal, Eduardo Aro
zamena.

18,20.- NOTICIAS
1 8,25.- TENDIDO 

CERO: TOROS
Retransmisión en 

directo de la corrida des
de la Plaza de Toros de 
Alicante.

Toros de “Los Guate- 
les” para los diestros:

- José María Manza
nares

Emilio Muñoz
- Joselito
20,35.- CHEERS
“Fin de semana com

plicado”
21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRltítíNAL

“Nido vacío” y “Las chicas de oro”, en “Noche de humor”. Concha Velasco presenta “IViva el espectáculo!”.

POPULAR
22,10.- EL ESPEJO
Esta noche: “Racismo 

y xenofobia”
- LARGOMETRAJE 

(A las 22:20)
“Testimonio de mujer” 

(1009
Director: Jacques 

Rouffio
Intérpretes: Rommy 

Schneider, Michel Piccoli
La película narra la his

toria de una vida arrui
nada por la persecución 
nazi contra los judíos. El 
protagonista sufre desde 
su infancia, en su propia 
carne y en la de sus más 
próximos familiares y 
amigos, la salvaje perse
cución que le dejará lisia
do de por vida.

01,05.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

“Bob Rockwell”
02,00.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“Mr. Arkadin” (1955 

93‘)
Director: Orson Welles 
Intérpretes: Orson 

Welles, Akim Tamiroff, 
Robert Arden, Paola 
Mori.

Un moribundo confía 
su último secreto a una 
pareja en Nápoles. Ase
gura que va a ofrecerles 
una fortuna. Tan sólo tie
ne tiempo de pronunciar 
dos nombres: Arkadin y 
Sofía. Gregory Arkadin es 
un poderoso hombre de 
negocios cuyo pasado 
nadie conoce.

03,35.- DESPEDIDA

Y CIERRE

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

ECONOMIA:
Con Alejandro Dueñas 

y Femando G. Urbaneja 
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- BOLETIN DE 

NOTICIAS
' 09,33.- VIVA LA 
VIDA-

10.55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS
14,00.- EMBRUJADA 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE: 
“El regreso de la pan

tera rosa”
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEli- 

DA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- LOS INVASO

RES:
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I: 
00,00.- LA CLAVE II: 
02,30.- CINE ESPA

ÑOL:
“El ojo de cristal” 
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

. 09,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- ENAMORAR
SE

10,15.- MARIA, 
MARIA

11,00.- CINE CORA
ZON:

“Una maravilla con 
clase”

12,45.- VACACIONES 
EN EL MAR

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO 

14,40.- INES DUARTE 
15,30.- APARTAMEN

TO PARA TRES Y 
SEGUNDO MATRIMO
NIO

16,30.- HOTEL
17,30.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TOPACIO
20,30.- SUPERGOL
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,15.- EROTISIMO:
“Violencia en una cár

cel de mujeres”.

CANAL +

08,00.- NOTICIAS 
08,10.- ABCE WORin 

NEWS
08,35.- LOS 40 Pdjm 

CIPALES
09,30.- LA OFICINA 

DEL FISCAL
10,00.- CINE (CWJ. 

cado):
“Atracción diabólica”
11,49.- CINE ((^ 

cado):
“Mi nombre es Bill

13,30.- LOS 40 PRlNn 
PALES

14,10.- DIBUJOS ANI 
MADOS

14,35.- DIBUJOS ANI 
MADOS (Cod)

15,00.- CINE (Codifi. 
cado):

“Sugarbaby” 
“Francesco”
“El gran enredo”
20,05.- LOS PRIME. 

ROS DE LA CLASE
20,30.- LOS 40 PRlN. 

CIPALES
21,00.- PRIMOS LEJA

NOS
, 22,00.- CINE (Codifi. 
tcado):

“Bat 21”
“Loca Academia de 

Policía”
01,02.- SESION ESPE

CIAL X
02,28.- CINE (Codifi- 

cado):
“La trampa de Venus”

CANAL SUR

12:00.- El Diario 
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- Mediodía 
14:00.- Galaxy 
14:30.- El Diario-! 
15:00.- El tiempo 
15:05.- La jugada 
15:30.- Andalucía nues

tra
16:00.- Cine de tarde 
“Payday”
17:40.- Paraíso 
18:40.- La isla de Flora 
19:10.- Vamos a jugar 
19:40.- Top Sur 
2p:00.- El Diario 
20:05.- La receta 
20:15.- Tal como somos 
21:00.- El Diario-2 
21:30.- El tiempo 
21:35.- Cine de oro 
“El filo de la navaja” 
00:00.- Puerta del cante 
01:00.- El Diario-3 
01:15.- Aula de cine 
“Mi tío“
03:05.- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD RE^

14:00.- Dibujos anima- 

14:30.- Cine de sobre
mesa:

“El enlace” 
16:30.- Telenovela 
“Madres egoístas 
17:30.- Dibujos anima

dos j.. 
18:30.- Sesión de taro - 
“La última Sra.Ane 

son”
20:00.- Informativo 
20:30.- Flash deportivo 
20:45.- Maniquí 
21:15.- Cinemanía 
22:15.- Concierto

val infantil Mazantini 
00:00.- Informativo , 
00:30.- Cine de oo* 
“Jerry calamidad 
02:00.- Película cía»

cada “X”
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¿^ película narra una enigmática historia que gira en torno al último secreto de un moribundo

‘‘Mr. Arkadin”, un excelente filme de
Orson Welles, esta madrugada por la 2

4 ¡as 22,20 horas este mismo canal proyectará la coproducción franco-alemana ^^Testimonio de mujer

. Citas ^^^

4 ¡as dos de la madrugada 
¿el sábado, TVE-2 emitirá 
Is película '‘Mr. Arkadin”, 
producción hispano-suiza 
dirigida por Orson Welles 
e interpretada por Orson 
^eÜes, Akim Tamiroff, 
Pobert Arden, Paola Mori, 
Michael Redgrave y Arnpa- 

Rivelles.

MADRID. (Fax Press).- Un 
moribundo confía su último 
secreto a una pareja en Nápo
les. Asegura que van a ofre
cerles una fortuna. Tan sólo 
tiene tiempo de pronunciar 
dos nombres: Arkadin y Sofía.

Gregory Arkadin es un 
poderoso hombre de negocios 
del que nadie conoce su pasa
do. Él primer paso será loca
lizarles y después llegar hasta 
él a través de su hija.

Por otra parte, la primera 
cadena de Televisión Españo- 
Ja tiene programado a las 9,05 
horas de hoy la película “Ju- para hoy, TVE-2 ofrece a las
ventud ambiciosa”, 
ción norteamericana 
tada por William 
Eddie Bracken y 
Benchley.

Tres muchachas 

produc- 
interpe- 
Holden, 
Robert

y tres
muchachos comparten una 
apartamento en Nueva York, 
todos ellos aspiran a ser acto
res de teatro, y mientras les 
llega su primera oportunidad 
malviven con trabajos espo
rádicos.

Siguiendo con la oferta 
cinematográfica programada

El propio Orson Welles interpreta un papel en “Mr. Arkadin”.

16,35 horas la película “Un 
gallo en corral ajeno”, del 
director mexicano Julián 
Soler, interpretada en sus 
principales papeles por Jorge
Negrete, 
Andrés 
Villarreal, 
escritora.

Gloria Marian, 
Soler y Julio 
Laura, una genial 

menosprecia as su 
pretendientes fatuos, interesa
dos y vacíos. En una fiesta 
queda para celebrar el éxito 
de su exposición y atrapan a 
Daniel robando, quien asegu
ra que lo hace porque tiene 

hambre. Los familiares deci
den llamar a la Policía, pero 
Laura pretende hacer de él 
un hombre 4e bien.

La 2 también emitirá esta 
noche, a las 22,20 horas, la 
película “Testimonio de 
mujer”, una coprodución fran
co-alemana del director Jac
ques Rouffio e interpretada 
por Rommy Schneider y 
Pichel Piccoli. Es la historia 
de una vida arruinada por la 
persecución nazi contra los 
judíos. El protagonista sufre 
durante su infancia, en su pro

pia carne y en la de sus más 
próximos familiares la salvaje 
persecución que le dejará 
lisiado de por vida.

Privadas

En cuanto a las televisiones 
privadas se refiere, Antena 3 
emite a las 15,30 horas la pelí
cula “El regreso de la pantera 
rosa” de Blake Edwards, inter
pretada por Peter Selles, 
Christopher Plummer y Cat
herine Shell. Tercera película 
de la serie en la que el ins
pector Clouseau captura a un 
industrial que se ha enrique
cido con el contrabando de 
drogas. A las 2,30 de la 
madrugada del sábado, emi
tirá “El ojo de cristal”, film 
español de Antonio Santillana 
y con Carlos López Mocte- 
zumar Armando Moreno, Bea
triz Aguirre y Carolina Jimé
nez. Una pareja planea el robo 
de un valioso cheque en pro
piedad de un anciano. Las 
cosas se les complican cuando 
el anciano muere a manos del 
hombre sin haberles entrega
do el cheque.

Por su parte. Tele 5 .emite 
a las 11,02 horas la película 
“Una maravilla con clase”, 
producción norteamericana 
interpretada por Eric Stolz, 
Mary Stuart, Lea Thompson 
y John Aston. Las relaciones 
entre tres jóvenes en un cole
gio norteamericano. Una de 
ellas intenta conquistar a un 
chico que está en el punto 
de mira de todas las chicas.

Rosa Conde.

ROSA CONDE, ministra 
portavoz del Gobierno: “Creo 
que hago bien mi trabajo”.

-JESUS GIL, alcalde de Mar
bella: “Lo que mejor se le da 
a Mendoza es cubrir a las 
mujeres”.

,-BORIS BECKER, tenista: 
“Los tenistas cobran demasiado 
dinero”.

-PEDRO CARVAJAL, direc
tor de cine: “En el público espa
ñol existe una actitud pasiva 
ante el cine, nos lo dan mas
cado”.

-CARLOS MATA, actor: “No 
puedo empezar mi gira sin la 
bendición de la Virgen de 
Montserrat”.

-TURGUT OZAL, presidente 
de Turquía: “La cultura kurda 
no existe”.

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía: “Lo 
ideal es que TVE no tenga nin
guna subvención”.

-JUAN GARCIA GAMEZ, 
secretario general del SUP: 
“Corcuera tiene pataletas infan
tiles con los expedientes mili
tares”.

■ Cumpleaños ■ La actriz Rosa María Sardá presentará este nuevo espacio que se emitirá a partir del 9 de julio

^paro Muñoz.

^^AMPARO MUÑOZ, actriz,

^^Olé tus vídeos”, un 
¡ cintas domésticas en

nuevo programa de 
las TV autonómicas

•’^COIS SAGAN, escri- 
^ 56.

•MICHAEL PLATINI, entre- 
de futbol, 36.

DE INGLA- 
, hijo del principe Car- 
^ylady Diana, 9.
4?^ perio-

MANUEL CARDENAS, 
30.

¿aANClSCO MACIAS, 
*» extremeño, 41.

VALENCIA. (Efe).- El nue
vo programa que cuatro de las 
televisiones autonómicas 
comenzarán a emitir a partir 
del nueve de julio, “Olé tus 
vídeos”, únicamente ofrecerá 
vídeos domésticos rodados en 
España, según anunció anteayer 
en Valencia la presentadora del 

i programa, la actriz Rosa María 
' Sardá.

El Centro de Producción de 
i Programas de Canal Nou-Te- 
\ levisión Valenciana en Burjasot, 

desde donde se emitirá en 
directo el programa, ha sido 
elegido para realizar la presen- 

1 tación oficial del programa-con- 
¡ curso en que participan las tele- 
5 visiones autonómicas vasca, 
i andaluza, madrileña y valen

ciana.
Este nuevo espacio es un pro

grama concurso de vídeos 
domésticos será coproducido 
entre la Federación de Orga
nismos de Radio y Televisión 
Autonómicas (FORTA) y la 
productora televisiva Gestmu- 
sic, S.A..

En la rueda de prensa de pre
sentación han participado la 
conductora general del progra

ma, Rosa María Sardá, junto 
con los presentadores en cada 
televisión participante, que 
serán Aitor Mazo de Euzkal 
Telebista (ETB), Ramón Gar
cía de Canal Sur, Emilio Linder 
de Telemadrid y Ximo Rovira 
de Canal Nou-TVV.

La actriz catalana señaló que 
en el programa tendrán cabida 
toda clase de vídeos domésticos 
que se presenten y añadió que 
no habrá “ningún tipo de cen
sura a la posibilidad de emitir 
vídeos eróticos”.

Rosa María Sardá aseguró 
que en “Olé tus vídeos” no se 
emitirán vídeos de producción 
extranjera, “sino que todos tie
nen que estar elaborados con 
material del país”.

En cada uno de los progra
mas, de periodicidad semanal, 
se emitirán alrededor de setenta 
vídeos y el público asistente será 
el encargado de hacer la selec
ción de los mejores, mediante 
una votación que contará con 
un sistema informático para el 
escrutinio.

Cada trece semanas se elegirá 
el mejor vídeo de todos los pro
yectados durante ese período.

Rosa María Sardá.

cinta que tendrá un premio de 
cuatro millones de pesetas, jun
to con diversos obsequios y 
viajes.

Los representantes de las 
televisiones autonómicas pre
sentes han asegurado que el 
programa no intenta aprove
charse de uno similar que ofre
ce el primer canal de TVE -“Ví

deos de primera”- y han expli
cado que “parte de unos con
tenidos mucho más novedosos 
y con características típicamen
te hispánicas”.

Al acto han asistido José 
María Mainat y Antoni Cruz, 
miembros del grupo musical 
catalán La Trinca y represen
tantes de Gestmusic.
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M- del Carmen 
Del Campo 
Pradas, premio 
de periodismo 
agrario-1991

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores ha acordado la 
concesión del Premio de Perio
dismo Agrario en su octava edi
ción, correspondiente a 1991 a 
Maria del Carmen Del Campo 
Pradas, de los servicios infor
mativos de Antena-3 en Ciudad 
Real. La elección de esta com
pañera se produjo tras una reu
nión del Comité Ejecutivo Pro
vincial de ASAJA el pasado 12 
de junio, una vez examinadas 
las propuestas presentadas.

El premio pretende el reco
nocimiento a la continuada y 
objetiva labor, en el tratamiento 
y divulgación de la realidad y 
la problemática del sector agra
rio en general, y muy en par
ticular en el ámbito de la pro
vincia de Ciudad Real.

El acto de entrega del premio 
tendrá lugar el próximo 19 de 
julio, a las ocho de la tarde, 
en el salón de conferencias de 
la Feria Regional del Campo 
y de Muestras de la localidad 
de Manzanares.

Dos presos de ia 
cárcel de Alcázar 
de San Juan 
intentaron 
fugarse

Dos internos de la prisión de 
Alcázar de San Juan intentaron 
fugarse a las cinco de la madru
gada del pasado miércoles al 
jueves.

Los presos, cuyos apellidos 
son Campos Cebrián y Rodrí
guez Rodríguez, tienen entre 21 
y 25 años, y parece ser que, 
presumiblemente, serraron uno 
de los barrotes de su celda con 
una sierra.

Desde allí saltaron hasta el 
tejado del edificio, cuando fue
ron, descubiertos por la Guardia 
Civil y los funcionarios que se 
encontraban de guardia en el 
centro penitenciario, entregán
dose sin oponer resistencia

SóIo por leer LA TRIBUNA. Francisco de los Reyes Prous, conocido industrial 
de Ciudad Real, fue el agraciado con la cadena musical del tercer sorteo que realiza 
LA TRIBUNA entre sus lectores. En la foto de Paul White le vemos recogiendo su premio 
de 'manos del distribuidor de PHILIPS en la capital, Enrique Morales Ayala. En breves 
dias este periódico pondrá en juego un nuevo sorteo, esta vez se tratará de un magnífico 
diccionario enciclopédico ilustrado.

alguna.
Ambos internos 

trasladados a otra
han sido 

celda, tras
haber quedado inutilizada la 
que ocupaban actualmente en 
dicha cárcel.

STE denuncia el 
apoyo de ANPE, 
FETE-UGT y 
CCOOala 
oferta del MEC

Los sindicatos ANPE, 
FETE-UGT y CCOO firmaron 
ayer con el Ministerio de Edu
cación el pacto de competiti
vidad en la Enseñanza, median
te el cual, según informa el Sin
dicato de Trabajadores de la 
Enseñanza, los profesores y 
profesoras de las autonomías 
sin competencia en educación, 
quedan definitivamente discri
minados del resto de profesores 
del Estado, tanto en retribucio
nes como en condiciones de tra
bajo. Este pacto de competi
tividad, para STE, hipoteca los 
salarios de los profesores duran
te 5 años, al mismo tiempo que 
aumenta el tiempo de trabajo 
de los mismos.

En esta nueva ley se intro
ducirá, dentro de los conceptos 
Salariales, un complemento 
específico docente, que sólo 
percibirán aquellos profesores 
que, fuera del horario lectivo, 
realicen 100 horas de “perfec
cionamiento”, que, sin embar
go, no tienen por qué estar liga
das a las necesidades del centro 
educativo en el que se trabaje. 
Además el profesorado perci
birá ese complemento sobre la 
base de un informe de la Ins
pección de zona, que puede 
impedir dicho cobro.

Este acuerdo, según STE, 
convierte al profesorado del 
territorio MEC en la cenicienta 
del sistema educativo español.

'^^XcGtazGS
■ Los manzanareños, que 

van a celebrar sus fiestas 
próximamente, han elegido 
ya a la que será su Zagala 
Mayor. Su nOmbre es Julia 
Ortega, tiene 15 años y estu
dia segundo de BUP. Con 
el pelo castaño y los ojos 
negros será, sin lugar a dudas, 
una de las estrellas de estas 
fiestas.

■ Como otra de las estre
llas será Loquillo, que visitará 
la ciudad manchega para 
deleitamos con su viejo “Ca
dillac solitaria” y un sin fin 
de canciones que nunca 
pasan de moda.

■ Y cambiando de tema, 
ayer fue un día doloroso para 
numerosas personas, Hacien
da daba su última llamada 
y los pobres o ricos, decla
rantes tuvieron que rascarse 
los bolsillos para ayudar a 
poner más boyante la eco
nomía española. Pagar siem
pre duele, y más tanta can
tidad de golpe, que parece 
que si se paga cada mes 
importa menos, y no se hace 
tan gravoso.

■ Pero hay algunos, no por 
ello más afortunados, a los 
que Hacienda les devuelve. 
Decimos lo de desafortuna
dos, porque si reciben lo rete
nido quiere decir que cobran 
una miseria o que les han 
retenido una barbaridad. ¡Ya 
pagaran el año próximo!. 
Que Hacienda somos todos 
y nadie puede pasar inad
vertido.

Cartas a D.,Quiote

Financia ción
M. LOPEZ CAMARENA

Zagala mayor de Manzanares

■ Para colmo de males, en 
la Delegación de Hacienda 
de Ciudad Real está prohi
bido fumar, y según hemos 
podido saber las colas que 
se formaron ayer eran de 
aúpa. Tanto tiempo de espera 
y sin poder encender un 
mísero cigarro ha debido ser 
una tortura para más de uno. 
Hay que ser más generosos 
con los fumadores, y más en 
este caso, pues se trataba de 
pagar. Y pagar fumando.

Querido D. Quijote:
Inexplicablemente, la cla

se política sigue sin querer 
méterse a fondo en el tema 
de la financiación de los par
tidos políticos. Especialmen
te, como puedes suponer, los 
dos grandes, ya que es a los 
que más les debe ir en el 
tema.

Yo me hago cruces al ver 
cómo, en el seno del PSOE, 
que es sobre el que ha caído 
la vergüenza del feo asunto 
destapado, una vez más, por 
un medio de comunicación, 
hay ministros y altos cargos 
que, de cara a los ciudada
nos, aparentan extrañarse de' 
que, de ser cierta la fea, ile
gal y reprobable forma dé 
financiarse, les haya podido 
ocurrir a ellos que, presun
tamente, son los de los “cien 
años de honradez y eficacia”. 
Concretamente, Alonso, her
mano, me estoy refiriendo a 
unas declaraciones del minis
tro García Vargas. Yo me 
pregunto, viejo amigo, como 
creía el ministro, y otros jeri- 
faltes del PSOE, si es que

de verdad no_________ sabían nada, 
que se financiaba su partido 
y podía gastar tanCft dinero
en tantas cosas.

Como ves, Flick o Fíle^' 
o lo que tú quieras, p^ 
al final salen las cosas. 
veremos en qué para toqa 
esta sucia historia.

Un fuerte abrazo.

parece que 
doloroso.

■ Según

se hace menos

hemo.s podido
saber, los ciudarrealeños, al 
igual que todos los españoles, 
dejamos para última hora la 
presentación de la declara
ción, cpor qué será?
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